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LA RÉVÉLATION DES SEPT COUPES PARTIE 1 
Et L'Éternel Mit Un Signe Sur Caïn 

 
TRINIDAD 

Dɪᴍᴀɴᴄʜᴇ Lᴇ 20 AOUT, 1989 

 
FʀÈʀᴇ Vɪɴ A. Dᴀʏᴀʟ 

 

Souviens-Toi de moi, ô Tout-Puissant 
1 Amen, avec une vraie foi, parle-moi maintenant. 

Parle-moi maintenant. 
2 Oh, nous sommes prêts à entendre… 
Tout-Puissant, 
    Parle-moi maintenant, ô Tout-Puissant. 
 
3 Amen, avec cette attitude dans nos cœurs, inclinons 
nos têtes dans Sa présence. Mettons-nous sous 
l'influence du Saint-Esprit maintenant, avec des cœurs 

ouverts.  Juste avec une simple foi dans nos cœurs, en 
Lui répondant. « Parle Seigneur, Ton serviteur écoute.  

Qu'il me soit fait selon Ta Parole.  Tout ce que Tu as dit, 
je le ferai. »  Alléluia !   
4 Père, nous Te remercions aujourd'hui, pour Ta 

grande présence qui est ici parmi nous. Cela signifie 
tout pour nous, Seigneur. Si nous sommes debout sous 
le soleil brûlant, les mains liées, Seigneur, en train 

d'être torturés, mais Ta présence fait toute la différence. 
Nous sommes reconnaissants de savoir que Tu es ici 

parmi nous. Parce que lorsque Tu es ici Seigneur, et que 
nous reconnaissons Ta présence, ce désir dans nos 
cœurs Seigneur, est de nous rapprocher de Toi et de 

nous soumettre à Ton Esprit Saint.  Alors Seigneur, Tu 
pourras nous conduire et nous guider et diriger nos 
chemins de manière à ce qu'ils soient bénéfiques pour 

nous et qu'ils apportent la gloire à Ton Nom.   
5 Alors, Seigneur, alors que nous Te reconnaissons, 

nous voulons juste Te demander de nous pardonner nos 
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péchés, tous nos manquements et toutes nos erreurs, 
car nous savons que Tu es venu pour un but, Seigneur.  
Nous voulons que nos cœurs soient dans une bonne 

attitude.  Nous voulons que rien, Seigneur, n'entrave le 
mouvement de Ton Saint-Esprit.  Nous réalisons, 
Seigneur, que nous avons beaucoup de besoins parce 

que Tu es ici, parce que par la confession et la foi, tout 
ce que nous demandons au Nom de Jésus-Christ, Tu as 

promis de nous le donner.   
6 Nous prions pour que Tu exerces un tel ministère sur 
nous, aujourd'hui, que cela nous amène, Seigneur, à 

nous soumettre entièrement à Ta divine volonté.  Et que 
Tu nous fasses connaître Ta volonté si clairement.  Et 
Seigneur, à travers le ministère de Ta Parole, nos âmes 

seraient tellement lavées.  Notre pensée serait tellement 
filtrée, que nous ne souhaiterions rien d'autre que ce 

que Tu nous as fait connaître par Ton conseil divin, par 
la révélation de Ta Parole. 
7 Je prie pour que Tu puisses rencontrer tout le monde 

d'une manière spéciale, aujourd'hui, sachant que c'est 
une grande opportunité pour nous Seigneur, de venir et 

d'être rassemblés comme cela.  Et ici Seigneur, avec 
l'expectative dans nos cœurs que Tu ouvres Ta Parole.  
Cette grande révélation divine, Seigneur, posée ici que 

Ton Prophète dit : « Ce livre de l'Apocalypse a été écrit 
pour un peuple spécial.  Il a été écrit uniquement pour 
l'Épouse de Jésus-Christ.  Il ne pouvait être compris 

que par Elle, Seigneur. »   
8 Seigneur, nous prions pour que Tu nous révèles ces 

choses, alors que nous abordons ce grand sujet sacré 
en ce qui concerne les Sept Coupes.  Seigneur, nous 
savons que c'est tellement au-delà de notre capacité 

humaine.  Aucun homme sain d'esprit, lorsqu'il aborde 
ces choses, ne pourrait donner une compréhension de 

la signification de ces choses.  Il faudrait que cela vienne 
de Ton Saint Esprit.   
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9 Et sachant, Seigneur, que Ton Prophète que Tu as 
envoyé a déjà révélé toutes ces choses, « mais qu'aux 
jours de la voix du septième ange, quand il sonnerait de 
la trompette, le mystère de Dieu s'accomplirait, comme il 
l'a annoncé à ses serviteurs, les prophètes ».  Nous 

savons que tous les mystères ont été accomplis dans cet 
Elie, mais nous demandons la compréhension, et que 
Tu ouvres notre compréhension afin que nous 

comprenions les Écritures qui sont déjà ouvertes.   
10 Et puisses-tu nous amener à nous préparer et à 

nous tenir prêts afin qu'aucun d'entre nous, Seigneur, 
ne soit laissé, car nous voyons Ta grâce et Ta 
miséricorde disparaître de la surface de cette terre.  

Nous voyons les horribles ténèbres et les vents du 
jugement souffler. Nous nous souvenons, Seigneur, de 
ce moment où Tu leur as dit, prends ce rocher et jette-

le en l'air, le jugement va commencer à s'abattre sur la 
terre.  Et puis Seigneur, quelques mois plus tard, Tu lui 

as dit de regarder cette image une deuxième fois, de la 
tourner à l'angle droit.  Combien son cœur a tremblé 
quand il a réalisé l'heure qui nous était arrivée.   

11 Seigneur, nous nous sentons si indignes 
aujourd'hui, quand nous pensons que tant d'années 

ont passé depuis lors, et où nous devrions être 
Seigneur. Nous prions Seigneur, qu'alors que nous 
sommes assis en Ta présence aujourd'hui, les choses 

que nous avons laissées nous entraver, les choses que 
nous avons négligées, les choses que nous avons 
laissées inachevées, les choses Seigneur, auxquelles 

nous n'avons pas prêté attention, les choses que nous 
devons souligner et que nous avons omis de souligner, 

Ton Esprit se déplace avec une telle conviction, que 
nous nous débarrassons de tout poids et du péché qui 
nous assaille si facilement.  Et Seigneur Dieu, nous 

ferons une séparation totale et nous abandonnerons 
tout pour Te suivre, comme Tu l'as dit de Caleb : « Il a 
pleinement suivi la voie de l'Eternel. » Il avait un autre 
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genre d'esprit.  Donne-nous ce genre d'Esprit, Seigneur, 
afin que nous Te suivions entièrement dans tout ce que 
Tu exiges de nous.   

12 S'il y a des étrangers ou des visiteurs parmi nous 
aujourd'hui, Seigneur je prie Ton Saint-Esprit, Seigneur 
Dieu, de leur accorder miséricorde et grâce.  En cette 

heure où nous voyons le jugement surgir, en cette heure 
où nous voyons les portes se fermer, puisses-Tu leur 

accorder la grâce de reconnaître que la fin de toutes 
choses est proche.  Et Seigneur Dieu, qu'il y ait un 
désespoir dans leurs cœurs pour qu'ils se hâtent vers le 

Calvaire, oh Dieu, pour accepter Ton chemin prévu, 
sachant qu'il n'y a pas d'autre chemin.  Tu as dit : « Je 
suis le chemin.  Je suis la vérité.  Je suis la vie. »   

13 Bénis la prédication de Ta Parole maintenant, Père, 
et bénis l'écoute de Ta Parole.  Et que Ton Saint-Esprit, 

ce grand Logos, cette Colonne de Feu, nous couve 
aujourd'hui.  Nos cœurs seraient tellement oints, nos 
pensées ne seraient pas nos pensées, mais le Saint-

Esprit parlerait si expressément à travers la Parole 
révélée et les Écritures.  Et Seigneur Dieu, cela 

deviendrait si clair devant nous, que nous inclinerions 
nos têtes et T'adorerions et Te rendrions grâce.  Nous 
demandons ces miséricordes et ces bénédictions, au 

nom précieux de notre Seigneur Jésus-Christ, avec des 
remerciements, amen et amen.   
14 Amen.  Je voudrais attirer votre attention, ce matin, 

sur le livre de la Genèse.  Genèse 4 et Apocalypse 16.   
15 J'ai confiance que vous avez prié pour moi, et prié 

pour les services, et prié pour que Dieu parle à votre 
cœur, et vous êtes venus avec cette attitude d'attente.  
Et nous pourrions être tellement dans un même esprit 

que le Saint-Esprit n'aurait pas à lutter ici.  Et nous 
serions si prêts et préparés dans nos cœurs avant que 

la chaleur puisse vraiment, vous savez, descendre et 
vraiment mettre la pression sur nous, nous pourrions 
être dans les lieux célestes, avancer dans Sa Parole, si 
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remplis de l'Esprit, qu'Il Le déverse parmi nous ici, 
aujourd'hui.   
16 Je m'attends certainement à un moment 

merveilleux, car je crois que nous vivons à un temps où 
nous devrions attendre et croire en Dieu pour tout ce 
qu'Il a promis. Si nous croyons à la promesse de Dieu, 

Il ne nous laissera pas tomber.   Il ne s'agit pas d'une 
quelconque capacité que nous avons de nous-mêmes, 

mais simplement de faire confiance à Sa grâce et de 
savoir qu'Il est fidèle à ce qu'Il a promis.   
17 Genèse 4, je veux commencer dans la Genèse parce 

que toutes ces choses, comme nous le disons, doivent 
commencer dans la Genèse, et c'est là que nous voulons 
commencer parce que c'est le chapitre de la semence de 

la Bible.   
1 Adam connut Eve, sa femme; elle conçut, 
et enfanta Caïn et elle dit: J'ai formé un 
homme avec l'aide de l'Éternel. 
2 Elle enfanta encore son frère Abel. Abel fut 
berger, et Caïn fut laboureur. 
3 Au bout de quelque temps, Caïn fit à 
l'Éternel une offrande des fruits de la terre; 
4 et Abel, de son côté, en fit une des 
premiers-nés de son troupeau et de leur 
graisse. L'Éternel porta un regard favorable 
sur Abel et sur son offrande; 
5 mais il ne porta pas un regard favorable 
sur Caïn et sur son offrande. Caïn fut très 
irrité, et son visage fut abattu. 
6 Et l'Éternel dit à Caïn: Pourquoi es-tu irrité,  

18 Pourquoi es-tu en irrité ?  
et pourquoi ton visage est-il abattu? 

19 Amen, Il regarde notre visage quand nous sommes 
assis dans la maison de Dieu.  Il veut que votre visage 

brille de Sa lumière, amen.  Amen, Il ne veut pas que 
vous veniez ici tout triste ou autre, vous savez.  Louez-
Le simplement dans votre cœur et remerciez-Le.  Il nous 
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a donné tant de choses pour lesquelles nous pouvons 
Le remercier. Et tout ce qu'Il a promis est déjà réglé 
dans le Ciel. Cela doit s'accomplir parce que Sa Parole 

ne peut pas échouer.  Si vous savez qu'Il l'a déjà dit, 
vous pouvez Le remercier et Le louer parce que vous 
savez que Son Saint-Esprit va vous y conduire.  C'est 

déjà terminé. La foi voit une œuvre achevée, amen.  
C'est important. 

20 Et Il dit :  
7 Certainement, si tu agis bien, tu relèveras 
ton visage, et si tu agis mal, le péché se 

couche à la porte 
21 Vous savez que la tête est la porte à l'âme. 

...et ses désirs se portent vers toi: mais toi, 
domine sur lui. 
8 Cependant, Caïn adressa la parole à son 
frère Abel; mais, comme ils étaient dans les 
champs, Caïn se jeta sur son frère Abel, et 
le tua. 
9 L'Éternel dit à Caïn: Où est ton frère Abel? 
Il répondit: Je ne sais pas; suis-je le gardien 
de mon frère? 
10 Et Dieu dit: Qu'as-tu fait? La voix du sang 
de ton frère crie de la terre jusqu'à moi 
11 Maintenant, tu seras maudit de la terre 
qui a ouvert sa bouche pour recevoir de ta 
main le sang de ton frère. 

22 La première fois que le sang humain est jamais 
tombé sur la terre, un frère a versé le sang de son autre 

frère à cause d'une confrontation religieuse.  Amen, 
jusqu'à ce que dans les derniers jours, cela finisse, la 
Bible dit, « Le sang sortira jusqu'aux mors des 

chevaux. La terre s'abreuve de sang. »  Pensez-y.  
Pensez à toutes les guerres et aux millions de morts et 

à la terre trempée de sang, de sang humain que même 
le sang même de Dieu Tout-Puissant a été versé sur 
cette terre.  
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12 Quand tu cultiveras le sol, il ne te donnera 
plus sa richesse. Tu seras errant et 
vagabond [un voyageur] sur la terre. 

23 Remarquez, Dieu a maudit la terre une seconde fois. 
13 Caïn dit à l'Éternel: Mon châtiment est trop 
grand pour être supporté 

24 Parce que la peine, le jugement suivait son rejet, sa 

désobéissance à la Parole, après qu'elle lui fut révélée. 
14 Voici, tu me chasses aujourd'hui de cette 
terre; je serai caché loin de ta face, je serai 

errant et vagabond sur la terre, et quiconque 
me trouvera me tuera. 
15 L'Éternel lui dit: Si quelqu'un tuait Caïn, 
Caïn serait vengé sept fois. Et l'Éternel mit 
un signe sur Caïn pour que quiconque le 
trouverait ne le tuât point. 
16 Puis, Caïn s'éloigna de la face de l'Éternel, 
et habita dans la terre de Nod, à l'orient 
d'Éden 

25 Lisons dans nos Bibles en Apocalypse 16, 

maintenant.  De la Genèse, nous passons à l'autre livre 
de semences.  Apocalypse 16, versets 1 et 2.  C'est 
l'ouverture de ces sept Coupes.  C'était plutôt dans 

Apocalypse 15.  Nous préparons ici une scène pour 
l'ouverture de ces Sept Coupes.  Et maintenant elles 

vont être versées. 
26 Et il est dit : 

1 Et j'entendis une voix forte qui venait du 
temple, et qui disait aux sept anges: Allez, et 
versez sur la terre les sept Coupes de la 
colère de Dieu. 
2 Le premier alla, et il versa sa Coupe sur la 
terre. Et un ulcère malin et 
douloureux…[Une meilleure traduction 
serait douloureuse.] 
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Et un ulcère [infecté] et douloureux frappa 
les hommes qui avaient la marque de la bête 
et qui adoraient son image. 

27 Prions. Dieu tout-puissant, prends le contrôle 
complet maintenant. Père, nous nous soumettons 

humblement à Toi. Nous avons fait ce que nos capacités 
humaines pouvaient faire. Maintenant, nous 
dépendons de Ta capacité divine pour que Tu parles de 

Ton excellente gloire et que Tes paroles nous éclairent.  
Accorde-le, Seigneur. Nous le demandons au Nom de 
Jésus, amen. Que Dieu vous bénisse. Vous pouvez vous 

asseoir.   
28 Je veux prendre pour titre, ce matin.  Nous allons le 

prendre comme ceci, La Révélation des Sept Coupes, 
tout comme nous avons pris la Révélation des Sept 
Trompettes. Et ce serait la première partie et pour un 

sujet, je vais prendre, Et l'Eternel mit un Signe sur 
Caïn. Ce serait mon sujet parce que nous allons 

l'aborder et traiter de la marque de la bête et de toutes 
ces choses et montrer comment ces choses viennent du 
début de la Bible, jusqu'aux derniers jours.   

29 Et je veux, juste pour mettre un peu de contexte ici, 
lire quelque chose pour vous, tiré du message, Le Sceau 
de Dieu qui a été prêché à Long Beach, Californie, le 16 

février 1961.   Et ici il dit, en parlant de Genèse 4 : 16, 
Frère Branham dit : 

30 Vous voulez trouver... doit savoir d'où ils viennent, où 
tout a commencé, toutes les choses sur la terre 
aujourd'hui, toutes ces fausses religions, ces faux cultes. 
Parce que la première chose que nous avons remarquée 
dans la Bible que Caïn et Abel venaient tous deux adorer 
à l'est d'Eden. Et quand ils sont venus et qu'ils ont offert 
leurs sacrifices, Hébreux 11: 4 a dit que Dieu n'avait pas 
de respect pour le sacrifice de Caïn, mais qu'il respectait 
le sacrifice d'Abel. Nous trouvons également dans I Jean 
3:12, parlant de la même chose, il dit, Caïn à cause de 
ses mauvaises œuvres a tué son frère. Et le Saint-Esprit 
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identifiant les œuvres religieuses de Caïn, ce qui était 
contraire à la volonté révélée de Dieu en tant que 
mauvaise œuvre. Fausse adoration, vaine adoration, 
Dieu montre sa désapprobation depuis le 
commencement. 
31 Amen.  Donc vous savez, nous savons que ce livre 

d'Apocalypse. Nous l'avons parcouru pendant de 
nombreuses années et nous sommes allés d'un endroit 

à l'autre.  Et vous savez qu'il y a beaucoup de grandes 
choses qui s'y trouvent.  Et comme le dit le Prophète de 
Dieu, il est placé correctement à la fin du livre, dans le 

canon Biblique, à la fin, car tout ce qui commence dans 
la Genèse se trouve dans l'Apocalypse. C'est la 
consommation de toutes choses sur la face de la terre, 

et c'est une Bible entière en soi.  C'est le seul livre que 
Jésus-Christ a réellement écrit.  

32 Vous savez, dans certains livres, on dit que c'est la 
révélation de Saint Jean, mais nous savons que c'est 
une erreur.  C'est une erreur théologique des érudits qui 

essaient de le publier correctement. Parce que Jésus-
Christ Lui-même a reçu la révélation et Jean a dit qu'il 

a juste écrit ce qu'il a vu et entendu.  Il était juste un 
scribe, amen.  On lui a dit : « Écris ceci.  Ecris ceci. Ce 
que tu vois, écris-le dans un livre, car le temps est 

proche. »  Il parlait des choses à venir.  C'était un livre 
prophétique et il était destiné à une classe de personnes 
prophétiques.   

33 Et tant de gens, vous savez, disent : « Ne lisez pas la 
Genèse et ne lisez pas l'Apocalypse ». Et c'est pourquoi 

nous essayons de lire, ce matin, le livre de la Genèse et 
le livre de l'Apocalypse parce que toutes les choses sur 
la terre aujourd'hui ont leur origine dans la Genèse.  

Tout ce qui existe sur la surface de la terre, ce matin, a 
commencé dans la Genèse.  Tout ce que nous voyons se 

produire sur la terre, en ce moment même, se trouve 
quelque part dans ce livre de l'Apocalypse, mais sous 
forme de symboles.  
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34 Et c'est pourquoi, bien souvent, nous pouvons être 
influencés par de nombreuses choses. Nous pouvons 
être, vous savez, impliqués dans beaucoup de choses.  

Mais si nous ne connaissons pas la Parole de Dieu, si 
nous n'avons pas le discernement spirituel pour voir où 
se trouvent ces choses dans la Parole de Dieu par 

révélation divine, nous pourrions être influencés par 
cela. Et c'est pourquoi, ici dans le livre de l'Apocalypse, 

cela nous a été révélé. Ces Sept Sceaux devaient venir 
pour faire connaître à l'Épouse de Jésus-Christ qu'elle 
serait un peuple séparé.  Le Message n'est pas venu 

simplement pour l'édifier, la bénir et la garder dehors.  
Le Message est venu pour l'appeler à sortir de là, la 
séparer et la préparer pour l'enlever de la surface de la 

terre.  Amen, donc c'est une chose formidable et Dieu a 
déjà commencé cette œuvre et elle est déjà très avancée.   

35 Que par la grâce de Dieu, le Saint-Esprit nous aide 
à avoir un esprit spirituel pour vraiment saisir des 
choses, ce matin, des choses que nous n'avons peut-

être jamais saisies. Et cela pourrait avoir le bon effet et 
nous pourrions mettre l’accent juste là-dessus si nous 

n'y avons jamais prêté beaucoup d'attention. Cela 
deviendrait si clair pour nous que cela aurait une 
influence si profonde sur nos vies et sur les décisions 

que nous prenons, sur notre façon de marcher, sur 
notre conduite en cette heure, parce que nous serions 
capables de vivre avec un véritable discernement 

spirituel de l'époque dans laquelle nous vivons. Comme 
le dit la Bible : « les jours sont mauvais et nous devons 

racheter le temps.  Et ne soyez pas imprudents, mais 
comprenez quelle est la volonté du Seigneur » , amen. 
La volonté du Seigneur est venue à nous, par la Parole 

du Seigneur prononcée dans cet âge par un Prophète.  
Et Dieu l'a confirmée parce que Dieu ne l'a pas laissée 

à moi.  Il ne l'a pas laissée à vous.  Il n'a pas laissé à un 
érudit le soin de trouver et de s'asseoir dans une école 
biblique pour débattre et peut-être qu'un groupe 
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d'hommes y réfléchira.  Dieu est descendu par une 
Colonne de Feu.  Dieu a ordonné un homme à cet 
endroit. Il a consacré sa vie. Il a parlé à travers lui, l'a 

justifié et a prouvé que c'était Dieu qui parlait.  C'était 
la seule façon de servir Dieu.   
36 A l'époque de Moïse, ils devaient suivre Moïse.  

Accepter Moïse, c'était accepter Dieu.  Vous ne pouviez 
pas servir Dieu sans servir... sans être identifié avec 

Moïse.   
37 A l'époque de Noé, vous n'aviez aucune révélation de 
Dieu sans voir Noé. Amen, c'est exactement ça.   

38 Quand Jean est arrivé, il y avait toutes les églises.  
Il y avait beaucoup d'hommes de bien. Il y avait des gens 
consacrés.  Il y avait des gens saints. Il y avait beaucoup 

de grands hommes dans la nation, mais la Parole de 
Dieu, l'Agneau de Dieu allait venir à un seul homme.  

Alléluia !  Et Jean eut la révélation.  Il a dit : « J'ai vu le 
Saint-Esprit descendre sur l'homme sous la forme 
d'une colombe.  Voici l'Agneau de Dieu. » Ce n'est pas 

venu à l'archevêque.  Ce n'est pas venu à Caïphe.  Ce 
n'est pas venu à Hérode.  Ce n'est pas venu à Gamaliel.  

C'est venu à un prophète.  Amen.   
39 Dieu n'a pas envoyé Moïse dans une école biblique.  
Il a séparé Moïse, l'a amené sur la montagne.  Moïse est 

entré dans la Colonne de Feu et il est revenu en disant 
: « Ainsi dit Moïse ? ».  Non, monsieur.  Il est revenu avec 
AINSI DIT L'ÉTERNEL.  Amen, nous voyons aussi cela 

dans la Bible.   
40 Au temps d'Elie, il y avait Achab.  Il avait ses 

conseillers.  Il avait son cabinet.  Il avait son conseil.  Il 
avait toutes ses différentes choses.  Il avait ses 
systèmes.  Il avait son organisation.  Il avait Sédécias, 

le souverain sacrificateur. Il avait l'archevêque du pays. 
Il avait les prophètes, les églises dénominationnelles et 

toutes ces choses. Mais quand Dieu a commencé à 
parler, Dieu a envoyé le prophète Elie : « Va dire à 
Achab. '' Amen !  « Peu m'importe le plan qu'il dit qu'ils 
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ont. '' Amen. « Va lui parler et dis-lui qu'il n'y aura ni 
rosée ni pluie sinon à ma parole. » 
41 Amen et la Bible dit qu'Il est le même hier, 

aujourd'hui et pour toujours.  Amen.  Toujours et c'est 
la clé de voûte de la Bible, Jésus-Christ, le même hier, 
aujourd'hui et pour toujours. « Voici, Je suis Dieu et Je 

ne change pas. »  Ce qu'Il a fait hier, Il va le faire 
aujourd'hui.  C'est pourquoi nous savons que cela va 

arriver parce que ce serait le Dieu immuable, avec des 
voies immuables, dans la continuité immuable de Sa 
Parole, amen.  S'Il l'a fait hier, Il va le faire à nouveau, 

aujourd'hui.  
42 Si les gens devaient Le rencontrer sur une certaine 
base hier, ils devraient Le rencontrer sur la même base 

aujourd'hui.  Ils peuvent faire toutes leurs différentes 
œuvres religieuses.  Ils peuvent avoir toutes leurs idées.  

Ils peuvent dire que c'est un âge moderne.  Ils 
pourraient dire, vous savez : « les temps ont changé ».  
Ils pourraient dire : « ce n’est pas un problème en cette 

saison » mais Dieu est le même hier, aujourd'hui et pour 
toujours, amen.    

43 Et quand Il viendra, Il les renverra à Sa Parole parce 
que Sa Parole est l'expression de Ses pensées.  Et si 
Dieu a dit quelque chose de faux, alors Il ne peut pas 

être Dieu. Il est infini.  Est-ce correct ? Il est infaillible.  
Il a dit : « Le ciel et la terre passeront, mais Ma Parole 
ne peut faillir.  Ma Parole ne reviendra pas à Moi sans 

effet.  Les mondes ont été formés par la Parole de Dieu, 
Amen !  Il est Lumière, et qu'il n'y a point en lui de 

ténèbres. Il est impossible que Dieu mente, » dit la Bible.   
44 Nous savons donc qu'Il ne peut pas changer.  Ses 
voies sont parfaites.  S'Il a fait quelque chose hier, Il doit 

le faire de la même manière aujourd'hui.  Si Dieu a jugé 
un type de péché hier, Il ne peut pas venir l'accepter 

aujourd'hui.  Si Dieu a puni quelque chose hier, Il devra 
le faire aujourd'hui, sinon Il devra relever ces gens, se 
repentir et leur dire qu'Il est désolé.  Et la raison même 
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pour laquelle Il a dit : « Ce qui arriva du temps de 
Sodome, arrivera de même au jour » et qu'ils ont brûlé 
ces villes par le feu, Il a détruit tous ces homosexuels et 

ces pervers là-bas, c'est la même chose qu'Il va faire ici 
parce qu'Il doit mettre le même type de punition sur le 
même type de péché.  Est-ce correct ?  Bien sûr !  Pas 

de changement.   
45 Et quand nous regardons et que nous voyons ces 

choses dans la Bible, c'est arrivé hier.  Souvent, Dieu 
use de patience parce qu'il est un Dieu d'amour, mais 
aussi un Dieu de colère.  Amen.  Il use de patience.  

Comme un père a compassion de ses enfants, L'Éternel 
a compassion de ceux qui le craignent.  Il ne veut 
qu'aucun périsse.  Amen, Il use de patience là-bas, mais 

c'est pourquoi le Prophète a dit : un homme se bat pour 
aller en enfer. 

46 Mais nous découvrons qu'il n'y a pas de pardon 
pour le rejet de la volonté révélée de Dieu.  Une fois que 
Dieu a révélé Sa Parole et qu'Il a dit : « Voici la façon de 

faire.  C'est la façon de marcher. C'est la façon de Me 
servir.  C'est ce que Je vais honorer ».  Il n'y a pas d'autre 

moyen d'entrer dans la présence de Dieu que la seule 
voie pourvue par Dieu.  Si Dieu a dit un agneau mâle 
sans tache et sans défaut offert à un certain jour, 

examiné et ces choses, vous ne pouvez pas apporter 
autre chose.  Il faut que ce soit exactement ce que Dieu 
a dit.  Amen, vous voyez ?  

47 Dieu veut l'obéissance, pas le sacrifice.  Pas que 
vous donniez vos biens pour nourrir les pauvres et que 

vous livriez même votre corps pour être brûlé, que vous 
donniez ceci et cela et que vous fassiez toutes ces 
choses.  Dieu ne veut pas ça.  Il dit : « L'entêtement est 

comme la sorcellerie. »  Amen, vous voyez. 
48 Et frère, quand vous regardez et que vous voyez 

comment Dieu dans la Bible a toujours - Juste ici dans 
la Genèse quand Il a commencé ici, la révélation est 
venue de la Parole.  Ô mon Dieu, un sceau s'est ouvert.  
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La révélation est venue et Abel l'a saisie.  Un mystère 
s'est dévoilé à lui.  Et il est allé de l'avant et il a 
commencé à prêcher ces choses.  Il a commencé à 

exprimer sa révélation.  A quoi cela sert-il, si cela vous 
est révélé par inspiration divine et que vous ne le vivez 
pas ?  Amen.  Il est donc allé et a tué l'agneau.  Il l'offrit 

en sacrifice.  Par la foi, dit la Bible.  Il n'y avait pas de 
Bible écrite. C'est par révélation qu'elle lui est parvenue.   

49 Amen, Dieu, faisant connaître Sa Parole dès le 
début par révélation. Il a fait passer les animaux pour 
voir comment Adam les appellerait. Amen ! Adam 

n'avait pas de tableau et n'a pas dit : « Ok, cet animal 
correspond à ceci. Laissez-moi voir comment prononcer 
ce mot, lion peut-être lion ou - non par inspiration. 

Parce que Dieu apporte toujours Sa Parole par - même 
Dieu a créé le monde par révélation. » Il a dit : « Je vais 

avoir un homme pour vivre sur la terre.  Je vais mettre 
l'homme dans un corps de chair.  Puis il a besoin d'avoir 
peut-être un peu d'eau et un peu d'herbe pour le 

maintenir dans une atmosphère. »  Vous voyez ?   
50 Et puis Dieu a créé l'atmosphère.  Il a créé l'eau.  Il 

a créé la végétation et toutes ces choses.  Il a tout créé.  
Il a créé ce grand système écologique pour que l'homme 
puisse y vivre, un habitat, un environnement pour 

l'homme, amen.  Et Dieu l'a conçu parce que vous savez, 
c'est par révélation qu'Il le faisait.  Lui-même, par la foi, 
les mondes ont été créés, par révélation.   

51 Il n’est pas étonnant que quand Jésus est venu, Il 
ait dit : « Sur cette pierre Je bâtirai Mon Église. »  Amen.   

Et Il a dit : « Les portes du séjour des morts ne 
prévaudront point contre elle. »  Quand Il a demandé à 
Simon : « Qui dit-on que Je suis, Moi, le Fils de l'homme 

? »   
52 Et il répondit : « Tu es le Christ. »  

53 Et Il dit : « Car ce ne sont pas la chair et le sang qui 
t'ont révélé cela, mais c'est le Père qui te l'a révélé par 
révélation. »  
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54 Et tout ce que nous faisons pour Dieu, pour que cela 
tienne, il faudrait que ce soit par la révélation de Sa 
Parole, Son Esprit apportant la révélation divine de la 

Parole. Car la Parole est Dieu Lui-même et c'est l'Esprit 
qui révèle Sa propre personne dans Sa propre Parole.  Il 
se personnalise à nos yeux.  Nous le voyons.  Nous 

savons ce qu'il faut faire pour Lui plaire.  Nous avons la 
foi, la révélation pour plaire à Dieu car sans la foi il est 

impossible.  Sans qu'Il ne se dévoile, sans qu'Il ne se 
fasse connaître, sans qu'Il ne vous donne Lui-même la 
révélation, il est impossible de plaire à Dieu.  Même 

l'enlèvement, comme nous le chantons « Il faudra 
l'Enlèvement » est une révélation divine.  Ô mon Dieu, 

c'est tellement merveilleux, amen.   
55 Et vous savez, ici nous voyons quand Abel l'a saisi 
par révélation, il est allé là-bas, c'était un mystère.  Et 

c'est pourquoi vous savez ; Caïn ne pouvait pas le 
comprendre parce que Caïn se demandait : « D'où a-t-il 

tiré cette chose ?  Comment pouvait-il être si sûr que 
cela pouvait être correct ? ».  Vous voyez, mais s'il 
pouvait comprendre comment Dieu avait conçu Abel.  

Abel était un aigle.   Vous voyez il n'est pas issu d'une 
fausse union mais Caïn était le produit d'une fausse 

union.  Caïn était issu d'une union illégale.  Caïn était 
un hybride, amen !   
56 Vous voyez, parce qu'il ne se comprenait pas lui-

même, il ne pouvait pas comprendre Abel.  Amen ! Et 
Abel était obligé de s'introduire là-dedans et d'attraper 
cela.  Et ici, Abel avait apporté la Parole, l'Agneau.  Et 

la Bible dit : « Pendant qu'ils parlaient. »  Et ils parlaient.  
Ils parlaient.  Laissez-moi vous dire : « Comment êtes-

vous si sûr que c'est correct ? »   
57 Avez-vous déjà vu deux personnes s'asseoir et l'une 
d'elles dire : « Eh bien, je ne vois pas les choses comme 

ça.  Eh bien, je crois ceci. » Et vous les entendez et ils 
disent : « Eh bien, mon église ne l'enseigne pas comme 



La Révélation Des Sept Coupes Partie 1                                                             1989-0820 

16 

ça.  Je me dis que si c'est de Dieu, ça doit être comme 
ça. »  Alors Caïn pensait que c'était justifié.  C'était bien.   
58 Mais Abel disait : « Non, regarde ça.  Tu vois, il y a 

quelque chose qui ne va pas avec nous.  Il y a quelque 
chose qui ne va pas avec la nature.  Un Dieu parfait ne 
peut pas le faire comme ça.  Regarde la peur.  Nous 

sommes censés être plus élevés que les animaux et 
pourtant nous les fuyons.  Quelque chose ne va pas.  

Regardez la continuité, elle est brisée. Amen !  Regardez 
l'harmonie, elle est brisée.  Elle est détruite. » Et Abel 
pouvait regarder la création de Dieu et la création de 

Dieu reflétait le Créateur parce que le caractère de Dieu 
était exprimé et révélé dans Ses propres œuvres.  Et 
Abel était la continuation de la création de Dieu.  Il était 

l'achèvement.   
59 Adam était l'achèvement de la création de Dieu, qui 

ne pouvait rien faire de plus élevé qu'un homme, car 
l'homme reflétait Celui qui créait.  C'est pourquoi après 
avoir créé l'homme, Dieu s'est reposé, amen.  Et puis, 

ici Abel était un fils d'Adam et Adam était un fils de 
Dieu.  Amen !  Et ici, il était, vous savez, il était dans un 

canal.  Il passait par une ligne où la Parole pouvait se 
dévoiler.  Mais vous voyez, Caïn était le résultat d'une 
rupture dans la transmission. 

60 Caïn était le résultat d'une perversion du canal 
original.  Donc, sa révélation sortait mais était pervertie.  
Il a compris que nous devons adorer.  Il comprenait que 

nous devions apporter les premiers fruits mais tout était 
perverti.  Il avait la vie mais la vie était pervertie.  Ô, il 

avait un amour pour Dieu mais l'amour pour Dieu était 
: « J'ai apporté ceci.  Vous devez l'accepter parce que je 
vous donne le meilleur de moi-même. »  Mais l'amour 

n'était pas l'obéissance.  Jésus a dit : « Si vous m'aimez, 
vous garderez mes commandements. »  Amen.   

61 C'était une telle situation là-bas.  Et vous savez, si 
nous pouvions commencer sous forme de graines, vous 
plantez des tomates, du maïs, des choux, peu importe.  
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C'est une graine que vous plantez là.  Et tout cela peut 
arriver.  Vous pouvez avoir des insectes à combattre.  
Vous pouvez avoir ça.  Vous pouvez attendre des mois.  

Vous pouvez avoir beaucoup de pluie, parfois.  Vous 
pouvez avoir beaucoup de soleil, parfois.   Vous pouvez 
avoir des gens qui marchent dans votre jardin, qui 

veulent voler vos produits et qui veulent faire toutes ces 
choses différentes.  Votre terre peut devenir 

marécageuse.  Vous devrez peut-être employer un 
gardien pour surveiller votre terre jour et nuit.  Mais 
indépendamment de toute cette activité, à la fin, au 

moment de la récolte, ce ne sera qu'une reproduction de 
la vie de la graine.  En ce qui concerne cette graine, 
lorsqu'elle sera mise en terre, elle continuera à se 

développer, à se développer. 
62 Et indépendamment des guerres et des bruits de 

guerres et de ce qui se passe sur la terre et de la 
politique et de la science et de toutes ces choses, 
pourtant ce qui commence dans la Genèse ici est ce qui 

va venir jusqu'à la fin.  Nous le comprenons 
maintenant, amen.  C'est ce qu'est le Livre.  La Genèse, 

c'est les gènes, G-È-N-E-S gènes, c'est la semence, le 
livre des commencements où tout est sous forme de 
semence. 

63 Et juste ici, nous voyons quelque chose de si 
formidable, que la première marque d'un être humain 
était avec Caïn.  Mais la marque était le résultat de 

quelque chose.  Pourtant, ici même, nous voyons une 
marque et nous voyons un châtiment et le châtiment 

était destiné à ceux qui avaient la marque.  Mais nous 
constatons que la marque était le résultat de quelque 
chose.  Le saisissez-vous ?  

64 Sous le premier âge de l'église, vous trouvez un 
Nicolaïte.  Sous le Premier Sceau, vous trouvez un 

cavalier au cheval blanc.  Le saisissez-vous ?  Sous la 
première trompette, vous trouvez la terre qui est 
détruite, les mêmes personnes qui font quelque chose 
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sur la terre.  Puis sous les Coupes maintenant, vous 
trouverez ces mêmes personnes qui étaient le résultat 
de cette même doctrine, qui construisaient le même 

Eden sur cette même terre.  Est-ce juste ? Dieu ne les a 
jamais oubliés. Dieu les a regardés continuer jusqu'à ce 
qu’on a dit : « Abel a reçu une révélation. »  Amen, ils 

étaient dans cet Âge-là, (vous voyez ?) où ils ont eu ces 
jumeaux qui ont commencé dans ce premier âge.  Bien 

sûr.   
65 Et puis ils ont commencé là et puis l'amertume a 
commencé à surgir.  Smyrne, c'était l'amertume, amen, 

mais Abel a eu une révélation.  Il avait saisi le mystère 
de ce sceau.  Puis il y a eu une trompette, la guerre a 
commencé sur la terre, bien sûr. Puis il y avait aussi 

une Coupe qui suivait cette trompette.  Donc vous avez 
un Sceau - un Âge de l'Église, un Sceau, une Trompette, 

une Coupe, tout a commencé juste là.  Parce que qu'est-
ce que Dieu a fait ?  Dieu a maudit la terre. Celui qui 
était puni était en train d'être puni dans un but précis.  

Est-ce juste ?  Et alors Dieu a maudit la terre et quand 
Dieu a maudit la terre, il a dit : « Mon châtiment est plus 

que je ne peux supporter. »  Parce que maintenant, la 
terre n'allait pas produire ce qu'elle était censée 
produire.  Amen, Dieu lui a dit ça.  

66 Écoutez maintenant, page 9, Le Sceau De Dieu. Il 
a dit : 

67 Maintenant, nous voyons que le premier marquage 
d'un être humain commença dans la Genèse, Genèse 
4.15. Dieu a marqué Caïn. C'est là que la première 
marque de la bête fut placée, elle fut placée sur Caïn ; 
c'est lui qui en est le commencement. Eh bien, vous dites 
: « Caïn avait la marque de la bête ? » 
68 Il a dit : 
69 Très bien, notons-le. 
70 Il continue à parler de la semence du serpent et de 
toutes ces choses, expliquant toutes ces choses.  Et 
puis, vous savez, il vient ici à la page 13 et dit ;  
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71 Maintenant, nous découvrons que c'était une marque. 
Une marque est une distinction. 
72 Amen. Il a dit : 

73 Remarquez qu'il est sorti de la présence de Dieu 
lorsqu'il a été marqué. Maintenant, une marque est une 
distinction, cela fait une différence, elle sépare quelque 
chose. 
74 Il a dit : 

75 Comme vous dites, vous avez une contre vous, une 
marque, mais vous n'avez jamais dit, vous avez un sceau 
contre lui. 

76 Vous dites que vous avez une marque contre lui. 
Alors il dit : 
77 Et un sceau est un signe de propriété. 
78 Remarquez que Seth n'est jamais sorti de la 
présence de Dieu.  Dieu a donné à Eve une semence qui 

est Seth au lieu d'Abel que Caïn a tué. C'est bien ça ? 
Dans la Genèse 4:25, je crois. Ok, c'est exact, Genèse 
4:25.   

79 Maintenant, nous trouvons ici, il ne devait pas sortir 
et aller chercher sa femme. Il est resté là et a eu sa femme 
dans la présence de Dieu. 
80 Maintenant, remarquez les deux lignées, l'une est 
sortie de la présence de Dieu, l'autre est restée dans la 

présence de Dieu.  Celui qui est sorti de la présence de 
Dieu, c'est parce qu'il a été marqué.   Il a dit, et c'est le 
premier marquage qui a eu lieu.   

81 Et nous constatons que le marquage est le résultat 
du rejet de la Parole de Dieu révélée et confirmée.  Tout 

allait bien si Abel faisait cela.  Mais jusqu'à ce que Dieu 
témoigne que son offrande était juste, alors Caïn a dû 
reconnaître que ce n'était plus Abel qui parlait.  C'est 

Dieu qui parlait pour Abel maintenant.  C'est une chose 
pour un homme de dire quelque chose, mais c'est une 

autre chose quand Dieu le confirme.  Savez-vous 
pourquoi ?  Parce que le même Dieu a tué le premier 
agneau et leur a donné des manteaux de peau.  
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82 Ainsi, lorsqu'un autre agneau a été tué, au lieu que 
Dieu vienne le faire maintenant, la révélation d'Abel 
exprimait ce que Dieu a fait au début ; le moyen d'ôter 

le péché, le moyen de revenir dans la présence de Dieu, 
le moyen de revenir pour la communion, le moyen 
d'expier le mal.  Sans l'effusion du sang, il n'y aurait pas 

de rémission du péché.  Amen.  
83 Mais vous voyez souvent, lorsque la Parole de Dieu 

est exprimée, quelqu'un dit : « C'est un homme qui dit 
ça. C'est un homme qui dit cela.  Je n'ai pas besoin 
d'écouter ça.  Je le vois de cette façon. »  Mais nous ne 

réalisons pas que nos pensées viennent de quelque 
part.  Nous ne faisons que refléter notre influence et 
cette Parole est l'absolu.  C'est pourquoi nous devons 

regarder et voir ce que nous reflétons.  Ce n'est pas ce 
que vous pensez ou ce que je pense.  C'est ce que dit la 

Parole de Dieu car la Bible dit : « Que la parole de tout 
homme soit un mensonge et que la Parole de Dieu soit 
la vérité. »  Amen.  « Et celui qui est de Dieu » : dit Jésus 

« entendra la Parole de Dieu » amen. 
84 Mais nous découvrons que lorsque la Parole de Dieu 

a été prononcée, ils ne l'ont pas reçue.  Et juste là, qu'a 
dit Jésus quand Il est venu ?  « Celui qui vous reçoit me 
reçoit, et celui qui me reçoit, reçoit celui qui m'a envoyé. 

» Il a dit : « Car Lui qui vous donne ce qu'il faudra dire. 
» Amen, ça ne change jamais. Ce n'était pas une 
nouvelle pensée que quelque chose s'est passé, tout 

commence dans la Genèse parce que Jésus a dû 
prouver qu'Il était le Messie par la Bible. Il a dû apporter 

Ses enseignements de la Bible parce que la Bible était 
la Parole de Dieu qui a été donnée à l'homme pour vivre.  
Amen.  C'était la révélation de Dieu sous forme de la 

Parole qui se trouvait là pour eux.  
85 Remarquez donc.  Il dit ici maintenant :   

86 Un sceau est un signe de propriété, une marque de 
distinction. Et l'Église est scellée par le Saint-Esprit, en 
montrant la possession. Dieu est propriétaire de l'Église. 
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Mais la marque de la bête est un capricieux, l'individu qui 
refuse de le prendre et venir par la voie de Dieu. Caïn, 
dès qu'il a été marqué il a été renvoyé. 
87 On saisit cela. Abel est mort. Seth qui a élevé pour 
prendre sa place était un signe de la résurrection.  Très 
bien, nous devons aborder ces deux marques. Le martyr 

et les sceaux commencent dans la Genèse et continuent 
à travers la Bible pour terminer dans l'Apocalypse. 

D'accord.  
88 Pendant tout ce temps, je vous ai parlé de la marque 
de la bête et de la punition qui en résulterait, mais vous 

n'avez jamais vu personne être puni.  Mais dans 
Apocalypse 16, vous voyez que le châtiment commence 
sur ceux qui ont la marque de la bête. Il dit que 

maintenant, Dieu déversait cette colère sur eux.  
D'abord il dit : « Malheur à ceux qui adorent l'image. »  

Ne faites pas ça. Vous feriez mieux d'avoir de la sagesse 
et de savoir ce qu'est le nombre de la bête et l'image de 
la bête.  Il dit : " Je vois une bête qui va dominer le 

monde et elle va faire toutes ces choses parce que les 
gens vont adorer la bête ".  Il vous avertit de ces choses.   

89 Mais ensuite, il dit : “Maintenant, il se déverse sur 
les hommes qui adorent cette bête et adorent cette 
image, qui ont cette marque, d'accord.”  Mais s'il y a 

quelque chose dans l'Apocalypse, cela doit être quelque 
part dans la Genèse parce que le mystère de Dieu a été 
dévoilé tout au long de la Bible par des ombres et des 

types. Dieu ne l'a pas révélé en une seule fois, mais 
lentement. Et à mesure qu'il se déroulait, il continuait 

à se révéler jusqu'à ce que tout soit rassemblé dans les 
derniers jours, à la fin du Livre. Et alors, nous voyons 
dans la réalité ce que Dieu montrait en type à cette 

époque-là.   
90 Parfois, il peut s'agir du jugement sur une famille.  

Parfois, il peut s'agir du jugement sur un individu.  
Parfois, il peut s'agir du jugement sur une ville. Parfois, 
il peut s'agir du jugement sur une nation. Mais dans les 
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derniers jours, c'est le jugement sur la terre entière, 
chaque ville, chaque nation, chaque homme qui adorent 
cette bête, qui ont cette image et ces choses.  Et nous 

voyons le même Dieu prononcer le même type de 
jugement sur les gens.   
91 Ok, continuons un peu plus.  Donc il dit ; ces deux 

choses ont commencé dans la Genèse, le marquage de 
la bête et le sceau de Dieu parce qu'ils doivent aller 

ensemble.  Tiré du message, La marque de la bête, 
laissez-moi juste lire quelque chose ici pour vous.  Page 
7, il avait prêché cela la nuit suivante.  Il a dit : 

92 Maintenant, La Marque de la bête, Le Sceau de Dieu. 
Bon, combien étaient ici hier soir ?  
93 Revenons au sceau de Dieu. 

94 Eh bien, j'ai dû prendre tous les deux sujets et les 
exposer à la fois, parce qu'ils sont comparables l'un à 
l'autre... Je pense que le Sceau de Dieu, c'est le Saint-
Esprit. La Bible soutient cela. La marque de la bête, c'est 
le fait de rejeter le Saint-Esprit. Il n'y a que deux 
catégories de gens. Et ce côté-ci de… Le salut et le rejet 
commencent dans la Genèse, comme toute autre chose. 
95 Du côté du salut et du rejet, accepter la Parole de 
Dieu c'est accepter le Saint-Esprit car Dieu est la Parole 
et Dieu est un Esprit. Dieu est le même, le Saint Esprit 

est la Parole, rien de différent, amen. 
96 Et puis nous voyons alors que rejeter cette Parole, 
c'est rejeter Dieu et rejeter le Saint Esprit. Et une fois que 
vous rejetez cela après l'avoir fait connaître et vous avoir 
présenté et que vous vous en êtes détourné, il n'y a pas 
de pardon. Ensuite, vous recevez automatiquement une 
autre marque, avec cette marque, vous entrez dans la 
colère de Dieu. Parce que quand un homme rejette la 
miséricorde, la seule chose qui puisse suivre est le 
jugement. Et elles étaient toutes les deux représentées 
dans les deux premiers fils, tous deux, Caïn et Abel. Caïn 
a reçu la marque de la bête et a été chassé.  
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97 Amen, et puis il vient maintenant et il nous montre.  
Il dit : Regardez maintenant, il a commencé par le rejet. 
Bon, avant de pouvoir la rejeter, elle devait lui être 

présentée parce que c'est la vérité. Aucun homme ne 
voudra rejeter la vérité. 
98 Aucun homme ne veut s'éloigner en disant : « Je 

trouve que cet homme est trop dogmatique. »  Ou « Je 
trouve que cet homme était trop méchant ».  Non, cet 

homme était trop louche pour moi.  Et je n'aime pas son 
apparence.  Je trouve qu'il aurait dû se coiffer mieux 
que ça ou porter un meilleur costume que ça. » Ou, « 

Peut-être que sa grammaire, vous savez, c'était difficile 
de le suivre. »  Maintenant, vous devez regarder et voir 
si c'est la Parole de Dieu. La grammaire ne peut sauver 

personne. C'est la révélation de Jésus-Christ.  C'est la 
vie de Dieu, le Saint-Esprit qui apporte la Parole.  C'est 

pourquoi nous devons reconnaître Sa présence. 
99 Donc, Dieu maintenant, a vu Caïn, Il a dit : « 
Regarde comment ton visage est abattu.  Tu es sorti de 

ce service et tu n'as pas été vraiment béni.  C'est comme 
si ton frère s'était réjoui plus que toi.  Il se peut qu’Abel 

ait dû crier « Alléluia !  Ô gloire ! »  Mon Dieu ! Et Caïn 
est parti d'une manière assez indifférente. Il n'a pas du 
tout aimé ça. Frère, Abel s’y est tenu en attendant.  Il a 

dit : « Dieu, je sais que je l'ai fait selon Ta Parole, selon 
la révélation divine.  Père, que le feu tombe. »  Et le feu 
a englouti l'agneau.  Frère, Abel s'est mis à crier et à 

louer Dieu, amen !  Il a dit : « Seigneur, je sais que Tu 
m'as révélé cette Parole, amen. »  Et ce garçon, Caïn, a 

vu cette démonstration de foi. Son visage était abattu, il 
est retourné dans sa petite tente et Dieu est venu à lui 
dans la nuit et a dit : « Regarde-toi.  Pourquoi ton visage 

est-il abattu ?  Je ne suis pas partial, mais je ne peux 
pas recevoir de fausses adorations. »  Vous voyez ?  « Ce 

que tu fais ne me reflète pas. » 
100 Vous voyez, la Bible dit que l'Agneau de Dieu a été 
immolé dans la pensée de Dieu avant la fondation du 
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monde. C'est pourquoi Dieu est venu et a tué un 
agneau, parce que lorsque Dieu est descendu en 
jugement, il n'apporte jamais de jugement sans 

avertissement premièrement. Et il les a avertis : « car le 
jour où tu en mangeras, tu mourras. », alors que tout 
était parfait. 

101 Et que s'est-il passé ?  Ils ont désobéi à Dieu.  Ils 
ont péché et Dieu est descendu. Et frère, avec des yeux 

comme une flamme de feu et des pieds semblables à de 
l'airain ardent, comme il marchait, ils se sont cachés.  
Et Dieu dit : « Adam, où es-tu ?   Est-ce que tu as mangé 

de l'arbre dont je t'avais défendu de manger ? »  Et mon 
frère, il a commencé à s'excuser immédiatement.  Il a 
dit : « Seigneur, Tu sais, la femme que Tu m'as donnée. 

»  Et elle a commencé à s'excuser, elle a dit : « Tu sais 
que le serpent m'a séduite. »  Et ainsi ils continuaient. 

102 Et le premier message de la rédemption, quand 
Dieu a vu ses enfants perdus, là, les ténèbres 
s'installant sur la terre ; les oiseaux ont cessé de 

chanter ; dans le jardin, il y avait du silence, mon frère, 
et Dieu est descendu en jugement parce que le péché ne 

peut pas se tenir dans la présence de Dieu. Il l'avait déjà 
chassé du Ciel.  Maintenant, il était à l'intérieur du 
jardin. Il allait le chasser du jardin aussi. Est-ce vrai ?  

Laissez-moi vous dire que Dieu continue de frapper le 
péché jusqu'à ce qu'Il le mette directement en enfer.  Et 
s'il y a du péché ici, ce matin, Dieu le chassera 

directement de cette église.  Amen !  Oui, monsieur, mon 
Dieu !  Amen. 

103 Ainsi, lorsque Dieu est descendu, la première chose 
qui s'est produite, c'est qu'Il les a regardés et la Bible 
dit que Dieu a tué un agneau et a fait des manteaux de 

... [Fin du premier côté de la bande -N.D.É.] 

104 Le message de la rédemption et de la grâce a été 

prêché sur le sang versé d'un agneau innocent.  La 
seule chose par laquelle ils pouvaient se libérer était la 
promesse d'une résurrection, il fallait que cet agneau 
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meure et que ce sang expie leur péché.  C'est le seul 
moyen par lequel Dieu pouvait délivrer le péché. Et tout 
de suite, Dieu a montré ce qui allait être l'expiation pour 

le péché, ce qui allait ramener la communion lorsqu'elle 
avait été brisée. Dieu allait montrer qu'aucune personne 
pécheresse ne pouvait rester en Sa présence. Dieu allait 

montrer que le péché devait être purifié. Dieu allait 
montrer qu'il n'y avait qu'un seul moyen prévu et avant 

qu'un homme ne tue un agneau ou quoi que ce soit, Il 
a tué le premier agneau.  Il a commencé par dire : « Je 
vais montrer la façon de le faire. Je vais montrer le seul 

moyen, le seul moyen pourvu pour adorer.  Je vais 
montrer que le seul lieu où je vais rencontrer un croyant 
est sous le Sang. »  Amen. 

105 Mais remarquez, Caïn avait une religion mais il n'y 
avait pas de sang dedans.  Vous savez, beaucoup de 

gens ne voient pas qu'ils ont des péchés. Ils voient qu'ils 
n'ont pas à se repentir. Ils voient qu'ils vont bien. Peut-
être qu’ils ont besoin d'un peu plus d'éducation. Ils se 

polissent avec un peu plus d'éducation. Ils se polissent 
avec des manières un peu plus raffinées et ainsi de 

suite. Ils se polissent avec de meilleurs vêtements. Ils se 
polissent avec une meilleure maison et une meilleure 
voiture. Et vous savez, ils continuent de penser que cela 

fera d'eux une meilleure personne. 
106 Mais tous ont péché et sont privés de la gloire de 
Dieu. Un homme est né dans le péché, conçu dans 

l'iniquité, un menteur qui s'égare dès sa naissance.  Et 
Jésus dit : « Il faut que vous naissiez de nouveau.  Ne 

t'étonne pas. Tu pourrais être dans le sacerdoce, un 
lévite.  Je te le dis, tu dois naître de nouveau. »  Dieu l'a 
montré dès le début. 

107 Et voilà, ce que Dieu a fait pour Son propre fils et 
Sa propre fille et a montré la voie qu'Il ne pouvait pas 

les garder là dans Sa présence. Le péché devait être 
traité, un sacrifice devait être fourni. Un innocent devait 
mourir pour le coupable. C'est ce que Caïn refusait, car 
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c'est exactement ce qu'Abel avait apporté. En fait, Caïn 
rejetait Dieu sous une autre forme. C'était le Dieu 
immuable aux voies immuables, apportant le même 

type de sacrifice pour le même type de condition.  C'était 
juste le dévoilement de Sa Parole. 
108 Et il a commencé à avoir des batailles d'esprit parce 

que vous voyez : « Je dois m’humilier et dire à Abel, tu 
as vraiment raison, oui. Je suis désolé pour mon 

attitude. » Et cela a commencé à le combattre et il a 
commencé à se battre avec cela.  Et Dieu a discerné ses 
pensées, Il a dit : « Le péché se couche à la porte. » Vous 

voyez ? Il avait un espace pour se repentir. Vous 
comprenez ce que je dis ?  Il avait un espace pour se 
repentir et il a refusé de le faire et que s'est-il passé ?  Il 

est allé là-bas et l'ennemi avait maintenant le contrôle 
total sur lui parce qu'il avait continué sans se repentir. 

109 Dieu lui avait parlé en premier.  Il l'a rejeté.  Il avait 
refusé d’accepter la correction de la Parole et ensuite, il 
s'est retrouvé à dériver plus profondément dans le 

péché. Maintenant, il n'était pas seulement en 
désaccord. Maintenant, il avait une telle colère 

incontrôlable qu'il a ramassé quelque chose et a frappé 
son frère et l'a tué. Est-ce juste ? De la jalousie, de la 
colère, de la haine, de la méchanceté et toutes ces 

choses, et il était un adorateur d’idoles. 
110 Parce que toute adoration qui n'est pas une 
adoration du Dieu vrai et vivant est de l'idolâtrie parce 

que Dieu a versé cette Coupe parce qu'ils avaient la 
marque et ils ont fait quoi ?  Ils ont adoré qui, Dieu ?  

Non, un autre dieu ; ils ont adoré un système qui ne 
contenait pas de sang et qui a rejeté le sang ; ils ont 
adoré un système qui soutenait la bête, le diable lui-

même. Ils pouvaient avoir quatre-vingt-dix-neuf et 
quatre-vingt-dix-neuf pour cent de la Parole, cela ne 

voulait rien dire.  C'était toujours le diable.  Il pouvait 
juste dire « certainement, vous ne mourrez point » et 
ajouter un mot et ça serait toujours le diable. 
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111 Et maintenant, les fléaux les frappaient parce qu'ils 
ont ajouté et ils ont retranché. Et Dieu a retiré leurs 
noms du Livre et maintenant Il déversait les fléaux sur 

eux. Parce qu'ils n'ont pas réussi à vivre selon toute 
Parole qui sort de la bouche de Dieu, parce qu'ils ne 
connaissaient même pas ce qu'était la bouche de Dieu.  

Amen ! Ils n'ont même pas reconnu la bouche de Dieu. 
Ils se sont retrouvés sous la bouche de Sédécias, et ce 

sont trois esprits impurs comme des grenouilles qui en 
sont sortis, les faisant reculer dans un système fait par 
l'homme. 

112 Ok, avançons un peu.  Je veux sortir de la Genèse 
rapidement et commencer à voyager.  Vous savez que 
nous voyageons à travers la Genèse parce que nous ne 

pouvons pas sortir de la Genèse, vous voyez.  Alors 
remarquez quelque chose.  Nous voyons ici, en type, le 

jugement divin de Dieu, car lorsque nous parlons des 
Coupes, nous parlons du jugement. Quand nous 
parlons des Sceaux, nous parlons de la rédemption.  

Lorsque nous parlons des Âges de l'Église, nous parlons 
de l'intercession. Lorsque nous parlons des Trompettes, 

nous parlons de la restauration d'Israël et de ces 
choses. Quand nous parlons des Coupes, nous parlons 
de la colère de Dieu, du Jugement de Dieu. 

113 Apocalypse 15 parle de ces sept anges qui ont ces 
sept Coupes remplies des sept derniers fléaux.  Vous 
voyez ?  Ces fléaux dans ces Coupes, ces fléaux sont la 

colère de Dieu qui est exécutée. Mais nous découvrons 
que ces anges qui venaient pour exécuter cela dans 

Apocalypse 15, ils étaient sept et ils étaient revêtus de 
fin lin. Et ils avaient des ceintures d’or autour de la 
poitrine (est-ce exact ?) tout comme Jésus l'était. Est-ce 

exact ? Parce qu'Il était l'Agneau sanglant avec sept 
cornes et sept yeux au temps de l'intercession.  Et les 

sept messagers sur la terre étaient ceux qui apportaient 
le Sang.  Et Il était le Sang parce que ces sept yeux 
étaient ces sept esprits.  Ces sept esprits étaient ces 
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sept anges, ces sept messagers qui apportaient la Parole 
dans chaque Âge. Est-ce vrai ? 
114 Maintenant, ce n'est plus la miséricorde, c'est le 

jugement car c'est le même trône ; le même Agneau est 
le même Lion.  Le même Rédempteur est le même Juge. 
Est-ce exact ?  Oui, le même Rédempteur est le même 

Juge. Le même propitiatoire est le même trône de 
jugement.  Et maintenant, Il n'était plus Agneau, Il était 

Juge.  Il n'était plus Rédempteur.  Il était Juge, et Il était 
revêtu d’une ceinture sur sa poitrine. Mais ici, nous 
voyons que cela ne représentait plus Sa fonction en tant 

que médiateur, car cela était autour des reins. Il venait 
maintenant juger est-ce exact ?) entre Son sacerdoce et 
Sa royauté.  C'est exactement ce qui se passe ici. Amen, 

c'est ce qui se passe ici. 
115 Maintenant, regardez quelque chose. Nous voulons 

vraiment approfondir dans ceci et nous voulons le saisir 
de toutes les manières possibles pour le ramener au 
présent. Parce que je ne m'occupe pas tellement de ce 

qui s’est passé là-bas, j'essaie de vous le montrer, ici au 
présent. Et je dis, nous voulons regarder le caractère de 

Dieu dans le jugement, et pas tellement l'événement à 
venir qui est juste de l’information.  D'accord. 
116 Donc maintenant, le marquage et la séparation 

viennent de la désobéissance. Comprenez bien. La 
Parole a été révélée, a été confirmée, leur a été 
présentée, leur a été parlée et pourtant ils 

s'accrochaient à leur propre concept.  Vous voyez ?  Et 
alors, Dieu a dû venir et leur donner un espace pour se 

repentir.  Et quand ils ont refusé de le faire, ils sont 
tombés dans un plus grand péché.  Vous voyez ? 
117 Regardez maintenant.  Puis il n'est pas resté là.  

Dieu a mis une marque sur lui et avec cette marque, il 
a été éternellement séparé de la présence de Dieu.  C'est 

la mort spirituelle.  Il n'y a pas de vie en dehors de la 
présence de Dieu.  La présence de Dieu est la révélation 
de Dieu qui vient à vous. La présence de Dieu n'est pas 
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quelque chose que vous imaginez et que vous portez 
dans votre esprit.  C'est la Parole dévoilée devant vous, 
l'Esprit de Dieu là, parlant à travers Sa Parole : « Vous 

êtes en présence du Dieu Tout-Puissant. » Amen, mon 
Dieu ! 
118 Regardez dans l'Ancien Testament.  Où était la 

présence de Dieu ? Sur le propitiatoire.  Où était le 
propitiatoire ?  Derrière la peau.  Qu'est-ce qu'il y avait 

à l'intérieur ? Qu'est-ce qu'il recouvrait ?  La Parole.  
Est-ce exact ?  Toujours, mon Dieu !  
119 Donc Caïn était un hybride. Vous voyez ? Il était le 

produit d'une union illégale. Et vous trouvez que quand 
les gens ne sont pas nés correctement, c'est ça le 
problème.  C'est là que ça commence.  Quand ils ne sont 

pas nés correctement—vous voyez, il était le produit 
d'Eve et du serpent.  L'Eglise et le monde se sont unis 

et ont produit un membre hybride.  Il est sorti du même 
ventre qu'Abel.  Comprenez-vous ce que je dis ?  Je veux 
faire une pause dans certains de ces lieux.  

120 C'était un jumeau sorti du même ventre. Cela a 
commencé au début par l'adoration de la bête, le diable 

incarné. Et dans le dernier âge, cela se terminera par 
l'adoration du diable incarné. Est-ce correct ? Depuis le 
moment où Eve a été séduite jusqu'à ce que tous les 

noms qui ne sont pas dans le Livre de Vie de l'Agneau, 
soient aussi séduits.  Exactement.  
121 Maintenant, regardez. Puis, nous voyons le 

marquage et la séparation de la présence de Dieu être 
exécutés par Dieu parce que Dieu maintenant, ne 

pouvait plus le tolérer. C'était une violation de Sa 
Parole. C'était la rébellion à Sa volonté révélée.  Amen.  
Alors Dieu a dit : « Tu ne peux plus rester dans Ma 

présence.  C'est fini. »  Il l'a marqué et il avait refusé 
d'être corrigé.  Il ne voulait pas voir son erreur et la 

bataille a commencé dans son esprit. 
122 Et c'est juste là que ça commence avec tout le 
monde.  Ils voient cette Parole mais cette Parole apporte 
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des batailles d'esprit. « Je dois renoncer à ceci.  Je dois 
renoncer à cela. Je dois commencer à m'habiller 
différemment maintenant et aller travailler au bureau. 

Ils se moqueraient de moi.  Pas plus tard que la semaine 
dernière, j'étais avec le groupe et on se moquait de 
quelques chrétiens. » Vous voyez ?  « Peut-être que je 

dois commencer à témoigner. »  Et ils commencent à se 
sentir intimidés.  Ils commencent à reculer. 

123 Et Dieu essaie de leur parler et leur dit : Non, le 
péché se couche à la porte. Faites attention. Vous voyez 
que c’est juste, faites-le.  Marchez dans cette voie. 

Prenez-le au sérieux. La vérité vous a été révélée. C'est 
la grâce. Des millions de personnes meurent chaque 
jour et ceci est présenté à vous. Et vous voyez que c'est 

juste. Ne soyez pas comme Pilate.  Il l’a fait passer à 
quelqu'un d'autre et a dit : « Je ne veux pas m'impliquer. 

Cela ne me concerne pas vraiment.  Cet homme-là 
parlait à cet homme là-bas et ils essaient de me faire 
participer à la discussion. Je ne veux pas y être 

impliqué. » Mais pourtant vous vous tenez là et vous 
savez que c'est juste, parce que même si l'homme parle 

à cet homme, l'Esprit vous convainc.  Amen !  
124 Quand il est passé d'Hérode, cela lui est revenu. 
Vous ne pourrez pas y échapper. Cela a montré avec qui 

Dieu traitait aussi, juste là.  Et alors, il a commencé à 
dire : « Eh bien, vous voyez cette chose, je suis un 
politicien. Je ne suis pas vraiment impliqué dans toutes 

ces affaires religieuses. Les gens peuvent avoir leur 
religion s'ils le veulent. Laissez-moi me laver les mains 

de cette histoire. Je ne veux pas être impliqué. »  
125 Vous voulez garder votre image. Vous voulez garder 
votre nom. Vous voulez garder votre place dans la 

société et toutes ces choses, sans vous rendre compte 
que vous refusez le chemin, la vérité et la vie.  Cela peut 

sembler lié. Il peut sembler vaincu. Il peut sembler ne 
pas pouvoir faire face au défi du moment.  Il peut 
sembler être au plus bas qu'il n'a jamais semblé sur la 
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surface de la terre mais c'était Dieu Tout-Puissant, lié 
là, se tenant là.  Alléluia ! Amen. 
126 Et Pilate rejetait la vie éternelle et ne le savait pas.  

Voici le Christ que tous les Cieux adorent. Les séraphins 
couvrent leurs visages.  C’était le Dieu de la gloire qui 
était descendu se tenant là.  Et pour son travail, pour 

son image, pour sa réputation publique et toutes ces 
choses, il essayait de le mettre de côté et de le 

supprimer.  Il s'est suicidé.  Il est devenu fou et s'est 
suicidé. C'est comme ça qu'il a fini.  Mais il ne voyait 
pas qu'il rejetait ça en bloc. Il pensait que les gens 

essayaient de l'impliquer dans quelque chose. Et il 
n'avait pas l'intention de s'impliquer. 
127 Sa femme est même venue et a dit : « N'aie rien à 

faire avec cet homme. »  Elle a dit : « C'est un homme 
juste.  J'ai fait un rêve. J'ai souffert de beaucoup de 

choses cette nuit-là. »  Vous voyez ?  Alors il a eu ses 
avertissements.  Ils sont venus par des rêves. Ils sont 
venus par la Parole. Ils sont venus par des situations, il 

ne s'attendait même pas à ce que ça revienne devant lui, 
et c'était revenu tout de suite. Et finalement, il a dû 

prendre une décision avec ça et il s'en est lavé les mains.  
Il a pris la mauvaise décision.  Mais cela se passait dans 
l'esprit.  Le péché se couche à la porte, juste là, parce 

que la pensée est la porte de l'âme. 
128 Soit vous acceptez la Parole de Dieu lorsqu'elle 
vous est présentée, car les décisions sont prises dans 

l’esprit : « Choisissez aujourd'hui qui vous voulez servir.  
Si Dieu est Dieu, servez Dieu.  Si Baal est Dieu, servez 

Baal.  Jusqu'à quand clocherez-vous des deux côtés ?  
Un homme irrésolu est inconstant dans toutes ses 
voies. »  Que se passe-t-il après ? L'âme qui pèche 

mourra.  On ne croit pas avec son corps, on croit avec 
son âme.  Il a rejeté la Parole.  Dans son âme, il n'y 

croyait pas.  Il ne voulait pas puiser dans ce filtre et le 
tirer dans son âme.  Il n'a pas voulu recevoir cette 
Parole. 



La Révélation Des Sept Coupes Partie 1                                                             1989-0820 

32 

129 L'accent est mis sur le corps.  Amen, on veut 
habiller son corps, être beau, avoir une bonne image 
publique, faire ceci, manger ce type de nourriture.  Ne 

mangez pas ça, cela a trop de calories. Cela a trop de 
cholestérol.  Il y a trop de ceci.  C'est de la nourriture en 
boîte. Vous savez, ceci est hybride, vous ne pouvez pas 

manger ça.  Et vous êtes tellement préoccupés par le 
corps. 

130 Et puis, pour l'âme, c'est la musique rock, c'est le 
calypso, c'est les films pornographiques, toutes sortes 
de vulgarité, toutes sortes de blagues vulgaires qui 

descendent jusqu'à l'âme et ils ne se soucient pas de 
l'âme. Amen, maintenant regardez. Toutes sortes de 
fausses religions, de crédos, de dogmes et de traditions 

humaines, ne vous inquiétez pas car la Bible dit : « 
L'âme qui pèche mourra. » Séparée de la présence de 

Dieu. 
131 Puis nous voyons Dieu déverser une Coupe de 
jugement sur la terre à cause de fausse adoration.  Et Il 

punit celui qui est marqué et séparé de Sa présence.  
Dieu a maudit la terre !  Et que dit la Bible ? « Voici 

J'enverrai Elie avant que le jour de l'Éternel arrive, ce 
jour grand et redoutable.  Avant de verser ces sept 
Coupes, Je ferai venir Élie pour apporter les sept 

Sceaux. J'enverrai la miséricorde. Car il faudra les sept 
Sceaux pour ramener le cœur des enfants à la foi des 
pères, de peur que Je ne vienne frapper (quoi ?) le pays 

d'interdit.  
132 Regardez et voyez, Dieu a encore maudit la terre.  

Et c'est là qu'il est sorti et a commencé à travailler dans 
les sciences après. Il a essayé de contourner la 
malédiction.  Il a essayé de construire des villes et de 

commencer à pervertir et à détruire la création, de 
commencer à apporter l'hybridation, de commencer à 

travailler dans la science, de commencer à détruire la 
vie botanique, de commencer à détruire la vie marine, 
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(est-ce correct ?) c'est ce qu'ils font aujourd'hui au nom 
de la science.  
133 Comme je l'ai dit l'autre jour, lors de la Première 

Guerre mondiale, tout le monde disait « les gaz toxiques 
tuent les gens » et ils avaient des masques à gaz. 
Aujourd'hui, ces industries déversent des gaz toxiques 

au nom de la science, de l'industrialisation, du progrès 
et de la révolution industrielle et personne ne se 

promène avec un masque à gaz. Personne ne fait une 
grosse affaire. Tout cela se passe parce que tout est 
devenu si corrompu. C'est une guerre chimique contre 

la nature, qui détruit la terre maintenant. Pourquoi ? 
Les gens sont devenus fous. Ils le voient et l'acceptent. 
Mais Dieu a dit qu'Il va brûler cette terre par le feu, 

amen. Il va la ramener à la façon dont elle était au 
début.    

134 Laissez-moi vous dire que c'est un moment 
formidable.  Il commence à vraiment faire chaud ici, 
alors essayons de nous dépêcher.  Vous devez juste 

avoir la foi et croire parce que j'ai beaucoup de choses 
ici.  Je n'ai pas encore commencé.  Très bien.  Je n’ai 

pas encore quitté le sujet de Caïn, mon premier exemple 
dans la Genèse pour commencer à montrer où cela a 
commencé. Vous voyez, Dieu n'envoie jamais de 

jugement sans avertissement. Il ne le fait jamais, jamais 
- pourquoi ? La Bible parle des jugements justes de 
Dieu.  Jésus a dit si vous jugez, que celui qui juge rende 

un jugement juste.   
135 Salomon a dit : « La balance fausse est en horreur 

à l'Éternel, Mais le poids juste Lui est agréable. »  Quand 
Il a pesé la Babylone dans les balances, elle a été 
trouvée légère parce qu'elle ne satisfaisait pas l'étendard 

de Sa Parole. Lorsqu'il nous pèse dans la Parole, la Bible 
dit : « N'oubliez pas quel est votre poids ».  Ne vous 

éloignez pas et n'oubliez pas votre poids, amen.  Et si 
vous êtes en surpoids, commencez à rejeter tout 
fardeau. En d'autres termes, suivez un régime spirituel 
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et mettez de côté tous vos péchés.  C'est un régime de 
péché que vous êtes en train de suivre, amen ! Alléluia 
! Vous êtes vraiment en surpoids. Amen, oui monsieur, 

mon Dieu !   
136 Dieu envoie des avertissements, des 
avertissements – le châtiment suit toujours le rejet de 

la Parole. Le jugement suit toujours la grâce.  Donc, si 
Dieu juge ces hommes ici parce qu'ils ont la marque et 

qu'ils adorent l'image, et Il les juge sans qu'ils ne l’aient 
jamais su, ce serait injuste, ce serait contraire à Dieu. 
Vous voyez ? Mais nous découvrons que s'ils sont jugés 

et que Dieu est un Dieu juste, alors il doit y avoir eu un 
message d'avertissement, les avertissant de ces choses 
avant que le jugement ne vienne. Ainsi, lorsqu'ils sont 

jugés, ils sont sans excuse. Et c'est pourquoi nous 
voyons la colère de Dieu se déverser parce qu'ils ont été 

avertis mais ils n'ont pas prêté une oreille attentive aux 
choses qu'ils ont entendues.  Parce que l'un avait un 
bœuf à essayer, celui-ci avait une maison à construire, 

celui-là avait une femme à épouser.  Est-ce vrai ?  Gloire 
à Dieu, amen !    

137 Alors regardez.  Donc, en premier lieu…  Si vous 
remarquez avec moi (nous l'avons pris l'autre soir), je 
révise juste certaines choses rapidement ici. Nous 

l'avons pris jeudi soir. Quand la marque de la bête est 
mentionnée, Apocalypse 13 c’est la première fois qu'elle 
est mentionnée. Et cela vous dit que cette chose arrive 

et qu'elle va s'emparer du monde entier. Et elle sera liée 
à une adoration, car tout homme qui ne l'adore pas, 

mourra. Est-ce correct ? Et alors, tous ceux qui seront 
séduits, ils l'adorent. C'est un chapitre entier qui parle 
de l'adoration, mais c'est une fausse adoration.  Amen.  

138 Ensuite, nous découvrons qu’Apocalypse 14 : 9 à 
12 dans le chapitre suivant, juste dans la brèche, (Nous 

avons pris cette brèche entre les Trompettes et les 
Coupes, 12, 13, 14. Nous avons vu tous ces mystères), 
il y avait un message du troisième ange, qui était l'un 
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de ces mystères dans ce livre entier, les avertissant 
d'échapper à la marque de la bête.  Et il disait : « Vous 
feriez mieux de vous échapper et de ne pas toucher à 

cette chose, car Dieu va vous donner le vin de Sa fureur, 
(est-ce vrai ?) sans mélange, teneur à plus de 40 % » [Il 
fait référence à la force de l'alcool en employant le jargon des boissons alcoolisées –

N.D.É.]. Est-ce exact ? Bien sûr. Elle va brûler tout à fait, 
jusqu’à l’étang de feu où elle brûle, brûlée pour des 
millions d'années après. Amen. Puis dans Apocalypse 

16:12, nous voyons que la colère divine est versée car la 
miséricorde a été rejetée. Ils ont refusé ce Message. Ils 

ont refusé cet avertissement. Et c'est l'avertissement 
même qui est en cours maintenant. 
139 Peut-être que je pourrais simplement ajouter 

quelque chose juste là, rapidement. La Marque de la 
Bête [61-0217 –N.D.É.], les pages 20 et 21, parle de ces 

messages des trois anges.  
140 Et maintenant, j’aimerais que vous remarquiez, ces 
trois derniers anges…Le premier ange (c’est Apocalypse 
14. 6 – 12), le premier ange qui a sonné de la trompette 
de l’Evangile, avait l’Evangile éternel à prêcher au monde 
entier. Le deuxième ange a prêché l’Evangile de la 
sainteté  
141 De nombreuses fois, l'inspiration de Wesley est 

venue là et il a réprimandé le péché, réprimandé 
l'impureté. Est-ce vrai ? Parce que tous ceux qui sont 

baptisés doivent être sanctifiés (amen) et toute la vie qui 
était dans l’aigrette se trouve dans le grain. Il a juste 
rassemblé tous ces messages, (est-ce exact ?) rassemble 

tous les points qui restaient en suspens et les amène à 
la plénitude de la révélation du Fils de l'Homme.  Est-ce 
exact ?  Bien sûr. Mais ce sont les sept esprits du Fils 

de l'homme qui ont parlé à travers les sept âges de 
l'Église. « Qui dit-on que je suis, moi, le Fils de l'Homme 

? » « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant. »  
Exactement. Les sept esprits sont devenus un seul 
Esprit dans les derniers jours.   
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142 Les sept mystères sont devenus un seul mystère 
(amen) pour révéler le signe, pour révéler le Fils de 
l'Homme Lui-même, mais c'est le Saint-Esprit. C'est Lui 

qui leur parle, Quelqu’un comme le Fils de l'Homme 
marchant au milieu des sept chandeliers, faisant des 
allers-retours, parlant. Mais vous avez vu Wesley parler 

et il a dit : « Sans la sainteté, personne ne verra Dieu. »  
Et c'est cette même Parole qui est venue et dit : « Sans 

la sainteté, personne ne verra Dieu ».  C'est une marche 
sainte. Cela nous rappelle : pas d'immoralité, pas 
d'abominations, et de pollutions et toutes ces choses, 

non monsieur !  Amen !  Lavez-moi dans le sang de 
l'Agneau et je serai plus blanc que la neige.   
143 C'est pourquoi, les gens, vous savez, ils viennent et 

ils s'assoient là. Et cette Parole est prêchée et ils 
essaient de cacher leur péché et de le couvrir avec une 

feuille de figuier, exactement comme Adam et Eve ont 
fait. Ils courent et se cachent. La Parole dit : « On a le 
repas du Seigneur ce soir » ; ils restent à la maison.  Ils 

font leur petite feuille de figuier et se cachent là-
derrière. « Je ne veux pas que les diacres me voient.  Je 

ne veux pas que le ministre me voie, parce que j'ai 
l'impression qu'ils connaissent ma condition, mais ils 
ne sont pas trop sûrs. » Et vous jouez votre petite église 

; vous entrez dans votre petit monde d'église.   
144 Et le Saint-Esprit se meut, et Il plaide et Il plaide et 
Il vous laisse pourrir dans vos péchés juste là.  Parce 

que vous avez votre feuille de figuier qui vous couvre et 
vous pensez que vous êtes bien couvert et que vous êtes 

bien caché avec votre feuille de figuier.  C'est votre 
propre imagination que vous avez utilisée, après être 
entré dans le péché.  Amen.  Si Dieu est le même Dieu, 

à quoi vous attendez-vous ? Comment pensez-vous que 
Dieu va traiter ça s'Il est le même Dieu ? S'il n'est pas le 

même Dieu ici, comment pouvez-vous Le faire le même 
pour la guérison ? Il faut qu'Il soit le même dans tous 
les cas. Vous ne pouvez pas modifier Dieu selon votre 
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goût. Frère, c'est sur Élisée que Dieu devait faire le 
travail, pas sur le manteau. Le manteau était parfait. 
On ne pourrait pas modifier le manteau pour lui 

convenir. Dieu lui donnait la forme qui convenait au 
manteau. Amen. Au sujet de la sainteté, il a dit :  
145 L'infidélité, il a bien redressé l'église. Le troisième 

message, qui est le message pentecôtiste, devrait être le 
véritable messager, celui qui échappe à la marque de la 

bête. 
146 La raison pour laquelle je parle de ceci c’est que je 
veux vous montrer que Dieu n'envoie jamais de 

jugement sans avertissement. Nous voyons cela avec 
Caïn ; Il ne l'a pas jugé sans avertissement. Nous le 
voyons avec Adam et Eve. Il ne les a pas jugés sans les 

avertir.  Nous voyons cela à l'époque de Noé, Il ne les a 
jamais jugés sans les avertir. Est-ce vrai ? Mais la 

punition suit toujours le rejet. Amen.  
147 Et ces Sept Sceaux devaient venir. Il devait aller 
autour du monde.  Il devait être montré dans le ciel. Il 

devait faire ces choses pour que cette génération puisse 
savoir que Dieu avait envoyé la miséricorde.  Dieu riche 

en amour, Dieu riche en grâce a fait descendre le 
meilleur du Ciel. Est-ce correct ? Mais alors, nous ne 
pouvons pas le refuser. Nous devons le recevoir. Nous 

devons l'accepter.  Il l'apporte sur notre chemin et nous 
y sommes confrontés.  Qu'allons-nous faire ? Nous y 
sommes confrontés, amen.   

148 « Si quelqu'un reçoit la marque de la bête » cet ange 
dit : « Si quelqu'un reçoit la marque de la bête, il boira, 

lui aussi, du vin de la fureur de Dieu, versé sans 
mélange dans la coupe de Sa colère. Elle sera versée sur 
le peuple. » Il dit que c'est le message même 

d'aujourd'hui, le message du troisième ange, le dernier 
message ; le message de Luther sur la justification, le 

message de Wesley sur la sanctification, et le message 
pentecôtiste du Sceau de Dieu ; échappez à la marque 
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de la bête, sortez des murs de Babylone, soyez scellés 
dans le royaume de Dieu.   
149 Remarquez le verset suivant, le treizième verset : « 

Heureux ceux qui meurent dans le Seigneur. » Et 
ensuite ?  Armageddon. Puis l'Église est partie après le 
message du troisième ange, parce que le message du 

troisième ange vous amène à l'enlèvement, vous amène 
aux Sept Sceaux. Est-ce correct ?  Il vient Lui-même 

comme un voleur dans la nuit : « Sortez du milieu d'elle, 
Mon peuple. L'un sera pris. L'autre sera laissé. »  
Pourquoi ? Parce que la bombe atomique est prête à 

tomber. Il va brûler la terre par le feu comme un four. 
Est-ce vrai ? Mais l'Épouse doit partir avant qu'une 
bombe ne tombe. Il faudra l'Enlèvement, amen !  

Alléluia !   
150 C'est ce que nous voyons à cette heure-ci. « Fuyez 

le rejet, le châtiment arrive. Ne désobéissez pas, le péché 
se couche à la porte. » C'est juste ici avec nous. Dieu 
veut que nous adorions en Esprit et en vérité. Vous êtes 

juste à la frontière de l'Eden.  Amen !  La révélation, le 
plan de la rédemption, la révélation du Sang à travers 

le berger et les brebis, (est-ce vrai ?) étant révélée, la vie 
de l'Agneau était exposée là.  Dieu parlait du pardon 
pour Abel.  Et Caïn a regardé ce plan de la rédemption 

étant révélé au berger et aux brebis et s'est accroché à 
son idée de la chose.   
151 Remarquez qu'il disait, 
152 Je prêchais l'autre jour à l'église. 
153 Se référant à quand il a prêché les Sept Âges de 

l'Église.  
154 Ces anges, et il parle de ces sept derniers anges et 
le message de l'ange et cette onction spéciale sont venus 

de ces trois âges, ces trois derniers anges. 
155 Il disait, 
156 J'étais là en train de prêcher... 
157 Ici, il place cette écriture dans la Bible pour nous.  
Il a dit : « J'étais là à prêcher dans l'église et à rapporter 
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jusqu'au dernier âge comment ils ont été plongés dans 
l’obscurité. » Vous savez comment il l'a dessiné là et 
montré la lumière qui s'est obscurcie. Il a dit : « Quand 

je l'ai dessiné, j'ai mis un peu de lumière mais quand 
Dieu l'a montré dans les cieux, c'était le noir total. La 
lune s'est éclipsée, dans l'obscurité totale. » Est-ce exact 

? Il a dit : « La lumière représentait aussi les croyants 
remplis de l'Esprit, l'onction, la foi apostolique. » Amen 

! Bien sûr ! Oh là là, et on joue, marchant dans 
l'incertitude, vous voyez.   
158 Regardez ça ici.  

159 Maintenant, Dieu enverra la fureur de Dieu sur eux 
parce qu'ils ont rejeté la miséricorde. Ils avaient négligé 
un si grand salut.  
160 Si Caïn avait prêté une oreille attentive au message 
d'Abel et ne l'avait pas négligé, amen.  Un petit vieux 

berger humble qui riait comme les brebis et brebis, qui 
sentait comme les, qui pouvait à peine parler et qui 
parlait presque comme les brebis. Mais avec le message 

de la grâce et de la rédemption, c'est le mystère même 
de Dieu qu'il saisissait là et qu'il lui apportait. Est-ce 

vrai ?   
161 Ils sont tous sortis du même ventre. Ils sont tous 
sortis du même ventre de ce Message. Amen, nous 

sommes dans l'âge de l'Épouse. Nous voici, un jumeau 
comme dans l'Éphésien. Vous voyez, c'était un jumeau 
? Tout comme c'était un jumeau dans l’Épouse que 

Eliézer a amenée, Rebecca. Il y avait un jumeau à 
l'intérieur qui se battait dans le ventre de l’Épouse. 

Amen, l'un voulait le droit d'aînesse. L'autre voulait un 
morceau de viande. Est-ce vrai ? Ésaü et Jacob ; l'un a 
reçu le droit d'aînesse et l'autre n'a pas pu trouver un 

lieu de repentance. Est-ce la Bible ?   
162 Amen, maintenant regardez. Allons un peu plus 

loin. Qu'est-ce que c'était ? Ces derniers jours, c'est 
exactement comme Caïn. Ils avaient aimé le mensonge 
plus que la vérité. Jésus dit : « Voici le jugement. »  Non 
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pas que vous buvez, que vous fumez, que Vous 
commettez l'adultère ou que vous volez.  Amen, il y avait 
une expiation pour cela. « Mais ce jugement c'est que, 

la lumière étant venue dans le monde, les hommes ont 
préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs 
œuvres étaient mauvaises. » « Celui qui écoute ma 

parole, et qui croit à celui qui m'a envoyé, a la vie 
éternelle et ne vient point en jugement, mais il est passé 

de la mort à la vie. » Pourquoi ? Parce qu'ils ont entendu 
la Parole, parce qu'ils la croient, ils l'ont reconnue 
comme étant la vérité et ils se sont mis à agir selon elle.   

163 Maintenant, vous surveillez votre attitude avec la 
Parole. C'est pourquoi je reste dans ces lieux. C'est pour 
ça que j'essaie de rester dans cette ligne. Vous voyez ? 

C'est le même message de la rédemption qui vous vient 
maintenant à travers le Berger et ces brebis.  Ce n'est 

pas moi qui parle. C'est le Berger et Ses brebis sont 
juste ici. Vous voyez la rédemption se révéler dans la vie 
des gens.  Amen, vous voyez la vie de Dieu exhibée.  

Amen !  
164 Maintenant, regardez.  Ils avaient rejeté ce 

message.  Et quand Caïn a rejeté le message d'Abel, que 
s'est-il passé ?  Dieu a frappé la terre d'une malédiction. 
Dieu a versé une coupe quand il l'a rejeté.    

165 Au milieu de la Bible, il les a avertis de ce qui allait 
arriver. Il enverra Élie. Et d'abord il leur accordera la 
miséricorde, « de peur que je ne vienne frapper le pays 

d'interdit. » Et dans les derniers jours, dans 
l'Apocalypse, après qu'Élie soit venu, après que le cœur 

des enfants a été retourné. Et à ceux qui avaient rejeté 
Élie, que faisait Dieu ? Il frappait la terre d'une 
malédiction. La première Coupe fut versée sur la terre 

et sur tous ceux qui portent cette marque, qui avaient 
rejeté ce message confirmé de la rédemption. La pierre 

principale est venue en criant "grâce".  Est-ce vrai ?    
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166 Amen, je pense que nous en sommes là dans les 
Écritures. Amen, d'après ce que je peux voir, nous 
sommes là dans les Écritures jusqu'à maintenant.    

167 Ok maintenant, sous cette première Coupe, voici 
Apocalypse 16:1 et 2, et dans Genèse 3 et 4 parce que 
dans Genèse 3 et 4, nous la voyons sous forme de 

semence, juste là. Les Sceaux, les Âges, les Trompettes, 
les Coupes, toutes ces choses-là, viennent avec la 

punition, D’accord. Puis ici, nous voyons qu'il y a 
certaines choses que nous voulons regarder.    
168 Sous cette première Coupe qui a été versée sur la 

terre, numéro 1.  
169 Ensuite, la deuxième chose était un ulcère malin et 
douloureux.  Est-ce vrai ?  Elle a commencé à frapper 

le peuple. Ça a commencé à venir sur eux.    
170 Puis la troisième chose, les hommes qui avaient la 

marque de la bête ; ils ne pouvaient pas l'avoir jusqu'à 
ce qu'ils rejettent le sceau de Dieu, le Saint-Esprit.  
171 Parce que cette marque de la bête, nous sommes 

sûrs de l'avoir déjà vue, elle a été typifiée dans la 
Genèse. Et ce qui commence dans la Genèse, nous 

savons que cela se retrouve dans toute la Bible.  
172 Ainsi, nous pourrions aller à l'Exode, au Lévitique 
et le jubilé, quand ils ont refusé ce message de 

rédemption et grâce une autre fois, que s'est-il passé ?  
Ils devaient percer l'oreille. Ils ont dû être marqués et ils 
ne pouvaient pas sortir de la ville fortifiée. Est-ce vrai ?  

Ils sont entrés dans un esclavage perpétuel.  Ils ne 
pouvaient pas être libérés. Est-ce exact ?  Oui.    

173 Très bien, maintenant regardez. Ce jubilé était le 
jour de l'expiation, ils sonnaient cette trompette aussi.  
Parce que l'agneau immolé ramenait cet héritage, c'était 

l'agneau immolé qui les ramenait à leur promesse, qui 
les ramenait à ce qui était là.   

174 Qu'est-ce qui nous ramène à l'Eden ?  Le Calvaire 
; l'Agneau immolé ! Qui a ouvert les Sept Sceaux ?  
L'Agneau immolé ! Qui a rétabli la véritable expiation ?  
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Élie, amen ! Vous voyez ? Il l'a ramené. Qui a sonné le 
jubilé dans l'Apocalypse 10, dans la cinquantième 
année, l'année du relâche ? Élie encore. Vous voyez ?  

Et sur qui les Coupes ont-elles été versées ?  Sur ceux 
qui sont restés dans les villes fortifiées. Très bien. 
175 Nous pourrions prendre les types parce qu'une fois 

que vous prenez les types, ils commencent dans la 
Genèse et ils continuent à se dévoiler.  Et puis, nous 

voyons ce que ces choses représentent, parce que les 
types vont nous montrer ce que cela représente.  Nous 
voyons pourquoi Caïn a été marqué.  Nous voyons 

pourquoi leurs oreilles ont été percées.  Puis, nous 
allons savoir aujourd'hui pourquoi ils avaient cette 
marque.  Nous voyons la punition qui a suivi.  Nous 

voyons ce que Dieu a fait.  Le saisissez-vous ? Pour que 
nous puissions comprendre ce qui s'est passé ici dans 

les derniers jours, parce que nous qui recevons la 
rédemption, nous le voyons parce que nous entendons 
le jubilé.  Nous le voyons parce que nous entendons le 

jubilé.  Nous le voyons parce qu'il a révélé l'agneau 
immolé et le sang.  Est-ce vrai ?  Oui. 

176 Ensuite, la chose suivante après la marque de la 
bête était l'image de la bête.  Ils l'ont adorée.  
Maintenant, toutes ces choses, nous devons les 

expliquer des Écritures, de la Genèse à l'Apocalypse, 
pour que cette première Coupe soit clairement révélée 
parce qu'elle est mise ici pour juger cela.  Le "cavalier 

au cheval blanc" signifie quelque chose.  Un arc sans 
flèche, il y avait un but pour cela aussi.  Il a reçu une 

couronne, cela signifie quelque chose là aussi.   
177 Vous voyez que tout est là et qu'ils ont dû continuer 
dans le livre pour aboutir à la révélation.  D’accord, et 

bien c'est la même chose avec cette coupe.  Elle était là.  
Elle a frappé la terre.  Elle est tombée sur les hommes 

qui avaient la marque.  Elle est venue sur les gens qui 
adoraient l'image.  Elle est tombée à cause de la fausse 
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adoration.  Puis il y eut une peste, un fléau d'un ulcère 
malin et douloureux dans leurs corps.  C'est bien ça ?   
178 Maintenant, regardez.   Ainsi, cette Coupe est 

versée sur la terre et un ulcère malin et douloureux 
s'abattit sur ces hommes, qui avaient la marque et 
adoraient l'image, maintenant, parce que Dieu a 

toujours refusé et refuse encore de fausse adoration.   
Vous venez ici, vous levez la main, "Oui Jésus", laissez-

moi vous dire, vous le faites pour vous-même.  Dieu 
n'est pas du tout là-dedans.  C'est une odeur 
désagréable dans les narines de Dieu.  

179 Et c'est pourquoi je dis, quand nous vous voyons, 
pourquoi Dieu juge-t-il les hommes ?  Dieu juge les gens 
qui avaient l'habitude de prophétiser, de parler en 

langues et de se rouler par terre, de sauter, d'avoir des 
réunions de prière toute la nuit parce qu'ils avaient la 

marque de la bête.  Ils se réjouissaient parce que les 
démons leur étaient soumis mais pas parce qu'ils 
voyaient leurs noms dans le livre.  Comprenez-vous cela 

?   
180 Donc, Dieu ne s'intéresse pas à ces petites choses.  

Dieu s’intéresse au fait que vous veniez en Esprit et en 
vérité.  Vous venez avec la révélation divine.  Vous venez 
de tout votre cœur pour aimer le Seigneur, de toute 

votre force, amen.  Ne donnez rien à moitié à Dieu, parce 
que Dieu a séparé les gens pour l'adorer, vous voyez.  
Vous voyez, Abel avait de l'huile et du vin.  Abel avait la 

Parole et il avait l'Esprit.  Abel a été stimulé par la 
révélation parce qu'elle lui a été révélée.  Vous n'avez 

pas de révélation sans stimulation. 
181 Amen, dans Jean 4, quand Jésus est venu, tout le 
monde adorait.  Mais il a dit : « C'est en vain qu'ils 

m'adorent. » Il a dit : « Et la montagne, ici, pas même la 
montagne... » Il a dit : « L'heure est venue et c'est 

maintenant, que ceux qui adorent le Père doivent adorer 
en Esprit et en vérité. »  Amen.  « Il n'y a qu'un seul lieu 
fourni pour l’adoration."  Il a dit : « Cet Élie va venir, 
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Jean. »  Et il est venu là pour faire quoi ?  Les appeler 
hors des Sadducéens, des Pharisiens et du Sanhédrin 
et des Hérodiens, tous ces noms blasphématoires pour 

les amener au vrai lieu pour l’adoration.  Et il leur a 
révélé l'Agneau.  Le saisissez-vous ?  Amen, et il n'y a 
de salut dans aucun autre Nom, mais ce Nom a été 

révélé dans cet Agneau, amen.  C'était le lieu prévu pour 
la rencontre de Dieu avec eux, où ils allaient recevoir le 

Saint-Esprit, où leur culte était accepté aux yeux de 
Dieu. 
182 Et ici nous voyons, Dieu faisant la même chose, 

refusant, refusant toujours.  Et ici Il refuse cette 
adoration parce que lorsqu'ils adoraient l'image, ils 
pensaient qu'ils adoraient Dieu.  Quand le message du 

troisième ange les corrigeait et leur révélait que « Ce 
dans quoi vous êtes est contraire.  C'est le système.  Ce 

n'est pas de Dieu.  Détournez-vous de cela.  Aie donc du 
zèle, et repens-toi. »  Tout comme Dieu l'a dit à Caïn et 
ils n'ont pas voulu le faire.  C'est correct ?  Exactement, 

amen. 
183 Maintenant, nous voyons ici comment ça a 

commencé.  Nous ne voulons pas passer trop de temps 
là-dessus.  Nous pourrions continuer à montrer ce qui 
s'est passé avec Caïn, avec Eve avec la bête au 

commencement, jusqu'à ce qu'il soit dit, pour adorer la 
bête à la fin, le même diable incarné.  Le même diable 
était dans le serpent qui l'a fait sortir de sous la Parole 

de Dieu, il a dit : « Oh là là, c'est une formidable 
révélation que vous avez là.  Je ne savais pas que nous 

ne mourrions pas. »  Elle a dit : « Je veux ça. »  Amen, 
vous savez.  Elle a dit : « Laissez-moi porter ça pour 
Adam aussi. »  Vous voyez ?  Dieu merci, il y avait une 

expiation, sinon Dieu les aurait brûlés, juste là.   
184 Mais Dieu a fait une expiation et une véritable 

expiation suspend toujours la colère de Dieu.  
Comprenez-vous cela ? Dieu ne pourrait jamais franchir 
le sang, le sang de Sa propre Parole.   Et quand Sa 
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Parole continue de venir à vous ?  Dieu ne peut pas la 
franchir, mais vous pourriez le faire.  Dieu ne 
franchirait même pas Sa propre Parole, mais les gens 

piétinent la Parole de Dieu.  Paul ne l'a-t-il pas dit ? Le 
même sang qui les a sanctifiés, ils se retournent et 
piétinent le sang de Jésus-Christ et le considèrent 

comme une chose impure.   
185 Quand ils ont pu marcher avec leur agneau naturel 

si soigneusement, si soigneusement avec leur sang 
animal, alors il a fallu le sang de Jésus-Christ, la Parole 
de Dieu parce que qu'est-ce qui saignait ?  C'était la 

Parole.  Il était la Parole faite chair.  C'était la Parole 
parlée de Dieu qui s'est matérialisée et a formé un 
corps.  Et lorsqu'ils ont brisé cette cellule sanguine, 

c'est la Parole qui a saigné parce que c'était la Parole 
manifestée.  Amen ! 

186 Maintenant, la rédemption et le jugement vont 
toujours ensemble.  Nous le voyons avec Abel et Caïn.  
Nous le voyons avec Adam et Eve au commencement.  

Et nous voyons Dieu juger le serpent.  Est-ce vrai ?  Le 
système dans lequel le diable travaillait pour apporter 

la tromperie et la fausse adoration, Dieu l'a jugé, tout à 
fait ; Il l'a maudit ! Puis nous voyons Abel, en son temps, 
apporter une révélation de la rédemption, amen.  Puis 

nous voyons Caïn marqué et jugé.   
187 Puis nous voyons Noé élevé au-dessus du jugement 
et revenant sur la nouvelle terre. Puis nous voyons toute 

la terre périr dans la même chose qu'ils ont rejetée.  Et 
ce qu'ils ont rejeté est ce qui a sauvé Noé ; la même eau 

qui a sauvé Noé est la même chose qui les a détruits.   
188 Puis avec Abraham, nous voyons Abraham appelé, 
changé en un nouveau corps, recevant le fils promis, 

nous voyons Sodome brûlée par le feu.  Est-ce vrai ? « 
Ce qui arriva du temps de Sodome arrivera de même en 

ce jour. » La rédemption et le jugement vont toujours 
ensemble, l'un est le Sceau.  L'autre est les Coupes.  
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189 Puis aussi en Jacob, le droit d'aînesse, il voulait le 
droit d'aînesse, amen.  Il luttait pour cela depuis le 
ventre de sa mère.  Après qu'Eliézer avait introduit cette 

Épouse, amen, environ vingt ans après qu'il était sorti 
de là, mais il avait un désir pour ce droit d'aînesse. Bien 
sûr. Et que s'est-il passé ensuite ?  Nous voyons 

qu'Ésaü n'avait aucun respect pour cela.  Il voulait 
satisfaire son appétit charnel, la convoitise de la chair, 

la convoitise des yeux, l'orgueil de la vie.  Mais Jacob a 
pris ce droit d'aînesse.  Cela l'a amené à devenir un 
prince avec du pouvoir devant Dieu, un Israël, amen.  

Ésaü n'a même pas pu trouver un lieu de repentance 
quand le moment est venu.   
190 Regardez l'échanson et le panetier à l'époque de 

Joseph, dans la Genèse, en Égypte.  Que se passait-il 
là-bas ?  L'un d'eux a été rétabli dans la présence du 

roi, dans sa position initiale dans la présence du roi.  Et 
l'autre, les oiseaux les mangeaient au-dessus de sa tête 
parce qu’il avait le songe à propos de la corbeille avec 

tous les pains et les oiseaux qui en mangeaient.  Est-ce 
exact ?     

191 D'accord, je vous montre juste quelques petits 
types avec la rédemption et le jugement qui se 
retrouvent ensemble du début jusqu'à la fin.  Nous 

comprenons donc maintenant que si nous sommes 
dans la rédemption, le jugement se meut.  Il se met déjà 
parce qu'il commence d'abord par le péché se couche à 

la porte.  Puis il vient au rejet.  Il arrive à la 
connaissance de la vérité.  Il arrive à Kadesh-Barnea.   

Ils voient que c'est la vérité.  Ils parviennent à la 
connaissance de Dieu.  Ils ont goûté la bonne parole de 
Dieu, mais Hébreux 10 est la punition qui suit le rejet 

et la marque. La punition, la marque est manifestée 
plus tard.  Mais pour l'instant, ils sont déjà scellés au 

dehors dès le moment où ils rejettent le Saint-Esprit.  
Je vous le dis, c'est formidable. 
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192 Le fait même qu'une Épouse soit en train d'être 
scellée signifie que les gens ont déjà franchi la ligne, 
vivant dans leur corps mais l'âme est morte, 'L'âme qui 

pèche, c'est celle qui mourra certainement.' Ils 
continuent avec leur adoration religieuse, ils continuent 
à vivre dans la chair et ils ne peuvent plus jamais 

entendre la Parole.  Oh, ils sont dans l'église mais ils 
l'entendent comme un homme naturel l'entend, mais 

sans révélation spirituelle, sans conviction.  Leur 
conscience porte la marque de la flétrissure, dit la Bible.  
Ils sont emportés et enflés d'orgueil et aimant le plaisir 

plus que Dieu, amen.  Dieu leur envoie une puissance 
d'égarement, pour qu'ils croient au mensonge, dit la 
Bible, un entendement réprouvé en ce qui concerne la 

foi.  Il a dit : « Des hommes cultivés, des hommes 
instruits », vous voyez ?  Des grands savants, dans le 

domaine de la recherche scientifique et toutes ces 
choses.  Mais pour ce qui est de l'Évangile, de la vraie 
foi, de la vie éternelle, ce sont des réprouvés.  

193 Regardez Israël en Égypte sous le sang de l'Agneau.  
Est-ce exact ?  Cela leur a été révélé par un prophète.  

Un prophète qui a rencontré la Colonne de Feu et qui 
est venu avec AINSI DIT L'ÉTERNEL.  Un prophète qui 
est venu avec deux signes et a commencé par la 

guérison pour attirer leur attention. Jannès et Jambrès 
se sont levés là et s'opposèrent à Moïse lors du premier 
Exode.  Et ainsi, dans les derniers jours, comme Jannès 

et Jambrès s'opposèrent à Moïse, de même ces hommes 
qui sont corrompus d'entendement.’  Est-ce juste ?  

194 Pourquoi ?  Dans les derniers jours, il y a un 
Troisième Exode.  Dans les derniers jours, quelqu'un 
comme Moïse va revenir avec la Colonne de Feu.  Dans 

les derniers jours, quelqu'un va revenir avec les deux 
signes.  Dans les derniers jours, quelqu'un va revenir 

avec la vérité et les imposteurs vont se lever pour 
l'imiter.  Et le message de Moïse va atteindre son point 
culminant avec le Signe, 'placez- vous sous le Sang', et 
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les ténèbres couvriront le peuple.  Est-ce juste ?  Bien 
sûr ! Regardez et vous allez voir ce qui va se passer.  
195 Et tout cela est en train de se dérouler.  Et Paul, 

par révélation, sachant que l'Ancien Testament est 
l'ombre des choses à venir, sachant que Dieu se 
perfectionne par trois, Paul savait qu'il était dans le 

Second Exode parce qu'il s'en est fait un type aussi. 
Dans le Deuxième Exode, comment Dieu les a détruits 

dans les jours de Sa colère, quand ils L'ont provoqué 
dans le désert.  Il a dit : « Craignons donc, tandis que la 
promesse d'entrer dans son repos subsiste encore, 

qu'aucun de vous ne paraisse être venu trop tard. »  
Parce qu'il savait que Josué était le Saint-Esprit.  Est-
ce juste ?   

196 Maintenant, regardez.  Ainsi donc, aussi les 
esclaves dans le jubilé, un temps de rédemption et de 

jugement, Celui qui marquait là, Rahab, dans la terre 
de Canaan sous le sang, un type de la rédemption.  
Puis, les âmes en prison, quand Josué, l'ange 

destructeur s'avançait, détruisant tout ce qui était sans 
sang, sans pitié.  Ils avaient vécu dans toutes ces 

pratiques abominables et Dieu a dit à Abraham : « 
Attends que l'iniquité des Amoréens soit à son comble, 
quand la Coupe sera débordée, » Il a dit : « c'est le 

moment où je les ramènerai ; ta postérité dans ce pays 
à nouveau et je le leur donnerai en héritage. »   
197 Oh là là....  Que va-t-il se passer ?  Dieu va nous 

faire entrer, en cette heure, dans une véritable 
manifestation des Fils de Dieu qui vont revenir et 

prendre les royaumes de ce monde.  Amen, laissez-moi 
vous le dire.  Et nous regardons tous ces exemples de 
Dieu déversant Sa fureur, Ses fléaux, sachant qu'il y 

avait un jugement non seulement sur le monde actuel.  
Mais il y avait aussi un jugement sur les soi-disant 

croyants, même ceux qui sont appelés à sortir, car nous 
avons déjà vu que Caïn et Abel sont sortis du même 
ventre.  Ésaü et Jacob sont sortis du même ventre.  
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Nous avons vu ce qui est arrivé à Caïn.  Nous avons vu 
ce qui est arrivé à Ésaü qui est sorti du même ventre, 
marqué, hors de la présence de Dieu, ne pouvant 

trouver aucune repentance, aucun droit de naissance, 
aucune vraie naissance, Amen !  Certainement.  
198 Nous nous rendons compte alors que ce n'est pas 

seulement sur le mot.  Alors, avançons un peu plus.  
Allez avec moi dans la Bible.  Regardons quelques 

exemples dans l'Exode.  Commençons un peu par 
l'Exode et voyons comment Dieu - Exode, je veux faire 
une lecture rapide.  Je vais lire rapidement parce que je 

regarde l’heure.  Exode 32. 
199 Le premier Exode est un type du deuxième Exode 
et du troisième Exode.  Le premier et le deuxième Exode 

sont un type du troisième Exode et nous sommes dans 
le troisième Exode.  Et la Colonne de Feu est revenue 

pour un Exode.  Dans le premier Exode, ils étaient sous 
l'agneau.  Dans le deuxième Exode, ils étaient sous 
l'Agneau de Dieu, Jésus.  Sous le Troisième Exode, ils 

sont sous l'Agneau, tous les Sept Sceaux, le même 
Christ sous la forme de la Parole à nouveau.  Il est 

l'Exode.  Dans le Premier Exode, un prophète comme 
Moïse.  Le deuxième Exode, un prophète comme Moïse.  
Dans le troisième Exode, un prophète comme Moïse.  

Amen.   
200 Nous pourrions l’examiner encore et encore.  
Comment ils sont arrivés aux signes et ces choses ont 

attiré leur attention et la voix est venue.  Toutes ces 
choses et le jugement qui a suivi le rejet du message.  

Mais ici, dans l'Exode 32, nous voyons certains des 
exemples de Dieu déversant Sa fureur.  Car à quoi cela 
sert-il que je vous tienne ici et que vous ne sachiez pas 

si vous êtes prêts, si vous avez satisfait aux exigences 
de Dieu, mais que vous soyez sûrs que les gens dans le 

monde seront jugés ?  Laissez-nous découvrir par nous-
mêmes, ici même, s'il y a quelque chose que nous 
pourrions faire qui nous empêcherait de réussir.  
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Quelque chose que nous tenons pour acquis, que nous 
négligeons ou que nous pensons que Dieu ne ferait pas 
cela parce que nous sommes dans le message.  Ou bien 

nous sommes entre croyants et nous parlons de la 
promesse et du fait que Dieu a envoyé un prophète et 
nous croyons que nous sommes dans l'Exode.   

201 Regardons et voyons ces choses, car rappelez-vous 
qu'à chaque époque, une coupe a été versée.  Pas ces 

sept dernières coupes ici, vous savez, les coupes qui 
signifient le jugement.  Je dis, les coupes sont déversées 
dans votre maison.  Les coupes sont déversées dans la 

vie des individus.   Vous voyez Dieu frapper Ozias avec 
une coupe.  Il a rejeté la parole du sacrificateur.  Il lui a 
dit de ne pas offrir de sacrifice.  Est-ce exact ?  Bien sûr 

!  Dieu l'a frappé avec une coupe.  Il est mort avec la 
lèpre sur le front.  Un fléau s'est abattue sur lui parce 

qu'il a rejeté la parole du sacrificateur, qui ne faisait que 
dire ce que le prophète avait dit.  C'est exactement ça.  
Dieu avait dit à Moïse que seuls les sacrificateurs 

devaient offrir des sacrifices, qu'eux seuls devaient 
apporter l'expiation et ces choses.  Moïse leur a montré 

leur position.  Josué les a placés dans le pays et leur a 
montré leur appel et toutes ces choses.  Et il pensait 
que tout cela ne voulait rien dire.  Vous voyez ?     

202 Exode 32, verset 23, je crois que je l'ai ici.  Laisse-
moi voir, 25.  Tournez à 25.  
203 25 Moïse vit que le peuple était livré au 
désordre;  
204 Vous savez maintenant ce qui s'est passé.  Ils sont 

montés là-haut, Moïse est monté et est descendu avec 
la loi des commandements.  Mais que se passait-il ? Le 
peuple était là, dans le camp, en train d'adorer une 

image, un veau d'or, les dieux de l'Égypte.  Est-ce juste 
?  Oui, une image, les dieux de l'Égypte et ils l'adoraient.  

Et ils étaient sous le message du prophète.    
205 D'une manière ou d'une autre, au cours du voyage, 
ils sont devenus (spirituellement) inconscients, en 
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l'absence du prophète, et ils se sont lancés dans toutes 
sortes de mondanités.  Ils ont commencé à se 
déshabiller, à apporter leurs petites réjouissances et 

différentes choses, à boire et à s'enivrer, et une petite 
image s'est formée parmi eux.  Les dieux de l'Égypte 
étaient de retour parmi eux.  Je veux donc que vous 

voyiez qu'il y a eu des fléaux en Égypte, mais aussi dans 
le désert pendant le voyage.   

206 Donc, dans l'Exode, Dieu versait des Coupes et 
Dieu versait aussi des Coupes sur ceux qui étaient en 
Égypte, le même Dieu !  Parce que Dieu ne juge pas les 

gens.  Dieu juge le mauvais cœur de l'incrédulité.  « J'ai 
aimé Jacob et j'ai haï Ésaü, avant leur naissance. »  
207 Parce que Jacob était la semence, n'est-ce pas ?  Ils 

sont revenus avec un cœur méchant et malveillant 
d'incrédulité avec un mauvais rapport. Caïn avait de 

mauvaises œuvres, bien qu'ils soient sortis du même 
ventre, bien qu'ils adoraient le même Dieu. Mais c'était 
un mauvais cœur d'incrédulité. Que fera-t-Il d'un 

mauvais cœur d'incrédulité lorsque la Parole vient et 
ramène les cœurs à la foi des pères ? Voyez-vous ?  Alors 

remarquez. 
[Exode 32:25-31 –N.D.É.] 

25 ...l'avait laissé dans ce désordre, exposé 
à l'opprobre parmi ses ennemis. 
26 Moïse se plaça à la porte du camp, et dit : 
A moi ceux qui sont pour l'Éternel! Et tous les 
enfants de Lévi s'assemblèrent auprès de 
lui. 
27 Il leur dit : Ainsi parle l'Éternel, le Dieu 
d'Israël : Que chacun de vous mette son épée 
au côté ; traversez et parcourez le camp 
d'une porte à l'autre, et que chacun tue son 
frère, son parent. 
28 Les enfants de Lévi firent ce qu'ordonnait 
Moïse ; et environ trois mille hommes parmi 
le peuple périrent en cette journée. 
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29 Moïse dit : Consacrez-vous aujourd'hui à 
l'Éternel, même en sacrifiant votre fils et 
votre frère, afin qu'il vous accorde une 
bénédiction. 
30 Le lendemain, Moïse dit au peuple : Vous 
avez commis un grand péché. Je vais 
maintenant monter vers l'Éternel : 
j'obtiendrai peut-être le pardon de votre 
péché. 
31 Moïse retourna… 

208 Parce qu'il savait que la seule chose qui pouvait 

contenir la colère de Dieu était une expiation. Vous 
voyez, Dieu lui avait dit, là-bas dans le Lévitique : « 
Quand tu auras Aaron...Aaron, il va être sacrificateur.  

Et que les sacrificateurs campent autour de l'Arche 
pour que la colère de Dieu ne s'abatte pas sur le peuple. 

» Et ce qu’ils devaient faire quand les gens commettaient 
un certain péché, s'ils mentaient, s'ils volaient, s'ils 
commettaient l'adultère ; ce que le sacrificateur devait 

leur dire d'apporter, afin que ce soit une expiation pour 
leurs péchés, pour les purifier.   

209 Maintenant, nous avons eu une expiation.  
L'expiation a été rétablie.  Ne comprenez-vous pas que 
nous ne pouvons pas avoir une vraie communion avec 

Dieu en dehors de ce Sang, en dehors de cette vraie 
Parole, de ce vrai Agneau ?  Et la première chose pour 
traiter avec notre péché doit être cette expiation, cette 

Parole, amen. Nous ne pouvons pas apporter des 
cendres et dire : « Prends des cendres et les enfants, 

quand tu rentreras chez toi, tout ira bien. » Vous serrez 
la main du frère et il s'en va. Non.  Il y a des choses qui 
doivent être faites pour se débarrasser de ce péché, pour 

ramener la présence de Dieu, pour ramener la 
bénédiction de Dieu, pour ramener Dieu dans le camp, 

pour rétablir la communion avec le peuple.  
210 Donc, depuis le temps – Dieu le savait dès le début, 
alors Dieu a immolé l'Agneau tout de suite. Abel savait 
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qu'il lui en fallait un, alors il a aussi tué un agneau. 
Voyez-vous ? Alors voici, Moïse a vu que la colère de 
Dieu était en train de se mouvoir.    

211 Mais maintenant regardez quelque chose. Quand il 
s'agit d'Apocalypse 16, il n'y a pas d'expiation. Il n'y en 
a pas. Il n'y avait personne pour courir apporter une 

expiation. Cette colère ne pouvait pas être arrêtée.  
Maintenant, alors que l'expiation est là, voulez-vous 

endurcir votre cœur ?  Allez-vous écouter la voix du 
Sang ?  Allez-vous attendre que celui qui est souillé soit 
encore souillé ? Observez ce que j’essaye de présenter 

pour montrer ce qui amène le jugement et ce qui 
empêche le jugement ; et comment cela arrive aux gens 
juste là, pas seulement en Égypte, dans le monde, mais 

aussi à ceux qui sont en voyage sous le message du 
prophète.  Ce n'est pas différent, Dieu traite avec un 

cœur mauvais et incrédule.   
31 Moïse retourna vers l'Éternel et dit: Ah! ce 
peuple a commis un grand péché. Ils se sont 
fait un dieu d'or. 

212 De faux dieux, l’adoration fausse, tout comme là-

bas, après qu'ils aient eu la Parole vérifiée d'un 
prophète, après qu'ils aient su ce qu'était la vérité. 

32 Pardonne maintenant leur péché! Sinon, 
efface-moi de ton livre que tu as écrit. 

213 Et si vous avez une vraie révélation de Dieu, ce 
matin, vous allez courir après toutes sortes de faux 

dieux et faire toutes sortes de choses différentes à 
l'extérieur et puis revenir et dire : « Oui, Dieu m'aime 

toujours et tout ira bien » laissez-moi vous dire que Dieu 
ne brise pas Sa parole pour qui que ce soit.  Et si vous 
êtes un véritable enfant de Dieu, vous avez un esprit en 

vous pour vous repentir et réconcilier avec Dieu et 
appliquer la Parole à votre vie.  Et si vous ne pouvez pas 

faire cela devant Dieu, cela ne fait que manifester votre 
esprit et montrer exactement qui vous êtes et quel genre 
de nature vous êtes.  C'est exactement ça.   
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33 L'Éternel dit à Moïse: C'est celui qui a 
péché contre moi que j'effacerai de mon livre. 
34 Va donc, conduis le peuple où je t'ai dit. 
Voici, mon ange marchera devant toi, mais 
au jour de ma vengeance, je les punirai de 
leur péché. 
35 L'Éternel frappa le peuple, parce qu'il 
avait fait le veau, fabriqué par Aaron.   

214 Remarquez cela.  Dieu a versé Sa féroce colère.  Il 
a versé un fléau sur eux.  Les Coupes sont juste ce qui 
contient les fléaux. C'est juste le symbole du 

déversement du fléau lui-même, qui signifie seulement 
l'exécution de la colère de Dieu qui vient à cause de la 
fausse adoration et pour le rejet de la vérité.  Sachez 

ceci.    
215 Tournez avec moi encore un peu vers Nombres 11, 

rapidement.  Essayons d'avancer du mieux que nous 
pouvons.  Gardez vos pensées sur l'Esprit.  Il fait très 
chaud mais nous avons encore quelques minutes.  Je 

vais essayer de trouver un lieu où nous pourrions peut-
être toucher le point juste et nous arrêter.       

216 Nombres 11 : 
11 Le peuple murmura et cela déplut aux 
oreilles l'Éternel. Lorsque l'Éternel l'entendit, 
sa colère s'enflamma;  

217 Observez Sa colère ; Sa colère, Sa colère 
s'enflamma. Observez le genre de choses qui mettent 

Dieu en colère. Ils ont commencé à murmurer. Ils ont 
commencé à se plaindre. Dieu avait envoyé un 

prophète. Le prophète avait porté son message. Par une 
Colonne de Feu, Dieu a brisé les liens de l'ennemi sur 
leurs vies.  Dieu les a fait sortir sous la Parole de Dieu. 

Dieu les a conduits vers les promesses prophétiques 
dont le prophète a parlé.  Cela allait prendre un certain 

temps pour les y amener.  Dieu allait se révéler au cours 
de ce voyage.      
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218 S'ils avaient suivi la continuité de l'action de Dieu 
par le Saint-Esprit dans le camp, ils auraient avancé au 
rythme de la Parole. Chaque homme aurait été dans 

l'Esprit du Directeur, qui était dans l'Esprit du 
Compositeur. Mais ils sont sortis de là et ils ont 
commencé à désirer ceci et à désirer cela. Et vous savez 

quoi, les batailles de l'esprit sont venues.  Il se couche 
toujours à la porte ; « le péché se couche à la porte ».   

1 ...le feu de l'Éternel s'alluma parmi eux, et 
dévora l'extrémité du camp. 
2 Le peuple cria à Moïse. Moïse pria l'Éternel, 

et le feu s'arrêta. 
3 On donna à ce lieu le nom de Tabeéra, 
parce que le feu de l'Éternel s'était allumé 
parmi eux. 
4 Le ramassis de gens ... 

219 Voyez-vous le genre de croyants dans chaque 
église, dans l'Exode qui sortaient sous le message du 
prophète ? 

4 ...qui se trouvaient au milieu d'Israël fut 
saisi de convoitise ; et même les enfants 
d'Israël recommencèrent à pleurer et dirent : 
Qui nous donnera de la viande à manger ?  

220 D'accord ? Ecoutez ce qui a causé le 

problème maintenant.  
5 Nous nous souvenons des poissons que 
nous mangions en Égypte, et qui ne nous 
coûtaient rien ; 

221 Qu'est-ce que c'est ?  Le mémoire. D’accord ?  
5 ...des concombres, des melons, des 
poireaux, des oignons et des aulx. 
6 Maintenant, notre âme est desséchée : 

222 De leur esprit, regardez leur âme maintenant.  
Leurs âmes étaient desséchées parce que leurs esprits 

étaient uniquement concentrés sur les oignons, de l'ail, 
se rappelant ce qu'ils vivaient dans un rétroviseur.  Ils 
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voulaient vivre à nouveau dans ce que Dieu les a 
appelés à quitter.   

6 ...plus rien ! Nos yeux ne voient que de la 
manne. 

223 Le corps... Donc tout de suite ça vous montre ce 
que leurs yeux voyaient, ce que les esprits pensaient et 

la condition de leurs âmes ; exactement où se trouve la 
bataille de l'esprit. Ils le voyaient et ils ont commencé à 

le détester : « Tous les jours c'est la même chose, tous 
les jours. » Ils voyaient ça comme un manque de 
progrès, un manque de développement. Ils voulaient un 

changement, un temps plus luxueux. Voyez-vous ?   
224 Et ils ont commencé à être attirés par leurs 
souvenirs, au lieu de se rappeler comment Dieu est 

descendu en Égypte et comment Dieu a créé...s'Il a créé 
les grenouilles, ne peut-Il pas créer d'autres choses ? 

S'ils se souviennent du moment où il y avait un cri pour 
la délivrance, quand ils étaient dans les ténèbres et la 
cécité et qu'ils n'avaient aucun espoir d'en sortir, Dieu 

par Son prophète et Sa Parole est venu les délivrer. 
L'ennemi aurait pu les tuer et Dieu a ouvert la Mer 

Rouge et Il a sauvé leurs vies du danger et toutes ces 
choses, mais ils ne comptaient pas leurs bénédictions. 
En leur mémoire, Satan les faisait reculer, paralysant 

leur foi. Leurs âmes ont commencé à se dessécher et les 
choses qu'ils ont commencé à voir juste là, disant : « 
c’est tout ce que nous avons ». Ils ne pouvaient même 

pas remercier Dieu pour cela.   
225 Maintenant il dit ici, descendons un peu aux 

versets 31 et 32. Ok, verset 10, désolé. 
10 Moïse entendit le peuple qui pleurait, 
chacun dans sa famille et à l'entrée de sa 
tente. La colère de l'Éternel s'enflamma 
fortement. 
11 Moïse fut attristé... 

226 Dieu était en colère parce qu'ils ont commencé à 
pleurer. Ils ont commencé à murmurer. Ils ont 
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commencé à se plaindre. Vous savez : « Depuis que j’ai 
été sauvé, les choses sont devenues si difficiles pour 
moi. Je suis venu ici, mais pourquoi dois-je subir ces 

épreuves, Seigneur ? C’est comme si Tu ne m'aimes pas. 
Tu sais, ce serait mieux si je n’étais pas chrétien. 
Regarde les gens dans le monde qui vivent mieux que 

moi. Ces Égyptiens en bas peuvent manger de la chair. 
Ces gens peuvent manger ça, et moi, je sers Dieu et je 

dois subir toutes ces choses. » Et ils ont commencé à 
déplaire tellement à Dieu et Dieu a dit – sous le message 
du prophète, mais Dieu allait se débarrasser d'eux.  

Regardez et voyez.   
227 Alors, au verset 31 : 

31 L'Éternel fit souffler de la mer un vent, qui 
amena des cailles, 

228 Mon Dieu !  Maintenant, les choses ont commencé 

à entrer sur leur table qu'ils ne pouvaient pas manger 
avant. C'était comme la prospérité, ils pouvaient 
maintenant satisfaire leur appétit charnel. Voyez-vous 

? Ils rentrent à la maison le dimanche, un grand jour, 
avec un repas à quatre ou cinq plats. Ils commencent à 

prendre du poids. C'est ce qu'ils voulaient. Ils ne 
s'inquiétaient pas à leur condition devant le Seigneur.  

31 ...et les répandit sur le camp, environ une 
journée de chemin d'un côté et environ une 
journée de chemin de l'autre côté, autour du 
camp. Il y en avait près de deux coudées au-
dessus de la surface de la terre. 
32 Pendant tout ce jour et toute la nuit, et 
pendant toute la journée du lendemain, le 
peuple se leva et ramassa les cailles ; 

229 Ils ont fait des heures supplémentaires et tout ça 

pour ramasser tout ce qu'ils pouvaient. Ils 
remplissaient, bourraient leurs armoires, remplissaient 

leurs tentes, remplissaient leur frigo, remplissaient 
tout. Parce que Dieu a dit : « Je leur donnerai de la chair 
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jusqu'à ce qu'elle vous sorte par les narines. Elle sortira 
par leurs yeux. Ils auront tant de chair, Il a dit : 

32 ...celui qui en avait ramassé le moins en 
avait dix homers. Ils les étendirent pour eux 
autour du camp. 
33 Comme la chair était encore entre leurs 
dents sans être mâchée, la colère de 
l'Éternel s'enflamma contre le peuple, 

230 Vous voyez, Il leur a donné : « Vous le voulez ?  Vous 
le convoitez. Vous l'avez désiré. Vous avez crié. La Parole 
dit Cherchez premièrement le royaume et la justice de 

Dieu’ mais vous avez détourné vos yeux de la Colonne 
de Feu.  Vous avez détourné vos yeux du prophète. Vous 
avez détourné vos yeux des choses que Dieu faisait. 

Vous n'avez pas vu combien nous sommes proches et 
ce qui vous a fait traverser le voyage.  Vous avez 

détourné vos yeux des instructions et vous ne voyiez 
que ces choses-là. Et toute votre énergie a été focalisée 
là-dessus. »  Et quand ils l'ont eu, même avant qu'ils 

aient pu le manger, avant même qu'ils aient pu le 
mâcher, la colère du Seigneur s'est enflammée et le 

Seigneur a frappé le peuple d'un très grand fléau. Dieu 
était en train de manifester Sa colère, déverser Ses 
fléaux, déverser une coupe sur eux.  

34 On donna à ce lieu le nom de Kibroth 
Hattaava, parce qu'on y enterra le peuple 
que la convoitise avait saisi.     

231 Dieu a dit : « Nous allons anéantir aujourd'hui tous 
les gens qui convoitaient. Ceux qui convoitaient seront 

dans le passé, quand nous les mentionnons, nous 
parlons d’eux au passé à partir de ce jour. » Et puis ils 
ont voyagé de cet endroit à un autre. Et Dieu les a fait 

passer par différentes expériences pour exposer ceux 
qui convoitaient, pour exposer ceux qui murmuraient ; 

exposer les râleurs. Il les a fait diminuer jusqu'à ce qu'il 
ne reste que les hommes qui avaient la foi d'aller 
prendre la promesse. Il l'a diminué jusqu'aux dix qui 
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sont arrivés à la frontière. Ils sont passés par toutes ces 
expériences et ont vécu, mais quand il était temps de 
posséder la promesse, ils ne pouvaient pas la prendre.  

232 Observez. Il versa un fléau.  C'était un fléau qu'Il 
versait sur eux. C'était Sa colère dans ces Sept Coupes, 
qui sont Sept Fléaux, qu'Il déversait sur eux.  Et 

regardez. Il y a eu un fléau sur ceux qui adoraient 
l'image. Il y a eu un fléau sur ceux qui ont convoité la 

chair, comme Esaü qui voulait un morceau de viande.  
Paul a dit, ‘ce fornicateur’ ; en d'autres termes ‘cet 
idolâtre’. C'est ça.   

233 Nombres 12 : 1 à 10. Oh là là, le temps s'épuise 
rapidement. Ok, rapidement. 

1 Marie et Aaron parlèrent contre Moïse au 
sujet de la femme éthiopienne qu'il avait 
prise, car il avait pris une femme 
éthiopienne. 
2 Ils dirent : Est-ce seulement par Moïse que 
l'Éternel parle ? 

234 Elle s'est souvenue du temps qu'elle a sauté et a 
parlé en langues sur la rive et a dansé dans l'Esprit, 

vous voyez. Elle s'est mise dans le même canal que 
Moïse parce qu'elle était aussi sa grande sœur. C'est elle 
qui l'a placé dans le bateau. Elle l'a tenu et l'a mis dans 

le panier sur le Nil. Certes ! Et elle n'aimait pas non plus 
ce mariage parce qu'elle voulait lui trouver une sœur 
avec laquelle il pourrait se marier. Et voilà qu'elle 

essayait d'entraîner Aaron dans cette histoire en disant 
: 

2 ...N'est-ce pas aussi par nous qu'il parle ? 
3 Et l'Éternel l'entendit. 

235 Vous savez, il y a des gens qui se réunissent et qui 

disent : « Eh bien, le Seigneur m'a parlé aussi. Et le 
Seigneur, m'a parlé aussi. »  Eh bien, le Seigneur a parlé 

à chacun d'entre nous. Bien sûr ! Si le Seigneur ne parle 
à chacun d’entre nous, quelque chose ne va pas. Mais 
le Seigneur nous parle tous selon notre catégorie et par 
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rapport à certaines choses. C'est exactement ça. Mais Il 
ne parlera de certaines choses que par ceux qui ont vu 
les Séraphins, par ceux qui doivent prophétiser à 

nouveau, par ceux qui ont Sa Parole dans la bouche. 
Bien sûr ! 

3 (Or, Moïse était un homme fort patient, plus 
qu'aucun homme sur la face de la terre.) 

236 C'est Moïse qui écrit cela sur lui-même, par 

l'Esprit.  
237 Aaron n'a pas écrit ça, vous savez. Moïse a écrit : « 
Moïse était un homme fort patient, plus qu'aucun 

homme sur la face de la terre. »  Le Saint-Esprit lui a 
fait écrire ça. Le Saint-Esprit lui a fait frapper le rocher 
aussi, et écrire et dire où il était en colère contre le 

peuple. Mais le Saint-Esprit lui a fait écrire qu'il était 
l'homme le plus patient. D'accord. J'aime cette Parole 

de Dieu, amen.  Amen ! 
4 Soudain l'Éternel dit à Moïse, à Aaron et à 
Marie: 

238 (Deux frères et une sœur, vous savez.) 
4 Allez, vous trois, à la tente d'assignation. 
Et ils y allèrent tous les trois. 
5 L'Éternel descendit dans la colonne de 
nuée, et il se tint à l'entrée de la tente. Il 
appela Aaron et Marie, qui s'avancèrent tous 
les deux. 
6 Et il dit: Écoutez bien mes paroles! Lorsqu'il 
y aura parmi vous un prophète, c'est dans 
une vision que moi, l'Éternel, je me révélerai 
à lui, c'est dans un songe que je lui parlerai. 
7 Il n'en est pas ainsi de mon serviteur Moïse. 
Il est fidèle dans toute ma maison. 
8 Je lui parle bouche à bouche, je me révèle 
à lui sans énigmes, et il voit une 
représentation de l'Éternel. Pourquoi donc 
n'avez-vous pas craint de parler contre mon 
serviteur, contre Moïse? 
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9 La colère de l'Éternel s'enflamma contre 
eux. 

239 [Regardez-le maintenant.] 

240 ...contre eux. Et il s'en alla. 
10 La nuée se retira de dessus la tente. Et 
voici, Marie était frappée d'une lèpre, 
blanche comme la neige. 

241 [Dans sa dernière étape.] 
...Aaron se tourna vers Marie; et voici, elle 
avait la lèpre.   

242 Qu'est-ce que c'est ? Dieu a versé un fléau sur elle.  

Une des femmes les plus spirituelles de l'église et Il a 
versé un fléau parce qu'elle ne pouvait pas contrôler sa 
langue. L'homme contrôle les gros navires ; c'est ce que 

Jacques a dit ? Mais si cette langue est pleine d'un venin 
mortel, elle se répand parmi les membres.  Quelqu'un 

commence à parler et à dire : « Pourquoi ceci ? Celui-ci, 
comment pourrait-il se marier ? Et comment ceci 
pourrait arriver ici, et ainsi de suite ?  Et je trouve que 

Moïse– qu'est-ce qui ne va pas avec cet homme ? Après 
tout, il doit se tenir devant le peuple en tant que leader. 

Il est peut-être censé trouver quelqu'un qui a des dons 
ou quelque chose, ou qui est administrative ou quelque 
chose comme ça, vous savez. »  

243 Frère, Dieu est le même.  Ces gens n'étaient pas 
égyptiens. Ces gens sont sortis de l'Égypte sous le 
message. Ces gens étaient en route vers les promesses 

prophétisées dont le prophète leur parlait comme étant 
là. Ils étaient en route vers la plénitude du Saint-Esprit, 

où ils allaient être placés en position et avoir leur propre 
héritage et avoir la pleine domination à nouveau, c’est 
vers cela qu'ils se dirigeaient. 

244 Nombres 14 : Je veux que vous voyiez, « ne 
convoitez pas la chair ». Je veux que vous voyiez, « faites 

attention à votre langue, gardez vos lèvres des paroles 
trompeuses ». Je veux que vous voyiez : « Ne laissez pas 
l'idolâtrie s'établir parmi vous ». Très bien. Nombres 14 
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: 26 et 27, est-ce que c’est ce que j'ai dit ? Chapitre 14, 
versets 26 et 27, d'accord. 

26 L'Éternel parla à Moïse et à Aaron, et dit: 
27 Jusqu'à quand laisserai-je cette méchante 
assemblée murmurer contre moi? J'ai 
entendu les murmures des enfants d'Israël 
qui murmuraient contre moi. 
28 Dis-leur: Je suis vivant! dit l'Éternel, je 
vous ferai ainsi que vous avez parlé à mes 
oreilles. 
29 Vos cadavres tomberont dans ce désert. 

Vous tous, dont on a fait le dénombrement, 
en vous comptant depuis l'âge de vingt ans 
et au-dessus, et qui avez murmuré contre 
moi, 
30 vous n'entrerez point dans le pays que 
j'avais juré de vous faire habiter, excepté 
Caleb, fils de Jephunné, et Josué, fils de 
Nun. 
31 Et vos petits enfants, dont vous avez dit: 
Ils deviendront une proie! je les y ferai 
entrer, et ils connaîtront le pays que vous 
avez dédaigné. 

245 Il a dit : « vous avez marché et dit, mes petits 

enfants, j'ai tellement peur pour eux. Le diable peut les 
prendre.  Celui-ci peut être englouti par les drogues. 
Celui-là peut être pris par la mode. Celui-là peut aller 

dans le monde. Je le surveille. J'ai peur pour lui. » Et 
vous êtes tellement protecteur avec vos enfants, comme 

si vous pouviez les protéger ou quelque chose.  Et puis, 
vous n'êtes pas un vrai étendard et un exemple.  Et en 
vous-même, vous êtes rebelle.  Et vous ne pouvez pas 

être sous l'autorité mais vous essayez de protéger vos 
enfants et vous voulez qu'ils soient sous votre autorité.  

Et Dieu a dit : « Ceux-là que vous avez dit, seraient une 
proie ici, » Il a dit : « Je les ferai entrer. » 
246 Il a dit : 
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...et ils connaîtront le pays que vous avez 
dédaigné. 

247 Il leur a prêché la promesse. Ils sont venus jusqu'à 

elle. C'était si proche. 
32 Vos cadavres, à vous, tomberont dans le 
désert; 
33 et vos enfants paîtront quarante années 
dans le désert, et porteront la peine de vos 
infidélités, jusqu'à ce que vos cadavres 
soient tous tombés dans le désert. 
34 De même que vous avez mis quarante 

jours à explorer le pays, vous porterez la 
peine de vos iniquités quarante années, une 
année pour chaque jour; et vous saurez ce 
que c'est que d'être privé de ma présence. 

248 Paul a dit : « Ne vous y trompez pas: on ne se moque 

pas de Dieu. Ce qu'un homme aura semé, il le 
moissonnera aussi. »  Est-ce exact ? Celui qui sème pour 
sa chair moissonnera de la chair la corruption.  

Exactement. Ils vont tourner en rond, tourner en rond, 
tourner en rond, jusqu'à ce qu'ils périssent.  

35 Moi, l'Éternel, j'ai parlé! et c'est ainsi que 
je traiterai cette méchante assemblée qui 
s'est réunie contre moi;  

249 Regardez ce qu'ils ont fait. Et Il a dit : « Ce 
rassemblement n'est pas par Moi. » Il y a un 
rassemblement en ce moment, un rassemblement de 

l'ivraie. Avec tout ce rassemblement, il y a un autre 
rassemblement, c'est un temps d'union, le Conseil 

mondial des églises est un autre rassemblement pour 
adorer la bête, vous voyez ?  

...ils seront consumés dans ce désert, ils y 
mourront. 
36 Les hommes que Moïse avait envoyés pour 
explorer le pays, et qui, à leur retour, avaient 
fait murmurer contre lui toute l'assemblée, 
en décriant le pays; 
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250 Ces hommes sont revenus et ont commencé à 
prêcher à la tribu.  Mais en tant que chef de la tribu, 
comme des ministres dans leurs églises, et ils ont noirci 

l'esprit des gens contre la promesse. Et ils ont 
commencé à dire du mal : « Toute cette langue 
inconnue, les Sept Sceaux et toutes sortes de choses 

différentes, c'est le diable et ainsi de suite. »  Et ils ont 
calomnié la promesse. Et il semblait qu'ils les avaient 

sous leur contrôle et qu'ils leur faisaient une faveur et 
qu'ils protégeaient leur héritage. Dieu a dit : « Oui, bien 
sûr,  ils seront consumés dans ce désert, ils y mourront 

» 
251 Ce n'était pas des Égyptiens. Remarquez cela. 
J'essaie de vous montrer que Dieu juge le cœur mauvais 

et incrédule, pas seulement les gens. Et c'est pourquoi, 
juste ici, qu'est-ce que c'est ? Parce que souvenez-vous 

que si un homme n'a pas le sceau de Dieu juste ici, il 
prend la marque de la bête. Comme frère Branham l'a 
dit à propos de cet homme (quel était son nom ?) frère 

Wade, dans la congrégation juste là, vous vous 
souvenez ?  Il a dit : « Je disais quelque chose et il le 

rejetait et il est tombé mort juste là et sa femme a crié 
». Et le Prophète a dû aller là-bas et plaider pour lui et 
puis Dieu l'a ramené. Il a dit qu'il était juste là parce 

que ces jours vont revenir. 
37 ces hommes, qui avaient décrié le pays, 
moururent frappés d'une plaie devant 
l'Éternel. 
38 Josué, fils de Nun, et Caleb, fils de 
Jephunné, restèrent seuls vivants parmi ces 
hommes qui étaient allés pour explorer le 
pays. 

252 Laissez-moi vous dire que certains sont déjà morts 
mais qu'il y a ceux qui vivent encore. Quelle est la 

différence ? Leur confession solide, leur confession de 
la révélation en ce qui concerne leur promesse en cette 
heure où ils y étaient arrivés. Ils devaient parvenir à la 
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connaissance de la vérité.  Ces hommes étaient des 
croyants frontaliers et ils ne sont jamais allés jusqu'au 
bout à la promesse. Ils ont cru le Prophète.  Ils sont 

sortis d'Égypte. Ils ne voulaient pas y rester. Ils se sont 
fait baptiser. Ils ont traversé la Mer Rouge.  Ils ont vu la 
nuée. Ils ont vu toutes ces choses. Ils étaient dans les 

réunions. Ils ont eu des guérisons à la perche du 
serpent d’airain et toutes ces choses.  Et ce que j'essaie 

de vous montrer, ceux qui murmuraient et apportaient 
un mauvais rapport, s'il vous plaît, regardez ces choses. 
Dieu a jugé ces choses dans le premier Exode. 

253 Je veux prendre certaines des choses parce que j'en 
ai beaucoup ici, l'une après l'autre.  Et il y en a une que 
je veux prendre, Nombres 16. Je ne peux pas le lire en 

entier mais vous pourrez en lire une partie quand vous 
rentrerez chez vous. Celui-ci traite avec Coré, la révolte 

de Coré et son petit groupe. Vous savez qu'il y avait 
aussi des petites coteries dans l'Exode.  Oui, bien sûr.  
Il y avait les leaders et chaque leader avait sa petite 

coterie.  Eh bien, Coré en avait une ici.  Ok, maintenant 
regardez.  Je dois le prendre plus bas, verset 46, pour 

pouvoir prendre mon temps.  
Et Moïse dit à Aaron... 

254 Vous savez ce qui s'est passé, Koré est monté et a 

dit : « Qu'est-ce qui ne va pas avec Moïse ? Nous sommes 
tous des saints. » Et ils ont commencé à s'imposer dans 
l’office des sacrificateurs.  

255 J'ai dû parler à un frère récemment. Je lui ai dit : « 
Tu veux courir et prêcher. Tu regardes ta vie et ta 

condition. Sais-tu ce que dit la Parole de Dieu ? Sais-tu 
ce que la Parole dit à propos de ces choses ? Tu viens 
au Message et tu es parvenu à la connaissance de la 

Vérité, fais sortir ce genre de zèle de toi. Aligne-toi avec 
la Parole.  Assure-toi d'avoir un témoignage 

premièrement. » Vous voyez ? C'est du zèle à l'intérieur 
du cœur. Vous voyez ? C'est votre propre convoitise que 
vous ne pouvez pas contrôler, pas de tempérance. Vous 
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voyez ? Et voilà, ils se sont imposés dans l’office des 
sacrificateurs et ont refusé l'autorité de Moïse. Et quand 
Moïse a vu ça, au verset 44, il est dit : 
[Nombres 16:44-46  –N.D.É.] 

44 Et l'Éternel parla à Moïse, et dit: 
45Retirez-vous du milieu de cette assemblée, 
et je les consumerai en un instant. Ils 
tombèrent sur leur visage; 
46 et Moïse dit à Aaron: Prends le brasier, 
mets-y du feu de dessus l'autel, poses-y du 
parfum, va promptement vers l'assemblée, 
et fais pour eux l'expiation; car la colère de 
l'Éternel a éclaté, la plaie a commencé. 

256 Il savait que lorsque la colère de Dieu commence à 

se déverser et que le fléau s’avance, la seule chose qui 
puisse l'arrêter c’est l'expiation. Parce que Dieu ne 
franchira pas la révélation de ce sang qu'Il a donné 

parce que c'est ce qu'Il a fait au début et Sa Parole est 
toujours la même et Il ne s'écartera jamais de Sa Parole. 
Dieu ne quitte jamais la ligne de Sa Parole et la ligne de 

Son Esprit. Et Moïse le savait et il a dit : « Oh là là, des 
gens vont mourir ici. Dieu va détruire beaucoup de gens 

ici. » Il a dit : « Vite, Aaron, cours. »  Et je peux voir Aaron 
courir, vous savez, prendre l'encensoir et commencer à 
mettre le feu à l'intérieur, préparer l'expiation. 

47 Aaron prit le brasier, comme Moïse avait 
dit, et courut au milieu de l'assemblée ; et 
voici, la plaie avait commencé parmi le 
peuple. Il offrit le parfum, et il fit l'expiation 
pour le peuple. 
48 Il se plaça entre les morts et les vivants ; 

257 L'intercession – 
et la plaie fut arrêtée. 

258 Quand Dieu a dit au Prophète de jeter ce rocher 
dans l’air, le jugement commencerait sur la terre et 

toutes ces choses-là.  Maintenant, on a dit à Frère 
Branham - Il a dit : « Regardez-moi, je voulais m'enfuir. 
»  Il a dit : « Oh Dieu, mais ensuite, Dieu m'a montré que 
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c'était un complexe que j'avais développé à cause des 
péchés des gens, à cause de l'attitude des gens. » Est-ce 
juste ? « Et puis, Dieu m'a dit de revenir parce que Dieu 

donnait encore de la miséricorde avant que la colère de 
Dieu soit pleinement déversée parce qu'il y avait 
beaucoup de gens à l'extérieur qui avaient encore 

besoin de venir.  Il a dit : « Ne les appelle pas Rickies et 
Rickettas. »  Il a dit : « Ne faites pas ça.  Beaucoup 

d'entre eux sont mes enfants. » Il a dit : « Dans le rêve, 
il les a vus se frapper la tête contre les barreaux. » Ils 
voulaient être délivrés.   Il a dit : « Il y a beaucoup de 

bonnes personnes dans ces systèmes qui essaient 
encore de sortir. »  Bien sûr.  
259 Laissez-moi vous dire que les choses qui se 

produisent dans cette génération, les gens vivent et 
marchent tout simplement sans révélation.  Et ils 

prennent les choses à la légère et ils pensent 'bien, tout 
va bien, je ne vois rien se passer'. Et ils ne savent pas 
jusqu'où les choses ont progressé.  Et quand le Prophète 

était ici… Il opérait par la révélation divine, parce qu'il 
comprenait sa position et qu'il savait que ses péchés 

étaient envoyés en haut, et comment Dieu avait envoyé 
l'avertissement.  Et quand le Message a été rejeté et que 
le signe du jugement est arrivé et que la nuée a été 

retournée, et que le prêtre lui a remis le livre 'au jour de 
la vengeance' et toutes ces choses, et que le rocher a été 
jeté dans l’air et qu'il a vu toutes ces choses, il savait 

que c'était si avancé qu'il continuait à crier au peuple.   
260 Maintenant, nous sommes à cette heure et ces 

choses arrivent et la Parole arrive. Et ils entrent ici avec 
toutes sortes de coupes de cheveux. Ils entrent ici avec 
toutes types de modes. Ils entrent avec tous les 

différents styles de vêtements. Ils entrent ici avec toutes 
sortes de mauvaises habitudes et d'esprits égyptiens. Et 

ils entrent et maintiennent toutes les choses du monde, 
et la vieille nature du monde et la vieille image du 
monde veut revenir. Et on prêche la Parole qui leur 
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parle, plaide avec eux et corrige ces choses mais ils 
refusent la correction plusieurs fois. Mais que se passe-
t-il ? Dieu suit cela avec le jugement. Les choses 

commencent à leur arriver. Quelque chose leur arrive. 
Cet individu-ci a eu un accident ici. Les choses vont mal 
avec cet individu-là. Les choses dans la maison de celui-

ci vont s’effondrer. Les enfants de cet individu sont 
consommés par le monde. Dieu commence à déchirer 

toutes les belles choses qu'ils avaient sur leur chemin, 
bien sûr. Ils ne savent pas ce qui se passe parce que 
leur esprit est déjà assombri et aliéné de la vie de Dieu. 

Et comme ils ne vivent pas dans la Parole, ils ne sont 
pas des observateurs attentifs. Ils ne comprennent pas 
ce qui se passe. Ainsi les fous marchent avec des 

souliers cloutés, là où les Anges craignent de poser les 
pieds. Ils pensent qu'un peu d'attitude religieuse avec « 

j'aime Jésus », ils pensent que c'est tout, et ils ne se 
rendent pas compte que « adorez-Le en esprit et en 
vérité » signifie vivre de tout ce qui sort de Sa bouche. À 

part ça, on est en train d’adorer le diable. C'est une 
vaine adoration.  

261 Et voilà, les fléaux, la colère de Dieu, et les fléaux 
ont commencé à frapper mais il y avait une expiation 
pour ceux-là.  Laissez-moi vous dire qu'Il est un Agneau 

pour vous encore, un Agneau pour l'Épouse.  Et 
beaucoup de familles ici ne s'alignent pas avec la Parole, 
elles continuent de la même manière sans avancer.  

Dieu doit vraiment les fouetter.  Vous voyez ? Déverser 
ces choses dans leurs maisons, déverser ces choses sur 

eux.  Et avant qu'ils ne s'alignent, avant qu'ils ne 
reconnaissent, la Parole de Dieu et la grâce de Dieu 
pour eux, la verge de la correction, "S'ils sont sans 

châtiment, alors ce sont des bâtards."  Alors un bâtard 
est un enfant illégitime.  Un enfant illégitime ne peut 

recevoir aucun héritage.  Est-ce vrai ?  C'est la 
congrégation à venir, la vraie congrégation, celle qui est 
sous le sang.  Celle pour laquelle Il est mort dans le livre 
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de vie de l'Agneau, cette congrégation, pas ce groupe de 
personnes ici.  Ceux qui se sont rassemblés ici, il y a 
trois types de croyants qui viennent ici.  Il faut 

simplement passer cette porte et prendre un siège.  Mais 
dans celle où vous l'adorez sous le sang, où vous ne 
pouvez pas entrer sans son Saint-Esprit, où sa 

bénédiction est sur votre vie, c'est là qu'il entre.  Nous 
voyons aussi qu'on a reçu la doctrine de Balaam.  La 

Bible dit que des milliers de personnes, environ vingt et 
quelques milliers, ont été tuées ce jour-là (est-ce exact 
?) par la peste, parce qu'après avoir reçu la vérité 

confirmée, elles sont allées manger des choses sacrifiées 
aux idoles, de la fausse doctrine, de l’adoration du 
diable, de l'idolâtrie.   

262 Vous voyez, ils s'assoient ici écoutant la vérité. Ils 
s'assoient en écoutant la vérité et ils ne peuvent pas 

accepter de la correction. Et ils vont ailleurs et croient 
en un mensonge et reviennent avec toutes sortes de 
révélations étranges et bizarres. Ils ne peuvent même 

pas le trouver dans la Bible après. Ils l'ont inventé. 
Qu'est-ce que c'est ? L'idolâtrie. Tout à fait juste. 

Marqué et sorti, vous voyez, aimant le plaisir. Ils sont 
consommés dans le monde. Oh, Caïn avait encore la 
religion. Caïn avait tellement de religion, tellement 

Nimrod a construit la tour de Babel et a conquis le 
monde entier. Bien sûr ! Et frère, quand vous 
comprenez ces choses, ça vous fait avancer. 

263 Bon, c'est cinq minutes après l'heure, mon temps 
est écoulé, alors je veux faire quelques sauts ici. 

D'accord. 
264 Maintenant, nous voyons alors que Dieu, que juge-
t-Il ? Il juge le mauvais cœur d'incrédulité. Il traite avec 

l'âme qui pèche. L'âme qui ne croit pas ou refuse la 
correction de la Parole confirmée lorsque le péché se 

couche à la porte, l'âme qui se donne à l'iniquité, elle 
sait ce qui est juste et ne le fait pas encore. Ces fléaux 
étaient en Egypte sur ces Égyptiens, qui adoraient 
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toutes sortes de dieux là-bas. Et ensuite, les fléaux 
allaient aussi sortir sous le message du Prophète sur le 
chemin. Dieu versait sa colère des deux côtés, parce 

qu'Il est juste, parce qu'Il fait pleuvoir sur les justes et 
les injustes, Sa bénédiction, parce que tout Lui 
appartient, car Il devait toujours corriger l'erreur, car Il 

est Lumière et il n'y a pas de ténèbres en Lui. Les 
ténèbres sont en nous et Il doit corriger ces ténèbres en 

nous. Amen. 
265 Et nous découvrons que ceux qui ont quitté 
l'Egypte sont arrivés jusqu’à la promesse. Ils ont été 

marqués et séparés parce que la Bible dit que Dieu 
disait : « Ces hommes n'entreront pas dans cet héritage, 
mais ces hommes ici entreront. » Que faisait-il ? Il 

marquait et séparait. Et Il a dit : « Après cela, qu’est-ce 
qui est arrivé, après le rejet, la punition a frappée et 

ensuite ils ont été consumés. » Et Jésus a dit : « Ils sont 
tous morts. » C’est tout à fait juste. Et Jésus disait cela 
aux Juifs. Savez-vous où trouver cela ? Dans Saint Jean 

6:30, il y avait quelque chose là. 
266 Oh, que Dieu ait pitié de moi. Aide-moi, Seigneur, 

comment me tourner ? Bon, je vais devoir… D'accord, 
je vais prendre cela et faire un grand saut et espérer que 
mercredi nous allons comprendre ce que nous avons dû 

omettre aujourd'hui. Il y a tellement de choses à 
omettre. 
267 Mais sachez ceci. Le fléau est tombé sur la terre. La 

deuxième chose : un ulcère douloureux. Troisième 
chose : les hommes qui avaient la marque. Quatrième 

chose : ils ont adoré l'image. La cinquième chose était 
une fausse adoration. Et toutes ces choses signifiaient 
que cette Coupe était en train d'être versée. Mais 

remarquez que cette Coupe n'était pas en train d'être 
versée une par une, « Vous, sept anges, prenez vos sept 

Coupes et versez-les sur la terre. » Et l'un se versait sur 
la terre. Et l'un se versait sur la mer et l'autre se versait 
ici et l'autre s'y versait. Et l'un se versait sur les 
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hommes. Alors l'entière terre fut remplie des jugements 
de Dieu. 
268 Ainsi, pendant qu'ils avaient des ulcères, le soleil 

les brûlait. Ils avaient du sang pour boire. La grêle 
tombait sur eux. Le système était en train d'être détruit. 
Les comètes venaient sur la terre. Ils hurlaient aux 

rochers et aux montagnes. Les oiseaux du ciel 
mangeaient leur chair pendant qu'ils pourrissaient. 

Voulez-vous y vivre ? Ça vient sur la terre. C'est la 
raison pour laquelle je suis en train de vous guider dans 
la Bible pour vous montrer que Dieu a exécuté ce genre 

de punition pour ces situations. 
269 Et quand les gens sur la terre, si Dieu les trouve 
avec leurs mauvais cœurs d'incroyance en Égypte et 

parmi les gens appelés, Il le jugera de la même manière 
qu'Il l'avait fait dans le passé. Avec les pharisiens, puis 

les soixante-dix, qui marchaient et leurs disciples qui, 
quand ils recevaient une parole difficile, ils ont refusé 
d'avancer plus loin, (comprenez-vous cela ?) dans le 

deuxième Exode aussi, c'était de même ; regardez-le ici 
dans Saint-Jean. Vous savez comment Il a continué à 

parler là au verset 30, il dit : 
30 Quel miracle fais-tu donc, lui dirent-ils, 
afin que nous le voyions, et que nous 
croyions en toi ? Que fais-tu ? 
31 Nos pères ont mangé la manne dans le 
désert, selon ce qui est écrit : Il leur donna 
le pain du ciel à manger. 
32 Jésus leur dit : 

270 Il est en train de prêcher ici à toute cette foule, vous 
voyez. Et Il est en train d'établir la Parole. 

32 Jésus leur dit : En vérité, en vérité, je 
vous le dis, Moïse ne vous a pas donné le 
pain du ciel, mais mon Père vous donne le 
vrai pain du ciel ; 

271 Alors, dans verset 49, Il dit : 
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49 Vos pères ont mangé la manne dans le 
désert, et ils sont morts. 

272 Il leur dit. Ils ont dit : « Nos pères ont mangé la 

manne dans le désert. » En d'autres termes, « Nous 
pouvons retrouver notre lignée au Premier Exode 
lorsque ce prophète est venu, et la Parole de Dieu et 

l'alliance, les adoptions et toutes les choses qui 
concernent Israël dont Paul parlait. » Vous comprenez ? 

Toutes les différentes fêtes et les sacrifices, dans 
Romains 9 il parlait de ces choses, il disait : « Toutes 
ces choses concernent Israël. » Pourquoi ? Moïse l'a 

apporté. Ils étaient un peuple appelé, un peuple séparé, 
un peuple acquis. Ils étaient un peuple élu, une race 
élue. Et Moïse a apporté la Parole. Vous comprenez ? 

273 Tout autre prophète qui apparaît leur rapportait ce 
que Moïse avait dit quand ils sont partis. Élie est venu. 

Il a rétabli l'autel au moment de l'offrande du soir et il a 
ramené le cœur des enfants à leurs pères. Quand ces 
autres prophètes sont venus, ils ont réprimandé des 

villes, ils ont réprimandé Jérusalem. Ils ont appelé des 
personnes différentes. Vous comprenez ? Ésaïe et les 

autres qui étaient les prophètes sur toute la terre, ont 
visité beaucoup d’autres villes. Jonas est allé à Ninive 
et à d’autres endroits, il a réprimandé les gens là-bas, 

mais Moïse avait adressé la Parole. 
274 Et quand Jésus est venu, Il est venu pour 
accomplir toutes ces choses parce que cela parlait de 

Lui, toute chose là parlait de Lui. Et ici, c'était dans la 
réalité et ils ne pouvaient pas le voir. Alors, ils pensaient 

que c'était une autre religion et ils ont dit : « Quelle 
nouvelle religion voulez-vous commencer ? Notre 
religion, notre révélation et ce que nous suivons 

remontent à Moïse. Et nos pères sont passés à travers 
le désert et ont mangé la manne qui venait du ciel. Il 

n'était pas nécessaire qu'ils cuisinent leur propre 
nourriture. C'est Dieu qui a créé pour eux à manger. » 
Et Jésus a répondu : « Oui, mais qu'est-il arrivé à vos 
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pères ? » Il a dit : « Dieu leur a envoyé un fléau, une 
Coupe et dans Sa colère, ils sont tous morts. » 
275 Vous regardez. Ensuite, allons au verset 60. 

60 Plusieurs de ses disciples, après l'avoir 
entendu, dirent: Cette parole est dure; qui 
peut l'écouter ? 

276 Pas beaucoup de pharisiens, pas beaucoup de 
sadducéens, beaucoup de ses disciples. Ils avaient vu 

Jean. Ils avaient vu Jésus. Ils étaient sortis et étaient 
près de la Parole révélée. Le monde religieux L'avait déjà 
rejeté. Ils ne Le voulaient pas. Ils ont dit que ceux qui 

suivaient le Prophète seraient excommuniés. Était-ce là 
dans Saint Jean 9 ? Bien sûr ! « Ne soyez pas une partie 
de cette chose. Il était de Béelzébul. C'était le diable. » 

Ils ont assombri l'esprit des gens.  
277 Mais cette foule est sortie et a suivi le message. Et 

puis, le message est arrivé à certaines jonctions où il 
exigeait certaines choses, où la plénitude du message 
commençait à sortir et cela contestait leur expérience. 

Il a contesté leur décision qu'ils ont faites à suivre. Ils 
sont venus à la frontière, comme ceux qui sont sortis 

lors du premier Exode. Ils étaient dans le deuxième 
Exode maintenant. 

Jésus, sachant en lui-même que ses 
disciples murmuraient 

278 Qu'ont-ils fait dans le Premier Exode ? 
Murmuraient, exactement. Ils murmuraient contre 

Moïse, maintenant ils murmuraient contre Jésus. Et 
l'Éternel rencontre un prophète comme celui-là, le 

même genre de peuple. Laissez-moi vous dire ce que ça 
montre, il n'y a rien de nouveau sous le soleil. Les gens 
meurent mais les esprits avancent. Alors, c'est Caïn 

contre Dieu. Le même Dieu juge Caïn pour la même 
adoration fausse, la même marque, tout parce que 

l'histoire se répète. Regardez ça ici. 
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….leur dit: Cela vous scandalise –t-il? Et si 
vous voyez le Fils de l'homme monter où il 
était auparavant? 

279 Il n'était pas très apprécié. Il ne faisait pas bon 
ménage avec la foule. 

C'est l'esprit qui vivifie ; la chair ne sert de 
rien. Les paroles que je vous ai dites sont 
esprit et vie. Mais il en est parmi vous 
quelques-uns qui croient point.  

280 Un cœur mauvais et incrédule - Et Jésus savait dès 
le début qu'ils étaient, qui ne croient pas et qui Le 

livrait. Quand ils refusaient d'aller avec l'autre partie de 
la Parole, savez-vous ce qu'ils se passent ? Titus. Quand 
l'Ange qui marque du sceau, venait avant, (le Saint 

Esprit), ils n'ont jamais été scellés. Comprenez-vous ce 
que je dis ? Ils n'ont jamais reçu la marque du sceau, 

au front, Ezéchiel 9. (Je dois sauter. Je n'ai plus de 
temps pour passer le temps avec ces choses-là. Mon 
temps est écoulé.) Et voilà, ils avaient appelés à partir, 

voyagent, mais n'ont jamais été scellés. Et l'ange du 
message venait pour faire un chemin pour l'ange qui 

marque du sceau. Et l'ange qui marque du sceau devait 
les sceller avant que Tite ne vienne les dévorer. 
281 Voulez-vous voir ce qui s'est passé quand leurs 

terres ont été envahies ? Tournez au Lévitique 26, 
rapidement. Je parcours avec ces choses pour vous 
montrer. Il est le même Dieu aujourd'hui. Oh, j'aurais 

juste dû vous donner l'écriture à lire. Très bien, 
essayons. Lévitique 26.   

282 Si nous avons des étrangers ici, je suis convaincu 
qu'ils seront très patients et ne se sentiront pas trop 
mal. Vous savez, il fait un peu chaud. C'est très 

inconfortable pour nous ici aussi. Nous avons eu ces 
réunions spéciales pour commencer aujourd'hui et 

nous n'avions pas vraiment l'intention pour rassembler 
pour si longtemps. Mais nous essayons simplement de 
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fermer ici et nous devons simplement placer le sujet 
correctement. 
283 Verset 14 : Dieu les avertit par Moïse à la fin du 

Premier Exode. Moïse se prépare à partir de la scène et 
les gens entrent le pays pour le posséder. Et il leur dit 
maintenant, la Parole de Dieu. Parce qu'ils vont vivre 

dans ce pays, et ils vont vivre par cette Parole, qui leur 
est donnée de la Colonne de Feu, par ce prophète. 

14 Mais si vous ne m'écoutez point, 
284 Et vous ne réalisez pas le message que nous avons 
reçu de ce prophète, de cette Colonne de Feu qui nous 

prépare, non seulement à vivre ici dans ce monde, mais 
à traverser cette nouvelle civilisation. Ce n'est pas juste 
pour avoir un témoignage au travail. Il vous prépare 

pour toute l'éternité, pour quand ce nouveau royaume 
viendra. Ne vous rendez-vous pas compte de cela ? Nous 

ne parlons pas de l'église et de la religion. Nous parlons 
de fils qui retournent dans la véritable filiation, le 
véritable héritage. 

15 Si vous méprisez mes lois, et si votre âme 
a en horreur mes ordonnances, en sorte que 
vous ne pratiquiez point tous mes 
commandements et que vous rompiez mon 
alliance 
16 Voici alors ce que je vous ferai. J'enverrai 
sur vous la terreur, la consomption et la 
fièvre, qui rendront vos yeux languissants et 
votre âme souffrante ; et vous sèmerez en 
vain vos semences : vos ennemis les 
dévoreront. 

285 Vous voulez dire toutes ces petites choses qui 
arrivent aux gens, Dieu est impliqué dans tout ça ? Pas 

un grain de cheveux sur votre tête que le diable pourrait 
toucher sauf si Dieu le permet. Mais regarde quand les 

choses vous arrivent, regarde où se trouve la véritable 
application spirituelle. C'est parce que votre vie n'est 
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pas alignée sur la Parole révélée de Dieu, parce que Dieu 
ne vous punit que pour la désobéissance, vous savez.  
286 [Lévitique 26 –N.D.É.] 

17 Je tournerai ma face contre vous, et vous 
serez battus devant vos ennemis; ceux qui 
vous haïssent domineront sur vous, et vous 
fuirez sans que l'on vous poursuive. 

287 [Il parle d'un esprit de servitude, pour être encore 
dans la crainte] 

18 Si, malgré cela, vous ne m'écoutez point, je 
vous châtierai sept fois plus pour vos 
péchés. 

288 Sept représente l'accomplissement de la plénitude 
du jugement qui va venir. 

19 Je briserai l'orgueil de votre force, je 
rendrai votre ciel comme du fer, et votre terre 
comme de l'airain. 

289 « Je briserai l’économie dans votre maison, dans 
votre pays, dans le monde, bien sûr. Votre ciel sera de 
l'airain, quand vous aurez besoin de pluie sur la terre 

où vous plantez votre semence. Et vous sèmerez mais 
vous n'obtiendrez aucune augmentation. » 
20 Et ta force sera épuisée en vain; 
290 Il y a toutes sortes de semailles, vous savez. Il y a, 
‘semer pour la corruption’. Il y a plusieurs sortes des 

semailles. « Semer » c'est un principe de travail, puis 
vous moissonnez et vous mangez les fruits de votre 
travail. Et vous pourriez être le meilleur. Vous pouvez 

faire ceci. Vous pouvez faire cela. Vous pouvez faire ce 
que vous voulez. Vous pourriez avoir les meilleurs 

contacts au monde, cela ne fonctionnerait pas si Dieu 
ne le bénit pas. Et la bénédiction de Dieu ne concerne 
que la Parole de Dieu et « si vous demeurez dans la 

Parole et que la Parole demeure en vous, vous pouvez 
demander ce que vous voudrez. » Amen. 
291 Apprenez les voies de Dieu. Apprenez les voies de 

Dieu si vous voulez de la bénédiction. Rappelez-vous 
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que Dieu est cette Parole. Dieu n'est pas quelque chose 
dans votre tête que vous imaginez. Dieu n'est pas une 
idée privée que vous avez. Dieu est cette Bible ici, le 

même, hier, aujourd'hui et éternellement. Ce que nous 
lisons ici dans Exode, Lévitique, Nombres et les 
différents lieux est toujours la même Personne 

aujourd'hui.  
292 Tout comme je disais aux frères un soir, j'ai dit : « 

Vous savez quelque chose, vous luttez dans vos pensées 
des fois d'accepter que Jésus, Jéhovah de l’Ancien soit 
le Jésus du Nouveau ». Pendant deux mille ans, nous 

avons vu que Dieu était si miséricordieux. Même quand 
Il a marché sur la surface de la terre, Il a semblé avoir 
une compassion et un amour si grands que vous ne 

L'avez jamais vu manifester le genre de jugement 
comme nous voyons dans l'Ancien Testament. » 

293 Le Nouveau Testament, vous réalisez que c'est 
Jéhovah de l'Ancien Testament encore. Il a retrouvé la 
même nature maintenant. Il est Juge de toute la terre, 

où les montagnes ébranlaient et tremblaient lorsque la 
présence de Dieu descendait. J'ai dit : « Cette fois, ça ne 

va pas ébranler et ceux qui touchent la montagne 
mourront. Cette fois, il va se fendre en trois parties. 
Cette fois, toute la terre sera remplie de Son jugement ; 

pas seulement à Jérusalem, non, pas seulement à 
Sinaï. » Mon frère ! 
294 Verset 21 :  

21 Si vous me résistez et ne voulez point 
m'écouter, 

295 « Ecouter » la foi vient de ce qu'on entend. 
Remarquez, si vous refusez la Parole ;  

… je vous frapperai sept fois plus selon vos 
péchés. 

296 Quand est-ce que ça vient ? Il arrive sous ces 

Coupes, sept fois plus de fléaux. 
22 J'enverrai contre vous les animaux des 
champs, qui vous priveront de vos enfants, 
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297 Remarquez cette bête sauvage de drogues, une 
puissance qui sort de là. Vous voyez une bête sortant 
de l'eau, une bête sortant d’ici ; vous voyez une bête qui 

sort de là. Toutes sortes de bêtes vous priveront de vos 
enfants. Certes ! Frère, vous voyez les enfants sont 
engloutis par ceci, piégés dans ceci, piégés dans cela. 

298 Parfois ici même, cela pourrait engloutir nos 
enfants ici, les enfants spirituels aussi. Si vous égarez 

et ne restez pas avec la Parole et ne vous alignez pas 
avec cette Parole, et vous n'essayez pas de garder cette 
maison en ordre et vous laissez tomber les barrières 

permettant aux chèvres d'y entrer, puis les brebis vont 
sortir. Amen ! Certes ! 

qui détruiront votre bétail, et qui vous 
réduiront à un petit nombre; et vos chemins 
seront déserts. 
23 Si ces châtiments ne vous corrigent point 
et si vous me résistez, 

299 Il attend de vous que vous produisiez des fruits 

paisibles de justice après le châtiment. 
24 je vous résisterai aussi et je vous 
frapperai sept fois plus pour vos péchés. 
25 Je ferai venir contre vous l'épée, qui 
vengera mon alliance; quand vous vous 
rassemblerez dans vos villes, j'enverrai la 
peste au milieu de vous, 

300 Savez-vous ce qu'est la peste ? Une épidémie est 

une manifestation généralisée d'une maladie. C'est ce 
qui se passe sous la première Coupe, la maladie 

commence, la peste. Dieu a quatre grands jugements : 
la peste, la famine, l'épée, et les bêtes mauvaises. Nous 
allons reprendre ces quatre grands jugements sous ce 

Quatrième Sceau.   
301 Il dit qu'ils vont sortir et qu'ils vont tuer. Et tuer 

avec l'épée de la bouche. Les oiseaux du ciel et les bêtes 
des champs les mangeront. Est-ce vrai ? Bien sûr, la 
famine frappera la terre quand aucune pluie ne tombera 
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pendant trois ans et demi et tout brûlera.  Certes. Et la 
peste, la maladie et toutes sortes de choses ; ils 
commenceront à pourrir dans leur chair. La guérison 

divine n’existera plus.  
302 Laissez-moi vous dire que les médecins vont 
découvrir qu'ils peuvent remettre les os en place mais 

qu'ils ne peuvent pas les guérir. Les dentistes vont 
découvrir qu'ils peuvent arracher une dent et qu'ils ne 

peuvent pas guérir le lieu. Les médecins vont découvrir 
qu'ils peuvent suturer une plaie, mais qu'ils ne peuvent 
pas la guérir. Lorsque cette expiation sera retirée, ils 

découvriront qu'il n'y a qu'un seul Guérisseur, et c'est 
Dieu. Et la bête qu'ils adorent, le Dieu de cet âge 
mauvais, ils vont découvrir que Satan ne peut pas 

guérir.  Ils le découvriront à ce moment-là.   
303 Et alors, l'homme en ce temps-là aura des plaies et 

ces choses et aucune guérison. La médecine ne sert à 
rien. Il se promènera avec des membres cassés et 
différentes choses lorsque des grêlons commenceront à 

leur tomber dessus et à leur briser le crâne, à leur briser 
le dos et à leur briser les membres et qu'ils ne pourront 

pas guérir. Comprenez-vous ce que je dis ? Vous voyez, 
la guérison était dans l'expiation. Par Ses meurtrissures 
vous êtes guéris. « Je suis le Seigneur, qui guérit toutes 

tes maladies. » 
304 Mais ces médecins se sont glorifiés, bien qu'ils 
aient eu le poteau d'airain comme symbole médical. Ils 

avaient confiance en leur science médicale. Ils ont 
construit leurs hôpitaux comme Oral Roberts l'a fait. Ils 

ont essayé de trouver des Écritures pour ça et ont dit : 
« Paul avait Luc avec lui et Luc était un médecin. »  Ils 
ont dit : « Combinez les deux » et toutes ces choses, ce 

qui est vraiment une couverture pour l'incrédulité. 
305 Qu'est-ce qui a commencé à se passer ?  Dans un 

âge - Laissez-moi juste terminer parce que ça ne sert à 
rien d’essayer car je ne peux pas terminer.  Dans un âge 
où Il a fait venir sur eux des plaies douloureuses, la 
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peste. Dans un âge où l'accent est mis sur la chair, Max 
factor [Produits cosmétiques –N.D.É.], tout et tout le monde en ce 
temps-ci. Regardez-les, mon frère, ils ne pensent qu'à la 

chair. Un petit bouton sur le visage c’est une grande 
pression ; une petite chose sur leur peau ou sur 
n'importe quelle partie du corps qui est exposée à la vue 

du public. Les rides apparaissent, ils veulent couper le 
cuir chevelu et le tirer en arrière pour faire disparaître 

les rides, par la chirurgie plastique.  Ils trouvent 
certaines parties de leur corps trop basses et d'autres 
trop hautes, ils veulent un corps bien proportionné, ils 

injectent des stéroïdes et toutes ces choses différentes, 
des hormones dans leur corps, ils changent leur teint et 
tout ; ils altèrent la nature. 

306 Un tel âge, mais regardez quelque chose.  À l'ère de 
la cosmétique et de Max factor, où tout n'est que défilés 

de mode, grands magasins, industrie du vêtement et 
vêtements de marque, voyez, où il y a un étalage de 
chair, de la nudité partout.  Ils sont arrivés à un endroit 

où tout le monde veut afficher l'anatomie humaine.  Est-
ce correct ?  Des vêtements révélateurs, la nudité au 

bord des plages, ils veulent sortir et montrer leur chair.  
Mais sous cette Coupe, les volailles, ils vont commencer 
à pourrir et à sentir mauvais ; les maladies 

commenceront à envahir leurs corps.  Laissez-moi vous 
dire qu'ils seront obligés de changer leur mode.  Ces 
hommes dans l'industrie du vêtement devront concevoir 

de nouveaux vêtements pour tout couvrir.  Maintenant, 
vous ne sauriez pas à quelle religion ils appartiennent.  

Amen !  Voyez.   
307 Vous voyez le développement rapide de tout ce 
Sida.  Regardez le fléau du SIDA.  C'est un fléau, une 

coupe que Dieu a déjà déversée sur eux, un jugement 
temporaire pour quand la vraie chose arrivera.   Les 

statistiques augmentent chaque jour.  Chaque jour, ils 
disent : « Vous savez, nous découvrons maintenant que 
d'ici quatre ou cinq ans, il y aura des millions de 



La Révélation Des Sept Coupes Partie 1                                                             1989-0820 

81 

personnes infectées.  Il y en aura tellement ici.  Nous 
sommes en train de le découvrir là-bas.  Il est en train 
d'arriver ici en Afrique. Il est en train de se produire ici 

en Europe.  Il est en train de se produire dans les 
Antilles.  Il est en train de se produire en Amérique.  Il 
apparaît ici, en Chine, où l'on pensait qu'il n'existait 

pas, en Inde, où l'on pensait qu'il n'existait pas.  Il se 
répand partout. » 

308 Et ils commencent à parler des millions.  Il se 
développe de plus en plus et les milliards de dollars qui 
sont dépensés jour et nuit et ils ne peuvent rien obtenir 

pour le retarder.  Mais avec tout cela, toutes les 
pratiques abominables et immorales, il n'a pas diminué.  
Ils parlent maintenant de sexe protégé.  « Ayez des 

rapports sexuels protégés, utilisez ceci et cela. »  Vous 
savez, « Gardez votre style, le style de chacun est 

différent » toutes ces sortes de choses différentes.  
Qu'est-ce que c'est ?  Aucune crainte de Dieu.  
309 Et puis toutes ces industries exploitent la situation 

avec le SIDA.  Et elles sortent avec toutes sortes de 
produits préventifs à des fins commerciales, pour 

s'enrichir sur un fléau.  Comprenez-vous ce que je dis ?   
310 La Dislocation Du Monde, page 27 [1962-1216-N.D.É], il a 
dit : 

311 Je vous le dis, le système Jezebel du diable a mis le 
monde entier dans la corruption et il n'y a pas y un 
endroit sensé. Ce sont toutes des plaies putréfiées, des 
plaies de cancer, une tumeur maligne du diable, qu'elles 
dévorent le cœur même du système qui sera établir. 
Satan est un vautour se nourrissant de son propre 
royaume. Il est un diable. C'est un impur. Il est le père 
d'un mensonge et il se nourrissait de la chair de son 
propre peuple, le diable. 
312 Et puis dans L'Adoption, page 115 [1960-0522E -N.D.É], 

il a dit: 
313 Vous pensez que le cancer est quelque chose? La 
Bible dit qu'il viendra un temps où les hommes pourriront 
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debout, et les buses se nourriront de leur carcasse avant 
même qu'ils meurent. Le cancer est un mal de dents à 
côté de ce qui va venir. Mais, souvenez-vous, il a été 
interdit, en ce jour-là, à cette chose horrible de toucher à 
ceux qui avaient le Sceau de Dieu. Voilà ce que nous nous 
efforçons de faire maintenant: d'entrer et d'être placés à 
notre position dans le Royaume de Dieu, avant que ces 
fléaux horribles soient déversés. 
314 Voyez-vous. Regardez.  Cet ulcère douloureux a 
déjà été manifesté dans la Bible.  Je termine avec ceci, 
parce que je pense que nous pouvons déjà en voir 

suffisamment.  Dans le premier Exode, quand le peuple 
élu de Dieu, quand il est sorti, (il était en Égypte) juste 
avant qu'il ne quitte ce pays pour aller dans l'autre 

pays, Moïse a commencé à les frapper avec les ulcères.  
Mais si vous lisez Lévitique 13 : 18 à 22, il est dit, il a 

commencé à se rompre avec toutes sortes d'ulcères et 
ces choses comme la lèpre, une plaie.  La Bible appelle 
ça des ‘ulcères’.  Il dit : « Aujourd'hui, c'est comme des 

cancers et ces choses-là. »   
315 Remarquez: 
316 Et tous les médecins et les scientifiques en Egypte 
ne pourraient pas le changer. Et même Jannes et 
Jambres, les imitateurs de Moïse ne pouvaient l'arrêter. 
317 Aujourd'hui, ces oppresseurs romains, ces chefs de 
corvées romains qui tiennent le peuple de Dieu en 

esclavage dans le Troisième Exode, en ce moment 
(regardez Dieu) et tous ces imitateurs, ces faux 
prophètes qui se font passer pour le vrai prophète, qui 

ont trompé le monde et l'ont amené à Armageddon ; ici, 
Dieu déverse cette plaie sur eux, tout comme Il l'a fait 
en Égypte parce que c'est un autre temps d'Exode.  C'est 

un autre temps de jugement.  Et voilà, Dieu les juge 
pour cette même plaie. Et c'était répugnant et 

douloureux et Dieu déversait sur eux le châtiment divin 
parce qu'Il avait dit : « Je les jugerai et ferai sortir Mon 
peuple. »  
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318 Et l'Égypte, qui était un type de dénomination, a 
été frappée par ce fléau, lorsqu'ils ont rejeté le prophète 
confirmé de Dieu, lorsqu'ils ont refusé de se repentir et 

d'abandonner ces dieux égyptiens et d'adorer le vrai 
Dieu vivant, qui Se révélait à travers ce prophète dans 
le surnaturel au milieu d'eux, et qu'elle ne voulait pas 

le faire.  Ce qui les intéressait, c'était de se faire passer 
pour lui.  Et ils ont endurci leur propre cœur.  Au lieu 

de se repentir quand ils ont vu le Dieu des Hébreux 
vaincre le dieu du Nil, rendre le fleuve rouge et toutes 
ces choses, faire puer tous les poissons en Égypte ; ils 

ne se sont pas repentis.   
319 Et alors, qu'est-il arrivé ? Dieu est venu avec un 
fléau d'ulcères. Les ulcères ont commencé à apparaître 

sur leur peau. Et vous savez, avec cette culture 
égyptienne, tout le monde marchait à moitié nu. Toutes 

ces Cleopatras, et les autres, Nefitiri et tous ces 
différents esprits là, voyez-vous ? Ramsès et tous les 
autres se promènent comme s'ils étaient des dieux sur 

la terre. Regardez le même esprit aujourd'hui. Regardez 
ce qui va se passer. Voyez-vous ? 

320 Regardez, le même Dieu revient dans les mêmes 
conditions et dans le même but.  Qu'est-ce qui a rendu 
le fléau si grave, c'est qu'elle est un des jugements 

anticipés de Dieu, la pestilence ?  Ce qui l'a rendu si 
grave, c'est qu'il n'y a pas de guérison divine.  Il y avait 
des hôpitaux partout.  Grâce à la marque de la bête, les 

gens ont pu bénéficier de meilleurs plans médicaux, de 
meilleures installations médicales, de meilleures 

institutions médicales, de médecins mieux formés, plus 
scientifiques.    
321 Tout est là comme un gros éléphant blanc, et tout 

le monde souffre du fléau. Et toutes les plages sont 
vides parce que la mer est sanglante et personne ne va 

à la plage pour se baigner.  Et personne ne peut aller en 
bikini ou en maillot de bain parce que tout le monde a 
la peste.  Tout le monde se sent. Tout le monde pourri 
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et quand ils sortent à l'air libre, tous ces volatiles les 
cherchent.   
322 Notez ce que je dis.  Tu veux dire la peste à une 

époque où il n'y avait pas d'expiation pour endiguer la 
peste ? Savez-vous pourquoi ? Ils se glorifient eux-
mêmes et leurs hôpitaux. Les fanatiques, quelqu'un prie 

pour les malades et quelque chose se passe, quelqu'un 
est allé dans une ligne de prière dans une réunion, s'est 

fait prier ou quelque chose se passe ensuite, Satan 
essaie de l'utiliser pour dire : « Regardez ces guérisseurs 
divins, ces hypocrites, ils sont untel et untel. » Et il 

essaie de noircir complètement l'évangile.  Voyez-vous ?   
323 Mais maintenant, ils ne pouvaient pas rire. Ils se 
sont retrouvés dans un mauvais état. Ils étaient en train 

de pourrir dans leur chair car il n'y avait pas de 
guérison. Il se répandait partout sur eux. Les médecins 

et les hôpitaux médicaux et toutes ces choses étaient 
inutiles. Le dieu qu'ils adoraient, la bête, ne pouvait pas 
guérir. Amen ! Ça se passait partout. 

324 Et la voilà, la nature ripostait parce que lorsque 
cette Coupe serait tombée sur la terre, elle allait avoir 

des convulsions pour sa troisième douleur de 
l’enfantement. Elle allait commencer à éructer, cracher 
de la lave, volcanique, toutes sortes de choses pour les 

détruire. Et Dieu l'a répandu, mais faites attention ! 
Depuis le début de la Bible, pour le rejet de la Parole 
révélée et confirmée pour accepter de la fausse 

adoration, ceux qui ont pris la marque, ont refusé le 
sceau de Dieu, le Saint-Esprit, sont entrés dans ce 

système.  
325 Plus tard, nous aborderons de plus en plus la 
marque et l'image de la bête.  Mais je sais que vous 

connaissez beaucoup de ces choses et comment elles 
arrivent.  Chaque fois que les anges déchus entrent, ils 

refusent de continuer avec la Parole, vous voyez ?  Ils 
construisent le système, le Conseil mondial des églises. 
Tout s'assemble, ils appellent cela le mouvement 
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œcuménique. « Oh, ils sont dans l'esprit, en ce moment, 
charismatique. Oh, les catholiques reçoivent le Saint-
Esprit. Celui-ci reçoit le Saint-Esprit. »  Le sont-ils 

vraiment ?  Voyez-vous ?   
326 Mais mon frère, le voici. Ceci riposte. Là vous savez 
ce que c'est. La même nature qu'ils ont corrompu pour 

construire leur Eden parce que Lucifer…, ensuite, la 
chair dans laquelle il s'incarne et dans laquelle tous ses 

sujets s'incarnent..., quand Dieu commence à les 
frapper..., depuis six mille ans, il a attendu ce moment, 
quand il va monter pour être intronisé sur son éden, et 

dans quelques instants, il voit que tout diminue. 
327 Parce que la seule façon de contacter cette terre est 
par ce corps et ils l'ont construit par la science, la 

civilisation et l'éducation. Ils ont construit cet Eden ici, 
ils ont construit leurs grandes villes comme celles que 

Caïn a commencées, ils ont construit toutes ces choses 
différentes là-bas.  Toute la convoitise que ces démons 
voulaient exprimer, ils devaient s’infiltrer dans le corps 

des gens et la nature charnelle pour exprimer leur 
convoitise.   

328 Et maintenant, ils voient ces corps commencer à 
pourrir.  Comprenez-vous ce que je dis ?  Ils ne 
voulaient même pas s'approcher les uns des autres.  Ils 

commencent à mourir. Les oiseaux du ciel commencent 
à voler et à les manger alors qu'ils sont encore vivants 
et qu'ils ne sont pas encore morts.  L'eau dans laquelle 

ils déversent tous leurs déchets industriels, ils la 
déversent, ils la déversent, ils la déversent, ils la 

draguent. Ils ne trouvent plus d'endroit sur la terre pour 
déverser tous leurs déchets toxiques.  Ils commencent 
à les déverser dans la mer.  Alors, la mer va riposter.  La 

terre va se venger.  Tout va se retourner contre eux.  
Dieu et Sa création, tout se vengera d'eux.  

329 Et les corps mêmes qu'ils habitent seront tous 
consumés et deviendront du fourrage atomique.  Et leur 
royaume revient à l'esprit.  Et Il les prend et les 
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enchaîne dans le puits sans fond, une chaîne de 
circonstances avant qu'ils n'aillent dans le lac de feu.  Il 
n'y a pas d'espoir pour ce monde parce que la fin de 

toutes choses est arrivée, lorsque le Seigneur est 
descendu du Ciel sur ce Septième Sceau avec le 
message pour les appeler à sortir.  Et quand Il est sorti, 

Il a commencé à les sceller par un appel et un 
scellement parce qu'en ce moment, tout le monde est 

marqué sur son front.   
330 La révélation que vous avez est ce que vous adorez.  
Votre adoration n'est que l'expression de votre 

révélation.  Soit, votre révélation vient de Dieu et Dieu 
témoigne de vos dons que vous êtes justes car la vraie 
justice est la foi.  Et c'est sur ce rocher qu'Il bâtit Son 

église, la révélation divine de Lui-même.  Et c'est la 
seule adoration que Dieu va recevoir.  Et maintenant, 

pendant qu'Il témoigne, pendant que Sa Parole est 
confirmée, pendant que les gens sont identifiés, c'est le 
jour pour Le recevoir.   

331 Alors que nous nous levons pour terminer, j'ai 
tellement d'écritures différentes que je veux aborder.  

Mais je veux terminer avec cette écriture alors que nous 
sommes debout.  Nous allons lire debout.  Nous avons 
terminé.  Je pense que j'essaie toujours de vous faire 

partir aussi tôt que possible, mais j'aurais déjà dû avoir 
terminé, mais j'espère que cela ne vous dérange pas.  
J'ai fait de mon mieux.   

332 Oh là là, faisons tout ce que nous pouvons faire 
pour le royaume de Dieu maintenant.  Appréciez-vous 

Sa Parole ?  Voyez-vous que ces choses sont ainsi dans 
la Parole ?  J'espère que cela devient clair pour vous.  
Regardez-le dans le premier Exode.  Regardez-le dans le 

deuxième Exode.   
333 Je n'ai pas eu le temps de passer avec Tite et les 

autres pour vous montrer exactement d'où il vient.  Ils 
ont commencé à manger les enfants les uns des autres.  
Ils ont commencé à les affamer, à briser leur économie 
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et tout le reste.  Amener la famine sur eux, amener la 
peste sur eux, amener l'épée sur eux et ensuite les 
disperser dans le monde entier.  Dieu avait déversé Sa 

colère parce qu'ils avaient rejeté la miséricorde. 
334 Il vous amène au Troisième Exode et vous montre 
les mêmes choses rassemblées dans le Premier, le 

Deuxième et le Troisième Exode.  Vous voyez ?  Il ne 
s'agit pas seulement de l'Égypte, de Jérusalem et du 

monde connu en ce jour, mais du monde entier.  Ce sera 
une crise sanitaire mondiale.  En ce moment, ils sont 
tous déroutés par le SIDA et ces choses. Pouvez-vous 

imaginer quand ces choses seront déversées ?  Ce qu'ils 
ont maintenant est un jugement temporaire.  Pendant 
qu'il y a encore de la grâce, pendant qu'il y a un temps 

de patience, « Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, 
n'endurcissez pas vos cœurs. » 

335 Éphésiens 5, alors que nous terminons, une petite 
exhortation que Paul donnait. Paul était celui qui savait 
que l'Ancien Testament était des ombres et des types. 

Paul est celui qui a pris le premier exode et l’a typifié et 
leur a montré que beaucoup d'entre eux n'allaient pas 

entrer dans le Saint-Esprit, tout comme ceux qui sont 
descendus à Kadesh-Barnéa et sont tombés. Paul était 
celui qui parlait de ceux qui ont goûté la Parole de Dieu 

et qui sont tombés et ne pouvaient pas se renouveler et 
s'amener à la repentance. Paul est celui qui a dit : 
« Quand on pèche volontairement, il n'y a plus de 

pardon des péchés ».   
336 C'est Paul qui a parlé du sang naturel de l'animal 

lorsque les montagnes ont tremblé à la montagne de 
Sinaï. Il a déclaré : « De quel pire sera le châtiment que 
tout ce qui est à portée de vue sera ébranlé, pas 

seulement la montagne qui sera ébranlée. Seulement 
les choses inébranlables subsistent. » Il a dit : « C'est 

une chose terrible que de tomber entre les mains du 
Dieu vivant. » Il a dit : « Dieu est aussi un feu dévorant. 
»   
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337 Il typifie la véritable alliance et dit : « Si sous Moïse, 
sur la déposition d'un et de deux témoins, ils sont morts 
sans miséricorde et ils ont été lapidés et ces choses, de 

quel pire sera le châtiment, après que vous aurez rejeté 
le sang qui parle mieux. La voix du sang, le Saint-Esprit 
criant à chaque époque. Criant ici par Sa Parole, à vous, 

pour lesquels le sang a été répandu ; qu'Il a souffert et 
est mort sur cette croix pour vous, et ici, tendant la 

main, tendant la main vers vous. Ensuite, je crois que 
nous devrions simplement courir dans sa présence et 
nous abandonner à Lui et dire : « Seigneur, nous ne 

nous appartenons pas à nous-mêmes, nous avons été 
rachetés à un grand prix. »   
338 Amen, joue un peu de musique. Éphésiens 5 

: 
1 Devenez donc les imitateurs de Dieu, 
comme des enfants bien-aimés; 
2 et marchez dans la charité  

339 N'est-ce pas bon pour nous, quand on voit ce qui 

se passe, quand on voit l'heure ? Il enseignait sur Josué, 
le livre de Josué à la fin du voyage. Il le voyait chez les 

Ephésiens, quand ils ont tous traversé le désert et qu'ils 
allaient maintenant hériter, et le livre aux Éphésiens 
était comparable avec le livre de Josué. Et il leur 

montrait que Jésus était un prophète semblable à 
Moïse, comment il les avait amenés. En hébreux, il leur 
a montré tout le voyage. Et voici qu'il leur dit 

maintenant, marchons dans la charité. 
comme des enfants bien-aimés; et marchez 
dans la charité, à l'exemple de Christ, qui 
nous a aimés, et qui s'est livré lui-même à 
Dieu pour nous comme une offrande et un 
sacrifice de bonne odeur. 
3 Que l'impudicité, 

340 Ce qui est vraiment idolâtrie, qui est une 
union illégale, Caïn était le produit d'une union 
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illégale, qui a été marquée en raison de l’adoration 
des idoles. 

Que l'impudicité, qu'aucune espèce 
d'impureté, et que la cupidité, 

341 Et pendant que je lis ces choses, vous pensez 
simplement à toutes les choses que je vous 

montrais et que Dieu a mis un fléau dans le 
désert, parmi les peuples qui sont sortis dans 

l'Exode ; et voyez où se trouvent toutes ces choses 
où il parle ici. 

...qu'aucune espèce d'impureté (idolâtrie), et 

que la cupidité, ne soient pas même 
nommées parmi vous, ainsi qu'il convient à 
des saints. 
4 Qu’on n'entende ni paroles déshonnêtes, ni 
propos insensés, ni plaisanteries, 

342 Comédiens, plaisantins, voyez-vous, des clowns 
s'amusant avec la Parole de Dieu. Le prophète a dit : 

"Pas de révérence." Il a dit : « Ils ont ramassé l'offrande 
puis ils ont couru avec les choses sur leurs yeux en 
disant : 'Bartheme aveugle' et vous savez, jouer quand 

ils ramassent l'offrande et les choses. » Il a dit : « Pas de 
révérence. » Il alla au lieu d'Oral Roberts et le vit. Il a dit 
: « Je me suis assis là-bas et j'ai vu ces huissiers 

arrivant par là. » Vous voyez ?   
343 Et puis il a dit : « Regardez comment Dieu prépare 

ses serviteurs en présence de Dieu, qui vont représenter 
Dieu et son royaume. Regardez le genre de révérence. 
Regardez le genre de respect, comment ils sont nettoyés 

par leurs lèvres, pas de paroles insensées. Quand ce 
charbon de feu vient sur vous, il n'y a aucune 
plaisanterie, aucune blague, aucune calomnie comme 

ceux de là-bas, aucun murmure. 
...choses qui sont contraires à la bienséance; 
qu'on entende plutôt des actions de grâces. 
5 Car, sachez-le bien, aucun impudique, ou 
impur, ou cupide, (c'est-à-dire, idolâtre),  
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...n'a d'héritage dans le royaume de Christ 
et de Dieu. 
6 Que personne ne vous séduise par de 
vains discours; car c'est à cause de ces 
choses que la colère de Dieu vient sur les fils 
de la rébellion. 

344 Tout à fait juste. Colossiens 3 : 5 et 7 : Voyez-vous 
sur qui la colère de Dieu est en train de s’abattre ? Les 

paroles insensées ; laissez Dieu déplacer ces choses 
hors de nous. Laissez-le sortir de ce camp ici, ce matin. 
Que nous ayons des lèvres sanctifiées qui crient : « 

saint, saint, saint ». Que nous ayons des lèvres qui se 
provoquent mutuellement à l'amour et aux bonnes 
œuvres, qui disent de bonnes choses les unes sur les 

autres, qui prient les unes pour les autres. Ayons ce 
genre de lèvres. 

345 « Ne soyez pas que des conteurs », a-t-il dit, « et des 
esprits séduisants venant ici pour faire de nous des 
adorateurs d'idoles, tous ceux qui n'adorent pas Dieu 

en esprit. » Ces lèvres sont censées louer le nom de 
Dieu. S'ils font autre chose, ils sont mal utilisés. C'est 

être perverti parce que vous êtes les temples du Dieu 
vivant. Et regarde ce qui se passe dans ce temple. Des 
choses abominables se passent dans ce temple.   
346 Verset 5 : 

5 Faites donc mourir les membres qui sont 
sur la terre, l'impudicité, l'impureté, les 
passions, les mauvais désirs, et la cupidité, 
qui est une idolâtrie. 
6 C'est à cause de ces choses que la colère 
de Dieu vient sur les fils de la rébellion 

347 Amen. 
7 parmi lesquels vous marchiez autrefois, 
lorsque vous viviez dans ces péchés. 

348 Voyez ? Vous voulez dire que nous étions en 
Egypte. Nous voyons tout ce que Dieu a jugé pour eux. 
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Nous sommes partis en voyage pour manifester les 
mêmes choses, non. 
349 1er Thessaloniciens 5 : 1 à 9 - Ceci est juste 

l'exhortation à la clôture. 
1 Pour ce qui est des temps et des moments, 
vous n'avez pas besoin, frères, qu'on vous 
en écrive. 
2 Car vous savez bien vous-mêmes que le 
jour du Seigneur viendra comme un voleur 
dans la nuit. 
3 Quand les hommes diront: Paix et sûreté! 

alors une ruine soudaine les surprendra, 
comme les douleurs de l'enfantement 
surprennent la femme enceinte, et ils 
n'échapperont point. 
4 Mais vous, frères, vous n'êtes pas dans les 
ténèbres, 

350 C'est la condamnation, la lumière est venue mais 
ils veulent de l'obscurité. Les ténèbres sont cette vieille 

nature, ce cœur d'incrédulité. Demandez à Dieu de dire 
: « Seigneur, circoncis mon cœur. Découpe toute cette 

mondanité. » Découpez le prépuce était la chair, signe 
que la circoncision devait être pratiquée. Alors, quand 
il parlait du Nouveau Testament, Etienne a dit : « Un 

cœur incirconcis, résistant au Saint-Esprit, le sceau de 
Dieu ». C'est pourquoi ils prennent la marque. 

4 Mais vous, frères, vous n'êtes pas dans les 
ténèbres, pour que ce jour vous surprenne 
comme un voleur; 

351 Parlant de cette heure. 
5 vous êtes tous des enfants de la lumière et 
des enfants du jour. Nous ne sommes point 
de la nuit ni des ténèbres. 
6 Ne dormons donc point comme les autres, 
mais veillons et soyons sobres. 
7 Car ceux qui dorment dorment la nuit, et 
ceux qui s'enivrent s'enivrent la nuit. 
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352 L'obscurité est sur eux. 
8 Mais nous qui sommes du jour, 

353 Nous qui avons la lumière dans nos 

habitations. 
...soyons sobres, ayant revêtu la cuirasse de 
la foi et de la charité, et ayant pour casque 
l'espérance du salut. 
9 Car Dieu ne nous a pas destinés à la 
colère, 

354 Sa fureur est dans ces sept Coupes, son jugement. 
...mais à l'acquisition du salut par notre 

Seigneur Jésus Christ, 
355 Ils ont été réservés à la fureur. Ils n'ont pas été 
réservés pour obtenir le salut. Mais Josué et Caleb, un 

sur un million, ont été désignés pour échapper à cette 
plaie et aller jusqu'au bout de la promesse. Suite au 

message qui leur a montré de baptiser quand ils sont 
venus à la mer Rouge. Ce même message les a mis en 
héritage, jusqu'à ce que l'homme baptisé qui se 

présente sous le message de ce prophète a parlé au 
soleil et l'a arrêté. Est-ce correct ? Josué n'a pas encore 

été baptisé et a écouté le prophète Moïse. Il est sorti et 
a commencé à suivre le message du prophète, a 
commencé à marcher là-bas et a commencé à s'aligner 

avec cette Parole sous le prophète. Jusqu'à ce que Dieu 
commence à mettre sur lui l'honneur qui était sur le 
prophète, jusqu'à ce qu'il y aille et qu'il ait parlé, Dieu a 

dit : « Comme je suis avec Moïse, je serai avec toi. » 
L'homme arrêta le soleil. 

356 Voulez-vous dire qu'en marchant sous ce message, 
vous pourriez entrer directement dans ces choses ? 
Pourtant, les gens d'ici pourraient se trouver sous la 

colère de Dieu pour toutes ces choses, " la colère de 
Dieu vient sur les enfants de la désobéissance". Qu'il 

baisse les yeux dans nos cœurs et voie les cœurs 
désirant faire périr toutes ces choses.   
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357 Mon frère et ma sœur faites-vous confiance dans 
une petite mode, une petite chose temporelle mondaine 
? Regardez la fin. Regardez la fin de cela, ce matin. La 

Bible dit que tous ces gens sur les hauts lieux rois, 
capitaines, hommes forts de la terre, riches, criaient 
tous. C'était un esprit de suicide, de folie. Nous aurons 

le temps de le prendre de plus en plus au fur et à 
mesure. « Cette folie, cette condition hideuse pour que 

les rochers et les montagnes leur tombent dessus, a-t-
il déclaré, des choses imaginaires dans leur esprit, 
quand ils commencent à voir ces choses hideuses. »   

358 Si ta folie est devenue si folle qu'à présent, ils 
mettent le paquet de cigarettes. « Le chirurgien général 
avertit que fumer n'est pas bon pour la santé. Cela 

provoque le cancer ». Vous savez « Cela affecte le fœtus 
à naître dans le ventre de la mère et toutes ces choses 

différentes, la grossesse ». Et ils vendent plus. Bien 
qu'ils le sachent, ils fabriquent toujours plus et le 
vendent à la population. Pourtant, ils le vendent à la 

population. Pourtant, ils essaient de vous dire que cela 
cause le cancer, pourquoi ? Ils n'ont aucun amour l'un 

pour l'autre. Ce sont des vautours qui se nourrissent 
les uns les autres.   
359 Vous regardez la condition de l'homme 

aujourd'hui. Et Dieu est descendu et il veut nous 
donner la plénitude de son amour et de sa grâce. Pour 
le repousser, c'est recevoir la plénitude de sa colère et 

de sa fureur. Mais ce matin, alors que nous sommes ici, 
comme j'ai essayé de vous le montrer, ce n'est pas juste 

pour le monde. Mais dans le premier Exode, dans le 
deuxième Exode, même dans d'autres types de l'Ancien 
Testament, dans la Genèse avec Caïn et Abel et 

d'autres, juste là, c'étaient ceux qui étaient dans le 
même ventre, sortaient du même message et de toutes 

ces choses, Dieu les a frappées aussi avec les fléaux et 
en a détruit beaucoup. Et Jésus a dit : « Ils étaient tous 
morts. » Ils ne le sont même pas parvenu.  
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360 Ça va venir plus tard ; cette marque dans ce 
système, car ils n'iront pas dans l'enlèvement. Ils seront 
toujours ici. Mais ce que je dis, c'est que je n'ai pas eu 

le temps de prendre Paul, ce premier messager, qui 
avait prêché et dit : « Le mystère de l'iniquité, l'homme 
du péché » et toutes ces choses. Et ici dans les derniers 

jours, ils étaient dans un état d'apostasie. Il le savait 
quand il a dit : « Je crains...de même que le serpent 

séduit Eve. » Il a vu le serpent venir et courtiser Eve, 
pour s'égarer de la Parole. Et il est revenu et a vu 
Nimrod uni au monde entier ; la communication et tout 

était en contrôle totale. C'est une adoration satanique. 
Regardez ce qu'il est devenu. Regardez comment cela 
avait prospéré mais Dieu s'est souvenu de vous. Dieu 

s'est souvenu de moi. 
361 Chantons cette petite chanson : « Le Seigneur a 
parlé à Moïse et lui a dit quoi dire. » Et comme la Parole 
vous a été transmise, ce matin, alors que nous 

terminons et que nous nous préparons à rentrer chez 
nous, considérez ces choses aujourd'hui. Méditez-les.  
362 Rappelez-vous notre service du mercredi, du jeudi 

et du vendredi ici, à 19h00. Je voudrais commencer 
exactement à 19h00. Et si vous entrez et vous priez, et 

que l'endroit est prêt et que tout le monde est là, nous 
commencerons par la grâce de Dieu à cinq minutes ou 
sept minutes avant 19h00. Parce que nous voulons 

autant de temps que possible pour partager ces choses, 
car nous nous sentons tellement impressionnés. 
363 Vous montrez comment cette lune est entrée en 

éclipse totale. Juste au milieu de ces choses, le Saint-
Esprit nous a transmis ce message, L'écriture sur la 

muraille [1958-0108 – N.D.É.], ici même sur la terre, alors 
que cela se passait au Ciel. Nous nous rendons compte 

que le monde entier, le monde communiste, le vieux 
monde, le Nouveau Monde est en train de fusionner. De 
grandes choses arrivent. Satan se prépare à être 

intronisé. Il est temps pour l'Épouse de quitter. Le 
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jugement se déplace sur la terre. Il augmente. L'eau 
monte, et monte, et monte. Nous n'avons plus beaucoup 
de temps. 

364 Puisse Dieu, dans Sa grâce et Sa miséricorde, nous 
aider aujourd'hui, si nous avons été trouvés léger, s'il y 
a quelque chose dans notre vie qui doit être corrigé et 

que la Parole vous a parlé, ce matin, allez-y vite, tombez 
à genoux et repentez-vous. Ne jouez pas parce que Sa 

parole vient à vous. Rappelez-vous quand je parle de 
cette Parole ici… pendant toute la semaine, j’étais dans 
les îles, priant, cherchant Dieu, étudiant. Je devais 

rentrer chez moi hier, je n'irais pas. J'ai renvoyé la 
femme et les enfants, j'ai dit : « Je ne veux pas rentrer 
chez moi. Je vais y arriver et le téléphone sonnerait. Les 

choses se passeraient là-bas. Et nous devons voyager 
pour revenir ici. Permettez-moi de rester là-bas et de 

rester en présence de Dieu. À rester juste où je pourrais 
être enfermé, et de sortir ici et de parler simplement de 
ces choses qui ont été sur mon cœur. En réfléchissant 

et en priant à ce sujet, pour vous l'apporter. Quand cela 
vous est remis par le Saint-Esprit, je ne peux pas vous 

dire ailleurs une autre Parole en dehors de cela. Ceci est 
la Parole. Sans ami ni faveur, en tant que serviteur de 
Dieu avec une commission de rester fidèle à la Parole et 

de ne dire que ce qui a été dit, je l'ai dit. 
365 Si vous avez été trouvé léger, ce qui va vous aider 
est un cœur repentant, rien d'autre. Comme frère 

Branham l'a dit à Billy Paul (Dieu l'avait appelé à 
travailler avec lui et à d'autres choses), Billy avait aimé 

le monde. Il voulait dormir avec le monde. Vous avez 
entendu le témoignage. Dieu lui verse une Coupe. Dieu 
l'a frappé de maladie, la gangrène et toutes sortes de 

choses différentes. Lorsque le Prophète est venu, il a dit 
: « Oh papa, prie pour moi. » Il a dit : « Tu as péché Billy. 

C’est à toi de prier. » 
366 Quand il a prié, le médecin a dit : « Monsieur 
Branham, nous vous cherchions, untel. Vous savez que 
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nous avons essayé de vous trouver. » Il a dit : « Nous 
devons aller maintenant pour lui faire une intervention 
chirurgicale. » Frère Branham a dit : « Retournez et 

renseignez-vous sur lui une dernière fois. » Le médecin 
a répondu : « Ce ne serait pas bon, mais je le ferai parce 
que vous l'avez dit. » Il a dit : « Non Docteur, vous ne 

comprenez pas. Il était loin de Dieu. Il était 
désobéissant. Il s'était repenti. Il s’est retourné. » Vous 

comprenez ? « La fureur de Dieu était arrêtée parce qu'il 
y avait une expiation, nous pouvions toujours plaider 
pour lui ici. » Ils n'ont rien trouvé. Est-ce vrai ? 

367 Nous parlons d'un temps où « celui qui est souillé 
se souille encore. » C'est la Coupe qui était annoncée ce 
matin. Mais le peuple, je ne peux pas dire qu'ils n'ont 

pas encore dépassé les limites. Je ne peux pas dire 
qu'ils ne l'ont pas entendu encore suffisamment ou 

qu'ils ont besoin de l'entendre davantage. À mon avis, 
nous avons plus qu'entendu suffisamment. À mon avis, 
nous l’avons vu plus que suffisamment mais qu'avons-

nous fait avec cela ? Marchez dans sa vérité. Priez pour 
les cultes. Nous voulons arriver tôt. 

368 Et il y a une annonce ici. Veuillez annoncer aux 
saints que tous les formulaires de fonds de construction 
qui sont en suspens doivent être remis aux 

administrateurs au cours de cette semaine. 
369 Je devais faire une dédicace. Je ne sais pas si les 
parents peuvent la laisser pour mercredi. Nous pouvons 

le faire mercredi, ici. Le temps est déjà épuisé. J’ai 
l’impression qu’on devrait juste changer l’ordre. Je ne 

veux pas changer. Ainsi, j'espère qu'ils comprennent. 
Ramenez le bébé mercredi. Nous le ferons par la grâce 
de Dieu. 

370 Une petite annonce aux saints : Tous les 
formulaires de fonds de construction qui sont en 

suspens doivent être remis aux administrateurs au 
cours de cette semaine, souvenez-vous de nos 
promesses de dons, par la grâce de Dieu. Lorsque vous 
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faites une promesse, tenez votre promesse. C'est 
important. C'est une chose sérieuse avec Dieu aussi. 
Tenez votre promesse. Soyez un vrai chrétien. Que votre 

parole soit oui, oui, non, non. Tenez-vous à votre 
conviction par la grâce de Dieu. Et que Dieu nous aide, 
puissions-nous trouver grâce à Ses yeux. 

371 En terminant, inclinons la tête et fermons les yeux. 
Adorez-le. C'est de la même manière qu'ils l'ont fait dans 

la Bible. Ils s'inclinent et l'adorent. Sous le Sang, 
adoraient l'Agneau, pas la bête, l'Agneau. De le 
remercier pour Sa grâce. 

Le Seigneur a parlé à Moïse, le Signe doit être exposé en 
cette heure. 
372 Amen, nous nous levons. 

Le Seigneur a parlé à Moïse, 
Il lui a dit quoi dire, 
Oh, aux enfants d'Israël 
… Aux enfants d'Israël, 
373 … À Goshen ce jour-là. Oh, quelle horreur c'était, 

l'obscurité dans le pays, le jugement en mouvement.  
 
Tuez l'Agneau. Prenez du sang. 
Tuez l'Agneau, prenez le sang, 
Oh, frappe le poteau sur la porte. 

...frappez le poteau sur la porte. 
Cette nuit-là, je passerai dans le pays d'Égypte, 

...cette nuit-là, en Égypte, 
Et je frapperai tous les premiers-nés, 
...tous les premiers-nés. 
 
374 Le temps ne sera plus, le temps passe. Celui qui 
est souillé se souille encore ; que le juste pratique 

encore la justice. La colère de Dieu va venir, balayer 
cette terre et frapper le pays d'interdit. Les plaies vont 

venir sur le peuple. Tous ceux qui tenaient à leur 
religion et qui aimaient le mensonge plus que la vérité, 
aimaient le plaisir et leurs œuvres religieuses plus que 
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la Parole confirmée révélée, les fils de la rébellion, ils ont 
critiqués et se sont moqués du Saint-Esprit ; ici ils 
criaient pour la miséricorde en présence d'un Dieu en 

colère qui avait les yeux comme une flamme de feu, et 
dont les pieds étaient semblables à de l'airain ardent, 
de Sa bouche sortait une épée aiguë, Son visage était 

comme le soleil lorsqu'il brille dans sa force, une voix 
comme un bruit de grosses eaux. Oh, quel temps 

effrayant. 
375 Dieu se prépare à prendre Son Église de la face de 
cette terre. Ce chameau, cette Parole que nous avons 

arrosée, il nous mènera bientôt en présence de cet 
Époux invisible. Celui que nous n'avons pas vu et 
pourtant aimé, nous Le verrons face à face. Oh, quelle 

joie ce sera ! Tous avec leurs robes lors de ce Souper des 
Noces, tous ceux dont les lampes étaient préparées et 

remplies d'huile, qui étaient sortis sous ce cri, ils étaient 
ici avec Lui. Mais le reste, oh c'était l'heure de sa colère, 
le vin de son ardente colère sans mélange. 

376 Mais nous avons une opportunité aujourd'hui, Sa 
grâce et sa miséricorde envers nous. Dans nos cœurs, 

nous sentons que la porte n'est pas encore fermée, mais 
qu'elle est en train de fermer. Combien plus avant qu'il 
ferme, combien plus à entrer - Mais tout ce que nous 

pouvons dire est, si votre cœur désire Le recevoir 
aujourd'hui, si vous n'êtes pas chrétien, si vous savez 
que vous n'êtes pas né de nouveau et scellé par le Saint-

Esprit, et vous voyez l'écriture devenir vivante et vous 
voyez le temps dans laquelle nous vivons, toutes ces 

choses dont ils parlent, le grand mouvement 
œcuménique et toutes ces choses, et le monde qui 
devient petit et le village mondial et l'Éden de Satan. 

377 Mais Dieu est en train d’enlever Son Épouse, cette 
grande révélation de l'enlèvement étant révélée à la 

semence royale d'Abraham. Ils se sont assis à l'entrée 
de la tente et ils ont vu la venue du Seigneur. Cela a fini 
avec un changement de corps et le fils promis. Oh, quel 
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moment ! Ceux qui vont surmonter les batailles de la 
vie, reviennent pour rencontrer Melchizédec pour le 
pain et le vin. Toutes ces choses parlent de la 

résurrection et du Souper des Noces, de grandes choses 
qui sont en train de se passer maintenant dans 
l'économie de Dieu dans le domaine spirituel. 

378 Oh mon Dieu, si vous êtes un croyant, ou si vous 
prétendez être un croyant, mais que vous êtes 

influencé, vous avez livré vos membres à l'impureté, 
vous avez ouvert votre esprit à des esprits séduisants, 
vous vous êtes éloigné du chemin étroit, vous avez cessé 

de marcher dans ces empreintes ensanglantées, vous 
êtes sur un terrain dangereux, ce matin. Fuyez en 
Christ. Il a dit : « J'entends la moissonneuse qui arrive. 

Bientôt les brins de paille vont voler de tous côtés. Tout 
Israël, fuyez à Goshen. Dieu a fait entrer Noé et tous ces 

animaux dans l'arche. Elisée a été transféré dans un 
lieu secret avant que le jugement ne soit frappé. » 
379 Ici aujourd'hui, c'est la même chose qui se passe 

encore. Tu ne vois pas l'heure ? Ce n'est pas le moment 
pour les gens de prier pour vous, priez pour vous-même. 

En résumant, Paul a dit : « Lève-toi, Pourquoi tardes-tu 
? » Invoquez le nom de l'Éternel. Laissez-le effacer vos 
transgressions. Laissez-le ôter vos péchés. 

380 Très bienveillant Père, nous sommes arrivés à la fin 
de la réunion. C'était long. Pas si long, mais le bâtiment 
est chaud et cela peut sembler plus long que 

d'habitude. Mais Tu nous as parlé par Ton Esprit, 
Seigneur. Nous avons senti l'onction et la franchise de 

la Parole comme elle se déroule dans la Bible, de la 
Genèse à l'Apocalypse. De rassembler ces derniers jours 
et de voir, notre Dieu bien-aimé, la grâce et la 

miséricorde qui nous ont été envoyées lorsque Tu as 
envoyé cet Élie. 

381 Tu as envoyé Moïse dans ce premier exode. Tu as 
dit : « Je suis descendu. J'ai entendu les cris de mon 
peuple. J'ai vu leur souffrance que lui font pousser ses 
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oppresseurs. Je me souviens de ma promesse. Je les 
ferai sortir par une main puissante. » Tu as fait de ton 
prophète un Dieu, Tu as dit : « Moïse, va et sois Dieu 

pour le peuple. » Parce que c'était Toi dans ce prophète. 
Tu as fait de grands signes et des miracles. Nous avons 
vu ce qui est arrivé à ceux qui ont rejeté Ta Parole. 

382 Mais nous avons vu qu'il y avait une place, au 
milieu de toutes ces choses et de tout ce jugement versé, 

et de la colère de Dieu sur la terre, des maladies sur la 
terre et de l'économie et des nations, tout, Seigneur. 
Pourtant, il existe un lieu sûr où aucune maladie, ni 

plaie, ni mort ne pourrait faire du mal à ceux qui ont 
obéi au message de ce prophète. Ils étaient sous le Sang 
de cet Agneau. Ils adoraient cet Agneau. Ils savaient que 

la mort ne pouvait pas les toucher. Ils avaient la marque 
du Saint-Esprit. Tu les avais amenés dans Ta présence 

divine et Tu étais dans les lieux où ils habitaient. 
383 Nous avons vu cela encore et encore dans les 
Écritures que nous avons examinées ce matin. Ici nous 

sommes confrontés à cette heure, Père. Je prie pour 
cette congrégation que, Seigneur, la Parole qui a été 

apportée provoquera le peuple à ouvrir leur cœur 
devant cette Parole et à dire : « Sonde-moi, ô Dieu. 
Éprouve-moi, ô Sauveur, je prie. Confirme si je suis sur 

une mauvaise voie et libère-moi. Seigneur, prends ma 
vie et rends-la entièrement à Toi. Remplis mon pauvre 
cœur de Ton grand amour divin. Prends toute ma 

volonté, ma passion, moi-même et mon orgueil, 
j'abandonne tout maintenant, Seigneur. » Oh, que ce 

soit le cri de chaque cœur, aujourd'hui, Père. 
384 Et je prie, Dieu bien-aimé, que Tu te souviennes de 
nous tout au long de cette semaine et des réunions 

désignées. Et Tu traiterais avec nos cœurs et nous 
préparer. Nous voulons vraiment être prêts. Nous ne 

voulons plus t’offenser, Jésus. Nous ne voulons plus 
vivre, au contraire, Seigneur. Nous croyons que c'est le 
temps dans lequel nous devrions être au front, 
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Seigneur, et assumer la responsabilité comme l'Église 
mûre, comme chrétiens mûrs, en cette heure, qui 
T'aimons, Seigneur, un véritable holocauste, Seigneur. 

Alléluia ! 
385 Ô Dieu, que Tu aies afin d'être en tout le premier 
parmi nous. Traite avec chaque cœur aujourd'hui, je 

prie. Nous T'invoquons en toute sincérité. Accorde-nous 
Ta grâce et Ta miséricorde pour que nous ne soyons pas 

trouvés dans ce jugement. Mais Seigneur, Dieu, nous 
recevons Ta miséricorde aujourd'hui. Nous serons 
corrigés et alignés avec cette Parole. Nous désirons 

vraiment Ta présence, Tes bénédictions et Ta 
puissance, cette communion avec Toi. Nous ne voulons 
jamais que cela nous soit enlevé, Seigneur. Cela compte 

plus que la vie pour nous. Ta bonté vaut mieux que la 
vie. 

386 Guide-nous chez nous maintenant. Que Ta douce 
présence nous accompagne. Protège-nous et emmenez-
nous en sécurité. Nous mettons tout le monde entre Tes 

mains. En Te remerciant pour toutes choses. Car nous 
prions et demandons ces choses, au Nom de Jésus, 

amen. 
387 Dieu vous bénisse. Vous pouvez avoir vos places. 
N'oubliez pas ces formulaires de fonds de construction, 

s'il vous plaît, et ces promesses de dons. Tout doit être 
prêt pour la fin du mois. C'est ce que nous avons fait 
d'accord. C'est ce que nous nous sommes convenu. Que 

Dieu vous bénisse richement. 
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